Elle avait fait de moi sa grosse dondon vicieuse

par Fatty

Avant de devenir « Fatty » (la grosse), Fabienne, était tout à fait normale. Elle avait la corpulence classique des femmes qui surveillent leur ligne. Voilà qu’elle entre comme vendeuse dans une boutique de lingerie dont la patronne, Simone, a d’étranges méthodes de formation professionnelle. Fabienne, sans trop savoir comment, va se transformer en quelques mois en une grosse poupée de viande dont Simone, qui l’a mise à l’engrais, tirera des plaisirs de cannibale qu’elle fera partager à ses clients, pour qui Fabienne fera des essayages très particuliers. Après quoi, des défilés de mode très coquins la verront exhiber ses appas plantureux à des amateurs éclairés. Et Fatty, « la grosse », ne tardera pas à se laisser consommer autrement que des yeux par les gourmands qu’allèchent ses rondeurs excessives.

LA LETTRE D’ESPARBEC

Monsieur M., un de nos meilleurs clients, est fasciné par les grosses dames. Ou plus exactement, par les anciennes maigres qu’on a mises à l’engrais pour en faire des poupées gonflées uniquement vouées aux plaisirs des hommes. C’est un fantasme que je comprends, même si je ne le partage pas ; certes, je ne déteste pas les rondeurs, mais je serais plus éclectique que lui et des minces, voire des maigrelettes, ont su me séduire et me faire un long usage.

Tous les goûts sont dans la nature, pas vrai ? Si l’on devait inventorier toutes celles qui font saliver nos lecteurs, on aboutirait à un bric-à-brac assez hétéroclite. On y retrouverait pêle-mêle les grandes tiges et les petites pommes chères à François Truffaut, en d’autres mots, les efflanquées et les fessues, les Findus et les betteraves, les gazelles et les gros tas, qui marchent sur la pointe des seins et traînent leur cul dans une remorque de lard.

« Qu’importe le flacon, me direz-vous, pourvu qu’on ait l’ivresse des sens. » Je ne dis pas non ; pour moi, ce n’est pas tant la forme qui importe, que le contenu. C’est de ce côté que ça grince souvent. Nos poupées de chair ne consentent à l’être que si ça leur chante. Et savent vous le faire entendre. Tout miel lorsqu’elles ont envie de quelque chose, et vous tirant la gueule dès que vous ne leur servez plus à rien.

Se souvenant du Dr Hyde et de Mr Jekyll, ou de Maître Puntila et son valet Matti, elles cultivent systématiquement la double personnalité. Tantôt vous aspirant la moelle épinière dans des baisers maelström à vous vider en un instant de toutes vos sargasses, tantôt ne daignant vous bécoter, comme poules qui picorent, que du bout des dents. Combien en rencontrons-nous, folles du cul dès qu’elles ont un verre dans le nez, glaçons à jeun. On en vient à se demander s’il s’agit bien de la même. Madame, comme une boutique, a ses heures d’ouverture et de fermeture. Elle s’ouvre et se referme selon la saison, comme une huître au gré des marées. Lesquelles marées, provoquées par l’attraction lunaire, ne sont pas sans les affecter. J’en ai connu qui ne jouissaient qu’à la pleine lune. Souvent femme varie, je sais, je sais...

— Holà, Esparbec, deviendrais-tu misogyne ?

— Moi ? Ça va pas, la tête ? Vive les femmes.

— Alors, d’où te vient cette bile ?

— Si seulement je le savais ! A trop remâcher ses souvenirs, parfois, le cœur s’écœure. Mais qu’une mignonne vienne à pointer son clitoris dans les parages, et aussitôt, je salive, j’idéalise, je revis.

— Je vois. On te délaisse, en ce moment ? Viens donc avec moi, mon chéri. J’ai un plan du tonnerre ; dans un entrepôt, ça te dit ? Allons, vieux grognon, laisse-toi faire. Ce soir, la nuit sera branchée (céleri) rave.

Je rêve ! Vous me voyez dans une rave party ? Et d’abord, je n’aime pas les produits chimiques.

Plutôt me vautrer sur un douillet matelas de chair féminine. Odor di femina reste à jamais ma drogue préférée.

Cela dit, je vous laisse en compagnie de Fatty. Question matelas de chair douillette, elle se pose un peu là. Ceux qui préfèrent les maigres attendront la prochaine fournée. Aujourd’hui, n’y en a que pour les amateurs de viande blanche.

Miam-miam. Bon appétit, messieurs.

E.

1

Ma vie a changé à quarante-deux ans. Très exactement le jour où j’ai rencontré Simone. J’avais vu l’annonce la veille, dans La Voix du Nord. Un magasin de vêtements pour femmes fortes demandait une vendeuse qualifiée. Avec mon mètre soixante-cinq et mes quarante-huit kilos, je n’étais pas spécialement le type de la maison. A l’époque, je faisais une fixation sur la ménopause ; pour en retarder les effets, je pratiquais un régime strict que me prescrivait un diététicien, et aussi beaucoup de gymnastique, le samedi, à la salle communale. Mais j’avais une bonne expérience du prêt-à-porter, et après le divorce avec Luc, mon mari, il était urgent pour moi de reprendre une activité.

Je me suis présentée rue Esquermoise le matin même. C’était un mardi. La petite rue commerçante était calme et presque déserte en ce début de semaine. J’étais souvent passée devant la vitrine de la boutique. Dans toute la ville de Lille, elle avait la réputation d’un magasin miracle où les femmes qui désespéraient à cause de leur taille ou de leur poids trouvaient leur bonheur. Les articles étaient de bon goût, classiques, avec juste ce qu’il faut pour être à la page.

Quand le carillon de l’entrée a retenti, une femme penchée sur des factures a levé les yeux. Souriante et très avenante, elle s’est aussitôt approchée de moi.

— Je peux vous aider ?

Sans être ronde, elle possédait de belles formes, et elle les soulignait en s’habillant court et moulant. Sa poitrine, un bon 85, pointait en obus à travers un pull en mohair. Malgré ses hanches larges, elle portait un pantalon noir cintré. Son ventre rebondi révélait un solide appétit. Je l’ai trouvée immédiatement sympathique et je me suis dit que ce serait vraiment agréable de travailler avec quelqu’un d’aussi visiblement épanoui.

Timidement, j’ai dit que c’était pour l’annonce.

— Ah oui, très bien. Suivez-moi.

Nous sommes allées dans l’arrière-boutique. L’espace libre entre les confortables cabines d’essayage était à peine plus large qu’un couloir. Nous étions l’une près de l’autre et je sentais son parfum. D’habitude, j’avais le « nez » pour les parfums féminins. Mais là, c’était une marque que je ne connaissais pas. Je distinguais des fragrances de citron et de poivre qui composaient un mélange excitant mais curieusement viril.

Elle m’a demandé de parler de moi comme si elle s’était adressée à une amie. Je me suis sentie en confiance. Elle regardait mes certificats tout en m’écoutant raconter ma vie professionnelle. Malgré l’atmosphère enivrante dans laquelle je baignais, je sentais persister une réserve. Elle fixait plus particulièrement mes seins et mes cuisses.

— Tournez-vous !

J’ai sursauté. Elle avait dit ça sur un ton sans réplique. Pourtant elle me regardait comme si elle s’adressait à une cliente en train d’essayer un modèle. Je me suis persuadée que pour un poste comme celui-là la tenue était importante et qu’elle ne voulait pas embaucher n’importe qui. Je me suis tournée, une main sur la hanche comme si je présentais un modèle. J’avais déjà fait des défilés de mode et j’ai pris la posture du mannequin en bout de podium, appuyée sur un pied, les fesses pointées.

Elle ne disait rien. En me retournant vers elle, je ne sais pas pourquoi, j’étais un peu inquiète.

— J’ai l’impression que quelque chose ne va pas…

— Franchement, vous avez le profil. Vous êtes exactement le type de vendeuse que je cherche, mais...

A ce moment, le carillon de l’entrée l’a interrompue. Elle s’est excusée. Elle a parlé quelques instants sur le seuil de la boutique avec une jeune fille qui avait un journal à la main. De dos, j’ai vu la longue chevelure d’un blond vénitien de la patronne osciller de gauche à droite en signe de refus. Une fois la postulante dehors, elle a donné un tour de clé à la porte.

Elle est revenue d’un pas décidé vers le fond de la boutique.

— Vous êtes embauchée. Il faudra prendre quelques kilos. Vous faites un peu… malingre pour notre clientèle. Les femmes qui viennent ici ont des complexes. Elles ne veulent pas seulement des vêtements. Elles cherchent des amies qui ont le même type de problèmes qu’elles et qui les conseillent.

Je hochais la tête. Je connaissais un peu la psychologie de la vente.

— Au fait, je m’appelle Simone.

Je ne sais pas pourquoi, mais cette femme impressionnante de charme m’a conquise. Malgré sa politesse, son corps dégageait quelque chose de sensuel, d’animal, et j’ai tout de suite su que je venais de faire une rencontre.

Je lui ai serré la main pour conclure mon embauche. Pour moi, la vie avait été jusque-là sans histoire. Je ne pouvais pas me dire insatisfaite, mais c’était la vie, une routine banale. Dès ce moment, j’ai senti obscurément que les choses allaient changer.

— Moi, c’est Fabienne.

On a fait le tour du magasin ensemble.

Les jupes, les tailleurs, les pantalons. Rien ne manquait pour satisfaire les clientes les plus exigeantes, et les plus fortes.

— Nous représentons également la marque Fortissimo. Nous sommes les seuls dans tout le Nord-Pas-de-Calais. Nous avons des clientes qui viennent le loin.

Le magasin, sans être luxueux, présentait des articles de mode très à la page et également une ligne de maillots de bain et de lingerie pour femmes rondes.

En dehors de l’arrière-boutique, toute la réserve était en sous-sol. C’était une cave voûtée entièrement aménagée où s’empilaient les cartons. C’était la première fois que je descendais dans le « ventre de Lille ».

— Vous avez certainement vu qu’il y a un sex-shop pas très loin.

J’ai souri sans comprendre le sens de sa remarque.

— Je vous dis ça, parce que c’est notre voisin.

Je comprenais encore moins. Le sex-shop que je connaissais était trois ou quatre numéros plus haut dans la rue.

Elle m’a dit que les affaires marchaient tellement qu’il avait racheté l’une après l’autre toutes les caves jusqu’à la sienne.

— Il a aménagé des cabines. Venez voir.

Ma nouvelle patronne est alors montée sur une petite échelle double en me faisant signe de grimper de l’autre côté. Un large trou en haut du mur mitoyen permettait de voir un alignement de box. A cette heure matinale, la salle était baignée d’une faible lumière rouge. Dans un renfoncement, j’ai vu une sorte de hamac en cuir tenu par des chaînes.

— C’est quoi, ce truc ?

— Ça, c’est un sling. C’est comme une table de gynéco. Tu t’allonges dedans, les pieds en l’air…

Un peu nunuche, j’ai demandé :

— Mais pour quoi faire ?

— Tu es idiote ou tu le fais exprès ?

Je suis restée sidérée, non pas d’apprendre que des hommes se faisaient examiner les pieds en l’air, comme les femmes, mais parce que Simone m’avait tutoyée.

Elle me regardait intensément. Elle me dépassait bien de dix centimètres. Moi, la petite brunette fine, BCBG, d’un mètre soixante-cinq, avec ses doutes et ses complexes de femme de quarante ans, j’étais devant Simone comme une gamine.

— Tu as l’air toute chose… Faut pas être choquée pour si peu. Tu en verras d’autres, crois-moi.

Nous sommes remontées dans la boutique.

Je suis restée près d’elle toute la journée. Je l’ai observée devant les clientes. Elle prenait toujours soin de me présenter et je l’accompagnais dans les cabines d’essayage.

Elle conseillait ses clientes avec beaucoup de doigté. Elle leur souriait quand il fallait les rassurer sur l’effet de leur nouvelle tenue. Quand elle les connaissait depuis longtemps, elle n’hésitait pas à se moquer de leur timidité pour les convaincre de choisir un modèle ou une couleur qui sortaient de l’ordinaire. Elle faisait tout cela avec un tact qui m’éblouissait. C’était une vraie professionnelle.

Quand elle avait réussi sa vente, elle me jetait un regard complice, comme pour me dire « Tu vois comme il faut s’y prendre… Ce n’est pas plus difficile que cela ». A d’autres moments, ses yeux brillaient tellement de malice que j’en étais presque gênée.

Je n’en revenais pas du physique des femmes qui fréquentaient la boutique. Elles étaient pleines de vitalité. Le gras des seins qui s’étalaient dans les bonnets avait quelque chose de plein, de tendu et de généreux... Moi, j’avais toujours eu des complexes à cause de ma poitrine que je trouvais trop grosse. Devant elles, je faisais vraiment petite fille.

— Ça donne envie d’y mordre à pleines dents, tu ne trouves pas, Fabienne.

La question de Simone m’a surprise dans mes réflexions. Sous les yeux, j’avais les mamelons de la cliente dont la patronne s’occupait. Ils étaient d’un orangé pâle et larges comme une pièce de cinq francs, avec le bout presque aussi long qu’une tétine

— Touche donc.

Sous prétexte d’ajuster la bretelle du soutien-gorge, Simone caressait la poitrine à pleines mains. La femme se laissait faire, comme si elle était flattée de ces attentions.

— Encore une qui craque pour votre peau, madame W. Touche, comme c’est doux, Fabienne, on dirait de la soie…

Après un temps d’hésitation, j’ai avancé les doigts et j’ai soupesé les larges bonnets avant de les remettre en place. J’étais gênée par la familiarité qu’elle se permettait. Mais comme si tout cela était normal pour elle, Simone continuait à flatter du plat de la main le ventre de sa cliente.

— Madame W. est très fière du grain de sa peau, les hommes en sont fous, n’est-ce pas ?

Madame W. a rougi.

— Pas autant que mon bijou, Simone…

Cette fois, c’est le culot de la cliente qui m’a sidérée.

— Je n’osais pas le dire, mais puisque vous en parlez… Je peux ?

La femme a acquiescé d’une signe de tête gourmand.

Simone a alors baissé le slip de madame W. révélant la peau blanche du pubis. Il était couvert d’un fin duvet blond avec deux bourrelets de chair de chaque côté de la fente. Ils étaient dodus comme des cuisses de poulet et enserraient la crête claire des grandes lèvres.

Je ne savais plus ce que je devais faire.

— Mais touche donc, idiote, ce n’est pas tous les jours que tu verras un bijou pareil !

J’étais gênée. Dans ce métier, on rencontre quelquefois des clientes exhibitionnistes. Sous prétexte d’enfiler une robe, elles se montrent à vous complètement à poil. Mais là, c’était différent, c’est Simone qui poussait sa cliente à s’exhiber et qui me demandait maintenant de lui toucher l’entrecuisse. Je sentais dans son invite, qu’elle accompagnait de regards appuyés, comme un service à lui rendre.

J’ai posé un doigt sur les bourrelets de part et d’autre de la fente.

— Alors, comment tu trouves ?…

— Effectivement, madame W. a une peau… exceptionnelle.

Elle s’est tournée vers sa cliente avec un air ravi.

— Je vous l’avais dit, elles craquent toutes...

J’avais d’abord dit cela pour faire plaisir à Simone, mais en vérité, une fois en contact avec ce sexe à l’aspect si inhabituel pour moi, je ne pouvais plus retirer mes doigts. Absorbées dans cette masse de chair douce et blanche et le repli du ventre au-dessus, les grandes lèvres qui pendaient à l’extérieur donnaient l’impression d’être aussi fraîches que celles d’une adolescente. Je n’avais jamais imaginé qu’une « grosse » pouvait cacher de pareilles beautés.

Simone était toute bizarre. Quand madame W. a enfilé son maillot de bain, elle a passé le doigt sur les bords pour l’étirer. Elle caressait le creux des reins et les fesses rebondies que la cliente poussait en arrière. Le femme s’admirait devant le grand miroir, tournant sur un pied pour apprécier son cul épanoui et ferme. Simone s’est plantée devant elle, et comme elle avait fait par-derrière, elle a mis les doigts dans l’entrecuisse pour ajuster le maillot par-devant. D’un geste, elle a fait rentrer les poils qui dépassaient sous le tissu tendu. Son doigt est descendu tout le long de l’intérieur du maillot.

A ce moment, la cliente a fermé les yeux et pris une profonde inspiration. Simone a dit :

— Voilà, comme ça, c’est parfait, n’est-ce pas ?

La cliente a rouvert les yeux. Elle avait un regard trouble et a demandé ce que j’en pensais d’une voix un peu tremblante.

C’est alors que Simone m’a fait un clin d’œil. Sans doute pour me pousser à aller dans son sens, mais j’avais l’impression qu’elle voulait aussi me dire : « Vas-y, tu tiens le bon bout avec elle. »

J’ai dit :

— Vous auriez tort d’hésiter. Cette pièce vous va très bien.

— Je vous fais confiance, mademoiselle, a conclu la femme, les mains sur les hanches.

A la caisse, elle a sorti une carte de crédit. Elle me regardait toujours. Moi, je faisais semblant de ranger les modèles qu’elle avait essayés pour m’occuper, mais je ne pouvais pas m’empêcher de penser aux formes qu’elle m’avait si complaisamment révélées.

Une fois sur la porte, elle s’est retournée une dernière fois.

— Au revoir, mademoiselle. Vous êtes bien sympathique. Je vous félicite pour votre nouvelle vendeuse, Simone, elle est vraiment très bien.

J’allais sortir une pointe sur ces clientes pot de colle quand Simone, les yeux pétillants de malice, m’a lancé :

— Ça, c’est un très bon point pour toi, ma petite.

Devant mon air ahuri, Simone a éclaté de rire.

— Il ne faut pas avoir peur comme ça, Fabienne. Ces femmes-là, elles adorent qu’on les touche.

Je n’en revenais pas du naturel avec lequel elle avait dit ça.

2

Quelques jours après mon arrivée dans la boutique de la rue Esquermoise, Simone m’a parlé de mes cheveux. Prenant une mèche entre ses doigts, elle a remarqué qu’ils avaient des fourches.

— Tu devrais t’en occuper davantage. Les traiter, les raccourcir. Tu sais, ça leur donne du tonus.

Elle a senti que ça me gênait. Elle a insisté jusqu’à ce que je lui avoue pourquoi.

— Je ne crois pas que ça plairait à mon fils, ai-je dit.

Elle a froncé les sourcils.

— Mais dis donc, tu n’es quand même pas mariée avec lui. Et puis, il faudrait aussi que tu te maquilles.

Je n’ai pas voulu discuter de ça, mais le lendemain, j’ai allongé mes cils, j’ai mis un peu de fard à paupières pour souligner mes yeux verts et juste un trait de crayon autour de mes lèvres. Simone était ravie. Sans attendre davantage, elle a passé un coup de fil pour réserver un coiffeur, et vers midi, nous étions toutes les deux dans un salon du vieux Lille, à deux pas de la boutique.

Je lui ai dit que je ne voulais pas qu’on touche la longueur ni la couleur.

— Ne t’inquiète pas, on dit toujours ça au début...

Je suis passée au bac avant de revenir au fauteuil avec ma serviette en turban sur la tête. La coiffeuse m’a demandé ce que je souhaitais. Je n’ai même pas eu le temps d’ouvrir la bouche, Simone a répondu pour moi.

— Elle aimerait carrément tout changer. En accord avec son visage, bien sûr. Quelque chose de féminin.

Un frisson m’a parcouru le dos en entendant ce qu’elle voulait faire de ma tête.

— Je peux les lui boucler, a suggéré la coiffeuse.

En disant cela, elle entortillait ses doigts dans mes cheveux comme pour me donner une idée du résultat.

— Est-ce qu’on garde la longueur ? Elle a vraiment de beaux cheveux.

Chaque fois, Simone tranchait avec la même assurance.

— Non. Je pensais à quelque chose de plus court, d’un beau blond, juste moins roux que le mien, vous voyez...

Que lui arrivait-il ? Elle était folle ! J’essayais alors de donner mon point de vue.

— Mais Simone, tu sais bien…

— Taratata, crois moi, ça t’ira super bien, même si tu fais très court. Tu as des oreilles à croquer. Alors pourquoi ne pas les montrer, n’est-ce pas, Monique ?

La coiffeuse approuvait Simone de la tête en me regardant dans le miroir.

Pendant ce temps, Simone me faisait voir ce que donneraient mes cheveux s’ils étaient courts, elle les remontait en l’air et m’embrassait dans le cou devant tout le monde.

J’étais décontenancée, toute chose et un peu rouge. Je me suis décidée sur un coup de tête.

— Oh, après tout, ce n’est pas la mort, ça repousse.

— Je t’adore, ma chérie. Tu as exactement le caractère que j’apprécie chez une femme.

Avec un sourire rayonnant, elle s’est tournée vers les coiffeuses. Je ne savais pas comment j’avais pu accepter une chose pareille. J’étais encore retournée par le baiser qu’elle m’avait donné en public.

— Bon, c’est entendu. Vous lui faites une coupe tout en petites mèches courtes effilées en V. Pour la couleur, un beau blond nordique. Essayez également d’éclaircir ses sourcils, quitte à les épiler.

Je n’en revenais pas. Je trouvais inutile d’essayer de la dissuader, je savais que de toute façon elle aurait trouvé le moyen de me convaincre. Comment pouvais-je accepter ça, surtout d’une femme que je connaissais si peu ?

Et mon fils, qu’allait-il dire de ma nouvelle tête ?

Le concert de coups de ciseaux a commencé. Je voyais mon image se modifier de minute en minute. On m’avait appliqué deux grosses compresses sur les sourcils et ça me faisait un drôle d’air. Je regardais mes longues mèches tomber sur le tablier. Je n’avais jamais eu les cheveux aussi courts de toute ma vie. Même enfant, la longueur minimum avait toujours été mi-dos.

Simone, à coté, ne tarissait pas d’éloges sur mon caractère. Visiblement, elle était à tu et à toi avec la patronne du salon de coiffure.

Pendant ce temps, la coiffeuse me confiait que la coupe que j’avais choisie m’irait parfaitement quand j’aurais pris quelques kilos.

Simone avait entendu; elle s’est approchée pour confirmer.

— Rassurez-vous ! Elle n’est qu’au début de sa métamorphose.

Je n’ai pas compris ce qu’elle voulait dire et je lui ai fait remarquer qu’il était peut-être temps de retourner au magasin. Elle a ramené une mèche sous la charlotte pleine de produit à l’odeur agressive que l’on m’avait mise sur les cheveux.

— Nous avons tout notre après-midi. Aujourd’hui, on fête ton embauche dans un petit restaurant à coté. C’est là qu’on mangera dorénavant.

Elle me regardait dans le miroir, sûre de sa surprise.

— Oh, Simone, comment pourrais-je jamais te remercier pour toutes tes attentions… Mais tu sais, je déjeune rarement…

— Pour me faire plaisir, ma chérie. En plus, si tu ne manges pas, ça m’étonnerait que tu tiennes longtemps.

Pour me sortir de la situation, j’ai parlé d’autre chose.

— Que penses-tu de ma coiffure ? Tu n’as pas l’impression que c’est trop court ?

— Petite sotte ! Je suis sûre que tu seras très belle ! Franchement, si ton fils n’est pas content, c’est un imbécile !

Lorsqu’on m’a rincé les cheveux, j’ai eu une drôle d’impression. On m’avait mis un produit blanc sur la tête et ça coulait tout marron. En plus, j’avais l’impression d’être mutilée, la masse de mes cheveux ayant totalement disparu. D’un seul coup de serviette, ils étaient presque secs.

— Attends un peu de perdre cet aspect de moineau fragile, tu verras comme tu es belle.

— Bon, c’est d’accord pour le restaurant, mais tu me promets de me surveiller, je suis très gourmande, je ne sais pas résister.

— Ne t’inquiète pas, aujourd’hui, c’est la fête, je t’autorise un gros excès.

— Ne dis pas ça, tu es folle, j’ai tant de mal à rester mince ! En plus, j’ai ma gym tous les samedis et on passe à la pesée à chaque séance.

— Oh, je ne t’ai pas dit, on travaille le samedi toute la journée.

J’étais sidérée. Chacune de ses phrases détruisait l’univers que j’avais patiemment construit jusqu’à ce que je la rencontre. Je ne savais même pas si je devais m’en plaindre ou m’en réjouir.

Elle m’a enlevé avec précaution mon peignoir. Les mèches éparses sont tombées sur le sol.

— Crois-moi, tout ça, ce sont des soucis en moins.

Les coiffeuses m’ont aussitôt entourée. Elles me félicitaient toutes pour ma nouvelle tête. Simone m’a prise par le bras, a payé la coupe et m’a entraînée dehors.

Le restaurant où nous sommes allées était près du Nouveau siècle, un immeuble d’habitation moderne avec un auditorium en sous-sol. Je crois que je n’ai jamais autant mangé de toute ma vie que ce midi-là. J’ai pris une cuisse de canard confit servie sur une terrine de pommes de terre, de châtaignes et de fromage de chèvre. Le patron m’a même rajouté plusieurs fois de la crème sur le dessert que je trouvais un peu sec. J’étais honteuse de me goinfrer, mais avec Simone tout paraissait si facile. Elle me disait que je pouvais modifier mon corps, que j’avais de la marge et que, après ma nouvelle coiffure, autant continuer à changer de style.

Il était plus de quinze heures et nous étions encore attablées. Il n’y avait plus personne dans le restaurant. Les garçons rangeaient les tables sans faire attention à nous. J’avais tellement mangé et tellement bu que je me suis sentie prise d’une grosse fatigue. Simone a payé, m’a aidée à me lever et m’a soutenue jusqu’à la boutique. L’air frais et les quelques pas que j’ai fait dans la rue m’ont d’abord soulagée, mais aussitôt arrivée, je me suis sentie à nouveau toute molle.

Simone m’a installée dans une cabine.

— Tu es toute rouge, ma chérie. Tu ne peux plus respirer. Allonge-toi un peu.

Je me suis laissée aller. J’avais la tête qui tournait.

— Vraiment… Simone, je crois que tu m’as trop servi de vin. Je suis complètement saoule…

Elle m’a dit que c’était normal. C’est moi qu’on fêtait, et j’étais si jolie avec ma nouvelle tête qu’il fallait en profiter.

Elle a déboutonné mon chemisier et m’a fait de l’air avec sa main.

— Et comme ça, ça va mieux ?

Elle avait ouvert largement mon col. J’avais presque les seins à l’air. Je mourais tellement de chaud que je me suis sentie tout de suite mieux.

J’ai dit :

— C’est agréable…

Simone posait ses doigts sur mes seins, qu’elle avait dégagés l’un après l’autre et qu’elle éventait. Je m’abandonnais dans ses bras comme une enfant. De temps à autre, elle soufflait sur ma poitrine, puis elle passait une main tout autour de mes nichons et un frisson me traversait le corps jusqu’au creux des cuisses.

Je fermais les yeux.

— Voilà, elle est mieux comme ça, ma petite gloutonne.

Chaque contact sur ma poitrine me déclenchait de nouvelles décharges. Entre ses bras, je m’enfonçais dans une drôle de torpeur. Pourtant, dans un sursaut, j’ai essayé de me redresser.

— Je crois que j’ai la fièvre, Simone. Je ne me sens pas dans mon assiette.

— Taratata. Des enfantillages tout cela. Tu as un peu trop bu, mais ça va passer…

Et elle m’a collée contre elle, avant de mettre une main sur ma cuisse et de remonter ma jupe d’un geste autoritaire. J’ai senti passer l’air entre mes jambes.

— Laisse-toi aller, ma chérie…

J’avais la tête posée sur son pull en mohair et je sentais sa poitrine se soulever de plus en plus vite. J’avais si sommeil tout d’un coup, que j’ai passé les bras autour de sa taille comme si ç’avait été un oreiller.

Elle a encore avancé ses doigts, en les écartant en fourchette, et elle a séparé les grandes lèvres de mon sexe.

J’ai dit :

— Mais… Simone… qu’est-ce tu me fais ?

Ma bouche était pâteuse, je n’arrivais pas à contrôler mon élocution.

Elle m’a dit de respirer, et à chaque inspiration, je sentais mon bas-ventre se dilater.

Au fur et à mesure ses doigts s’enfonçaient et sa respiration s’accélérait.

— Laisse-moi faire. Tu vas voir comme tu seras bien, après.

Elle a écarté mes grandes lèvres et m’a pénétrée sans effort. J’avais la chatte toute trempée par ses caresses.

— Tu crois, Simone…

Repue de viande et d’alcool, je me sentais vraiment différente. Ses doigts qui repoussaient mes petites lèvres me donnaient la sensation de m’ouvrir sans que je puisse rien faire. Tout mon corps était plein, épanoui. Je dégoulinais de chaleur et j’avais l’impression que Simone pataugeait entre mes cuisses dans un mélange de sueur et de mouille.

Soudain, j’ai eu un hoquet. J’ai émergé. Simone avait alors une main dans ma chatte et une autre sur le bout de mes seins qu’elle roulait entre ses doigts. Le plaisir avait complètement remplacé l’ivresse. Je me sentais effectivement mieux, mais j’ai été gênée en prenant conscience de ses attouchements.

J’ai rougi.

— Mais… qu’est-ce tu ?

— Tais-toi, ma chérie. Je sais ce que je fais…

La manière dont elle a dit cela m’a rassurée. Je me suis laissé aller dans ses bras. Au creux de mes cuisses, ses doigts n’arrêtaient pas. Son majeur passait et repassait sur mon clitoris. C’était vraiment l’impression que j’éprouvais lorsque je me masturbais, mais parce que c’était une autre femme qui me le faisait, j’éprouvais ce jour-là un sentiment tout différent, plus aigu. Chaque fois qu’elle frôlait mon bouton, je poussais un « han » de plaisir, et un filet frais dégoulinait dans mon ventre. Je reprenais une respiration, Simone passait le doigt autour de mon clitoris qui était tout raide. Le contact de son ongle lisse et froid succédait à celui du gras de son doigt, plus doux et plus chaud. Je devenais folle.

— On est entre femmes, ma petite chérie. Ça ne compte pas…

Sa voix me berçait. Je hochais la tête pour l’approuver. J’étais tellement bien que j’aurais été de toute façon incapable de dire quoi que ce soit.

A chaque orgasme qu’elle déclenchait au fond de mon ventre, je murmurais « Simone » comme si j’en redemandais.

Elle répondait aussitôt :

— Voilà, ma petite. Je t’en redonne.

Elle me titillait le clito et je jouissais presque immédiatement. L’une après l’autre, les contractions irradiaient de mon bas-ventre et me secouaient tout le corps pendant qu’elle m’enfonçait deux doigts au fond du vagin.

Après plusieurs orgasmes consécutifs, je me suis relevée. Cette fois, ce n’était pas la honte mais le plaisir qui me brûlait les joues. J’ai regardé Simone près de moi, bien droite, le visage radieux. Elle a éclaté de rire, et moi avec elle. Si on nous avait vues, on nous aurait sûrement prises pour deux folles.

Soulagée, je l’ai remerciée sans vraiment réaliser que je venais de me faire branler par une femme pour la première fois de ma vie.

3

Lorsque je suis rentrée à la maison, ce soir-là, je ne savais plus où j’en étais. Avec tout ce qui s’était passé, j’en avais presque oublié mon changement de coiffure. Aussi, quand je me suis vue dans le grand miroir de la chambre à coucher, j’ai poussé un cri. Mes cheveux étaient ultra-courts, d’un blond très clair, et mes sourcils étaient complètement décolorés. Quelle tête ! J’avais l’impression de sortir d’un de ces films branchés que j’allais voir au Kinépolis. D’un coup, j’avais rajeuni de cinq ans ! Après la frayeur de me découvrir si différente, finalement, j’ai trouvé que ça m’allait plutôt bien. Je me suis tournée de trois quarts pour admirer mon nouveau look. Je riais comme une gamine.

Le lendemain, je me suis retrouvée à neuf heures à la boutique pour l’ouverture.

— Alors, il a dit quoi, ton fils ?

Simone m’a posé la question distraitement, par politesse, en soulevant le rideau de fer.

— Il a été un peu surpris. Mais il a dit qu’à la longue, il s’habituerait.

— Je te l’avais dit, a conclu Simone, les hommes, il ne faut pas les attendre pour agir.

Les jours suivants ont passé à un rythme d’enfer.

Dans la boutique, je prenais peu à peu mes marques. Simone n’hésitait pas à me confier des clientes difficiles qui me regardaient d’un drôle d’œil en voyant arriver vers elle une nouvelle vendeuse. D’un mot, elle m’informait de leur caractère ou de leurs goûts. « Celle-là, balance-lui du rouge, elle ne supporte rien d’autre » ou bien « Colle-lui n’importe quoi, de toute façon, rien ne lui va… »

Au restaurant, je redevenais une petite fille. Simone commandait pour moi des plats chaque jour différents pour que je ne me lasse pas. Elle insistait toujours pour que je prenne un dessert. Elle me resservait de vin dès que mon verre était vide. Cette sollicitude avait quelque chose de si agréable que je me laissais faire. J’étais d’autant plus conciliante que depuis mon divorce avec Luc, je vivais seule avec mon fils, Cyrille, et que les occasions d’être gâtée étaient devenues rares.

Quand nous revenions à la boutique, Simone n’ouvrait pas tout de suite. Elle avait une petite cafetière électrique dans la réserve et nous buvions une tasse, assises sur des poufs. Après m’avoir servie, elle me serrait dans ses bras, me pelotait les seins. Elle disait que c’était pour voir comme ils prenaient avec mon nouveau régime, mais ses caresses me troublaient. Je me laissais faire en rigolant. Elle soulevait mon pull et tirait sur mes mamelons en disant que j’avais des seins vraiment minuscules qui devaient grossir. Il n’en fallait pas plus pour qu’ils se tendent. Quand elle s’en apercevait, elle passait le plat de sa main tout autour et soupesait leur masse plus lourde.

— Je les voudrais encore plus gros. Tu serais tellement belle avec une poitrine généreuse…

Je ne pouvais rien répondre. J’avais la poitrine traversée de petits élancements. Quand Simone se rendait compte de mon plaisir, elle insistait sur la pointe de mes nichons qu’elle faisait rouler en me traitant de « petite garce ».

Nous éclations de rire. Quelquefois, ça n’allait pas plus loin et elle se contentait de se lever en disant :

— Allez, ma chérie, le devoir nous attend.

Mais le plus souvent, elle me demandait de soulever ma jupe pour glisser ses doigts à l’intérieur de mes cuisses. Chaque fois que cela se produisait, ma tête se vidait et je devenais une poupée de chiffon entre ses mains. Depuis qu’elle m’avait branlée, au sortir du restaurant, je ne pouvais plus m’endormir le soir sans fermer les yeux et la voir en train de s’occuper de moi. Elle me mettait deux ou trois doigts et me traitait de garce…

C’est pourquoi j’attendais chaque jour avec impatience l’heure du café. Lorsque nous revenions de déjeuner, l’idée qu’elle allait peloter mon corps et peut-être me masturber m’excitait. Je me demandais si elle m’examinerait seulement les nichons, ou si elle me toucherait la fente. Sur le chemin, je mouillais déjà rien qu’en y pensant.

Quand elle m’obligeait à enlever ma petite culotte, elle s’apercevait bien que j’étais excitée. Dans ces cas-là, je rougissais comme une petite fille prise en faute. Elle reniflait l’entrejambe de ma culotte en me regardant avec un air sévère avant de frotter ma culotte sur mes poils humides et de me la confisquer. Elle me disait que je ne pouvais pas rester comme ça et qu’il me fallait de la lingerie propre.

Jamais elle ne me rendait mes sous-vêtements et ça m’excitait encore plus de penser qu’elle les gardait pour elle.

Ça faisait maintenant quinze jours que je travaillais avec Simone. Un soir, nous sommes restées plus tard que d’habitude pour réceptionner un lot de marchandises qui avait été bloqué à la frontière belge suite à des barrages routiers.

Dans la réserve où nous finissions de déballer, des bruits étranges qui venaient du côté du sex-shop, ont attiré notre attention. Pour passer le temps, nous racontions des bêtises sur les hommes qui se vidaient les couilles à côté de nous.

— Il y en a qui ne s’ennuient pas, disait Simone en ouvrant les cartons.

Un peu hypocrite, j’ai demandé ce qu’ils pouvaient faire. Je me demandais s’il y avait des femmes là-dedans, et des choses comme ça.

Simone a alors posé son cutter sur un carton et mis un doigt sur sa bouche. Elle m’a prise par la main et m’a entraînée à l’échelle.

Nous avons grimpé chacune d’un côté comme deux adolescentes espiègles qui iraient espionner des adultes.

La grande pièce sombre du sex-shop était baignée de la même lumière rouge que j’avais vue le premier matin. Mais cette fois, on entendait des gémissements et des bruits de coups. Par les cabines ouvertes, l’éclat des écrans vidéo rayonnait légèrement. Un homme est descendu par l’escalier en colimaçon avant d’entrer dans un cabine. On a entendu un bruit de serrure qu’on verrouille.

Je n’arrivais pas à me détacher du spectacle. On ne voyait pas grand-chose mais j’imaginais cet homme, la braguette ouverte, en train de se branler. Simone s’est tournée vers moi en disant à mi-voix :

— Tu mouilles, hein, petite salope.

Sa grossièreté m’a fait sursauter. J’ai bredouillé une excuse.

— Faut pas avoir honte de ses émotions, Fabienne. Si je te dis ça, c’est pour te décomplexer. Tu sais, moi aussi j’aime les hommes.

Nous sommes descendues de l’échelle et nous avons continué notre conversation. Je ne sais pas pourquoi, nous ne sommes pas remontées tout de suite dans la boutique où nous aurions sans doute été plus à l’aise pour parler. Sans doute, la réserve était-elle un endroit plus propice aux confidences.

Simone a voulu que je lui raconte mes expériences avec les hommes. Elle me posait des questions très précises et quelquefois carrément crues sur ce que j’avais fait avec eux. Elle mettait des mots sur tout et j’en avais parfois des bouffées de chaleur au visage. Mais en même temps, les mots étaient tellement naturels dans sa bouche que je me sentais autorisée à avouer des choses que je n’avais jamais dites à personne, pas même à mes meilleures amies.

Cette longue conversation a été comme une psychothérapie. A la fin, je me sentais mieux. Je l’ai dit à Simone qui a souri.

Après un silence, elle a dit qu’elle aimerait bien me voir toute nue. Elle n’avait jamais vu mon corps entièrement et n’avait pas idée des kilos que j’avais pris tous ces derniers jours.

C’est vrai que d’habitude, elle me tripotait toujours sous mes vêtements, sans avoir l’air d’y toucher.

Un grand froid m’a vidé tout le corps.

— Quoi, là… ici… maintenant… mais…

— Je voudrais savoir si tu pourrais présenter la nouvelle ligne de maillots de bain. Il faut que j’ai une idée de tes formes quand même…

Sans me laisser le temps de réagir, elle m’a déshabillée. Elle a dégrafé ma jupe et retiré mon pull. Elle me fixait droit dans les yeux en faisant ces gestes qu’elle exécutait tous les jours devant moi sur les clientes du magasin.

J’étais hypnotisée par son assurance.

En deux temps trois mouvements, je me suis retrouvée en culotte et soutien-gorge.

Elle m’a embrassée dans le cou en me susurrant des cochonneries à l’oreille sur les hommes qui étaient de l’autre côté du mur. J’ai fermé les yeux et je me suis laissé dégrafer mon soutien-gorge. Puis, se baissant à mes genoux, elle a descendu ma culotte à deux mains et j’ai sorti les pieds l’un après l’autre.

J’étais nue, le dos collé à une pile de cartons.

J’avais honte de la forêt de poils qui débordait de mon entrejambe et j’avais peur de sentir fort à la fin d’une longue journée.

Simone me regardait de la tête aux pieds, soupesant mes seins qui avaient pris du volume en quelques jours de bonne alimentation et qui étaient tendus d’excitation.

De honte, j’ai fermé les yeux. J’ai senti un froid au bout de mon nichon. En rouvrant les paupières, j’ai vu Simone passer la langue sur le bout pour faire gonfler mes tétons.

Elle s’est interrompue :

— C’est pour voir ce qu’ils donneraient un peu plus gros, ma chérie.

J’avais l’habitude maintenant, c’est toujours ce qu’elle disait quand elle s’occupait de ma poitrine. De temps à autre, elle me mordillait la pointe des seins, passait la langue tout autour ou les suçait. Pourtant, jamais elle n’était allée aussi loin, et des décharges électriques couraient sur toute ma peau comme si j’avais la chair de poule.

Je ne savais plus où j’étais. Simone avait beau me parler des détails techniques du défilé après chacune de ses caresses, ma tête tournait et j’éprouvais un plaisir de plus en plus grand à m’abandonner entre ses mains. J’étais mal à l’aise de prendre autant de plaisir devant elle qui était toujours habillée et qui gardait le contrôle de ses émotions.

Elle est descendue vers le nombril et a mis sa langue dedans. La pointe chaude a pénétré le petit trou et m’a chatouillé le ventre. Son menton touchait par à-coups mon bas-ventre et j’éprouvais de violentes secousses jusqu’au fond du vagin à chacun de ses contacts. Tout mon corps s’est crispé dans l’attente de ce qu’elle allait me faire. J’avais tellement envie qu’elle aille plus loin que je ne pouvais même plus penser.

Ses mains se sont posées sur mes hanches, et elle a commencé à me lécher le sexe. A deux mains, elle a d’abord écarté les poils de ma toison pour donner des coups du plat de la langue sur mes grandes lèvres qui étaient déjà ouvertes.

— Ton ventre est dodu, c’est incroyable ce que tu as pris en huit jours…

J’entendais à peine ce qu’elle disait. Elle passait la langue de bas en haut sur mes grandes lèvres qu’elle écartait le plus possible. Ma vulve était ouverte et rouge d’excitation. Les muqueuses étaient luisantes, et après chaque coup du plat de la langue, elle tirait dessus pour mieux les séparer. Puis, du bout de la langue qu’elle avançait en pointe, elle a fait le tour de mes petites lèvres toutes dures.

Elle mâchonnait ma vulve en tendant la bouche et en mouillant beaucoup. Sa salive se mélangeait à ma mouille qui dégoulinait. De temps à autre, elle s’arrêtait sur mon clitoris, frottait dessus du gras de son index comme elle l’avait fait la première fois au restaurant. Elle savait tellement bien s’y prendre que j’ai eu un orgasme presque immédiatement. Quand mon bouton est sorti, elle l’a aspiré pour le dégager encore plus de sa gangue. Pour y arriver, elle fourrait son nez dans ma vulve et fouillait comme un cochon qui cherche une truffe dans le sol.

Après l’avoir bien sucé, elle l’a pris entre ses dents. C’était une vraie torture. Je mordais mon poing pour ne pas crier en pensant aux types du sex-shop juste à côté. Mon vagin était agité de contractions de plus en plus violentes. Sans que je commande rien, ça poussait dans mon ventre comme lorsque j’avais envie de pisser. A chaque contraction, je mouillais aussi abondamment que si j’avais lâché un flot d’urine.

Quand mes sécrétions coulaient sur le menton de Simone, elle ouvrait la bouche pour la coller à mes grandes lèvres et poussait la langue au fond de mon vagin. Elle s’avançait pour ramasser tout ce qu’elle pouvait, et j’avais l’impression que c’était un petit pénis qui me ramonait le con. Jamais aucun homme ne m’avait léchée comme cela. Mon mari, qui aimait pourtant les poils de ma toison, ne me le faisait jamais parce que je sentais trop fort.

C’était tellement bon que ça me déclenchait à chaque seconde de nouvelles contractions. J’ai fini par avoir du jus plein les poils et sur les cuisses. Simone avait le visage couvert d’une couche de sécrétions et de salive.

J’étais complètement immobile. De honte, je me retenais même de gémir.

C’est Simone qui m’a saisie par les hanches pour mieux coller mon bassin à sa bouche. Je ne voyais plus son visage enfoui au creux de mes cuisses.

J’ai joui plusieurs fois de suite. Quand elle s’est enfin redressée, elle avait toujours le même air impassible. Elle a simplement dit :

— Avec quelques kilos de plus, tu seras parfaite. Mais il faudra te faire épiler le maillot. Ce sera beaucoup mieux pour le défilé.

4

Ce qui s’était passé dans la réserve m’avait comblée de plaisir, mais une fois rentrée chez moi, ce soir-là, une peur m’a saisie.

Je ne savais plus ce qui m’arrivait. C’est comme si une nouvelle Fabienne s’exprimait à mon insu. Moi qui étais plutôt timide, Simone me libérait de toutes mes inhibitions et m’entraînait vers des choses que je n’avais jamais imaginées. C’était si soudain et si effrayant que je ne pouvais même pas m’en défendre. Lorsque j’étais en sa compagnie, je me sentais prise en charge et les choses me paraissaient faciles… Mais sitôt que je me retrouvais seule, je pensais que je n’étais pas normale. J’étais tellement sensible aux caresses de Simone que j’avais peur de devenir lesbienne.

Sans doute elle-même avait-elle dû éprouver un sentiment de cet ordre, car je l’ai trouvée changée le lendemain et les jours suivants. Elle était toujours cordiale avec moi mais plus rien ne se passait à l’heure du café. Les journées de travail dans la boutique étaient redevenues ordinaires.

Mon première réaction a été le soulagement. Après tout, je m’étais peut-être monté la tête un peu vite, entre femmes il y a des gestes naturels. Simone me l’avait dit, ça ne compte pas. Pourtant, au bout d’une semaine, cette froideur m’a pesé. Je me demandais ce qui m’arrivait. Simone m’avait plongé dans un rêve si magique que je commençais à avoir peur de m’éveiller à la dure réalité.

Je soignais mon travail autant que je pouvais et les clientes commençaient à m’apprécier. Presque aucune ne sortait de la boutique avec leur sac à la main sans dire un mot gentil sur moi à Simone. Celle-ci souriait en disant : « Fabienne est une perle et vous verrez, elle n’en est encore qu’au début. » Mais à la différence des premiers jours, elle ne venait pas me féliciter de mes résultats. La cliente sortie, elle faisait ses comptes à la caisse sans lever un œil sur moi.

Un après-midi tranquille où l’on attendait les clientes, elle m’a proposé un essayage de maillots. Je n’avais pas oublié la proposition qu’elle m’avait faite, et l’idée de monter sur un podium m’enchantait.

— Profitons qu’on a un peu de temps devant nous, Fabienne. Ça ne serait pas mal de voir ce que tu donnes en maillot…

Mon visage a dû s’illuminer.

Elle est allée aussitôt fermer la porte. Elle a collé un post-it dessus : « Nous revenons dans dix minutes ».

Nous sommes allées vers une cabine. Elle a sorti quatre ou cinq pièces et me les a tendues en me disant de me déshabiller.

Pour la première fois, c’est moi qui me suis dévêtue devant elle. Elle me regardait faire, les maillots à la main.

J’ai dégrafé mon chemisier les yeux baissés. Depuis trois semaines, six jours par semaine, puisque nous travaillions le samedi, nous mangions tous les midis au même restaurant, et Simone surveillait étroitement mon alimentation, bien que dans un sens différent que celui que j’aurais souhaité. Elle arrivait toujours à me faire céder pour un deuxième, puis un troisième dessert. Elle connaissait mon goût pour les religieuses au chocolat, et ce midi même, j’en avais mangé quatre.

Plus les jours passaient, plus je me sentais à l’étroit dans mes vêtements. Lors de cet essayage, je me suis aperçue que mon ventre prenait un bel arrondi qui me faisait un peu peur. En fait, c’était tout mon corps qui s’était développé. Je le voyais surtout à mon visage. Il allait de mieux en mieux avec ma nouvelle coiffure. Simone avait eu raison quand elle m’avait dit que j’aurais l’air beaucoup plus en forme avec quelques kilos de plus. Mes joues, qui avaient tendance à être creuses en temps normal, étaient maintenant bien remplies, ce qui me donnait une mine éclatante et joviale.

Pendant que je me déshabillais, Simone détaillait mon corps avec la même attention soutenue que huit jours auparavant dans la réserve. Je ne pouvais m’empêcher de ressentir un trouble. Depuis qu’elle ne touchait plus mon corps, j’éprouvais un manque, et le soir, je me branlais dans mon lit, les yeux fermés… Mais elle seule avait ce doigté qui me faisait sentir ce que j’avais au plus profond du ventre...

Elle m’a tendu un maillot d’une pièce qui me paraissait énorme. J’étais habituée à des petits bouts de tissu qui ne pesaient rien. Là, c’était une pièce qui débordait de ma main. Je l’ai enfilée. Il était un peu large pour moi. Simone a cherché des morceaux de tissu pour gonfler les bonnets. Elle tirait sur l’échancrure pour les bourrer, puis ajustait mes seins pour que je sois à l’aise.

Je lui ai confié que je me sentais un peu ridicule dans cet accoutrement.

— Pas du tout, ma chérie. Je suis même persuadée qu’une grosse poitrine t’irait à merveille. Ça équilibrerait ton corps. Regarde comme tu prends de belles fesses, maintenant !

Après la poitrine, elle s’est occupée de l’entrecuisse. De ce côté, c’est vrai que ça allait mieux. Je commençais à avoir du cul et je remplissais presque correctement la culotte qui n’était pas la plus grande taille que nous avions en stock. Elle a ramené l’une après l’autre les longues bouclettes brunes de ma toison sous l’étoffe.

Elle a pris un air sévère pour me dire :

— Il faudra t’épiler. Tu as vraiment trop de poils pour une présentation. Tu sais que ça fait négligé quand ça dépasse. Il n’y a rien de pire pour les clients.

C’était la première fois que nous reparlions de l’épilation du maillot depuis la soirée. J’éprouvais une gêne, mais j’ai compris que c’était le moment de lui prouver ma confiance. J’ai pensé à ce que me rapporterait un défilé et j’ai accepté de passer au salon pour me renseigner.

Elle m’a fait une bise sur la joue.

— Tu es vraiment un amour…

Le lendemain, nous avons réussi à manger dans un temps record. Il nous restait au moins une heure avant de reprendre et il était prévu que nous passerions au salon de coiffure.

Un jour de semaine, sur le midi, il n’y avait personne. Je demandai à la patronne quelques détails sur l’épilation du maillot. Je craignais que ça ne soit un peu douloureux. Elle m’a rassurée avec le sourire d’un adulte qui déniaise une gamine.

Simone, plus énergique, a dit que nous n’avions qu’à profiter qu’il n’y avait personne pour faire un test. Comme toujours avec elle, partout où nous allions, il n’y avait pas de problème. Tout était prêt, elle n’avait qu’à demander pour être servie.

Et c’est ainsi que je me retrouvai en sous-vêtements, allongée sur une table de soins, dans une petite pièce en sous-sol. L’endroit était tout blanc et propret et sentait bon la cannelle. Simone était avec moi et me passait la main sur le ventre.

— Tu prends forme. C’est inouï ce que tu profites. Tu as dû te réfréner toute ta vie pour être aussi maigre… Moi, je t’aime mieux comme ça. Attends encore un peu que les os de ton bassin et tes côtes soient moins visibles, et tu feras peut-être le défilé, en extra. C’est très bien payé.

Sa remarque m’a inquiétée.

— J’ai l’impression de gonfler à vue d’œil. Je suis montée sur la balance. J’ai pris six kilos. Ça m’effraie. Je ne fais qu’un mètre soixante-cinq et je suis déjà à cinquante-quatre kilos. Tu ne trouves pas que c’est trop ?

Elle m’a rassurée en me disant que les modèles forts avaient une différence de cinq à sept avec leur taille. Mon poids idéal serait entre cinquante-huit et soixante kilos. J’avais encore de la marge.

— Et après ton épilation, ce sera encore plus beau d’avoir un peu de rondeurs… Tiens, voilà l’esthéticienne.

Une femme potelée, d’une trentaine d’années, plutôt mignonne, descendait en effet le petit escalier en colimaçon. Elle était vêtue d’une blouse blanche très courte. Elle était nue en dessous. Ses cuisses larges étaient déjà marquées de vergetures. Elle posait les pieds l’un après l’autre sur les marches, comme font les personnes qui ont du mal à équilibrer leur pas. Avec sa coiffure brune au carré, elle me faisait l’effet d’une Betty Boop.

Quand elle est arrivée à ma hauteur, j’ai vu qu’elle avait une poitrine lourde et des seins tombants. Simone lui a tendu la main. Elles se connaissaient visiblement de longue date.

— Alors, on lui fait quoi, à la petite dame ?

Sans attendre la réponse, elle a ajouté en se tournant vers moi :

— Retirez votre culotte, s’il vous plaît.

Simone, qui a toujours l’art de maîtriser les situations les plus inattendues, a alors pris une poignée de poils de ma toison et les a étirés sous les yeux de l’esthéticienne.

— Tu vois, Wanda, je crois qu’il faudrait sérieusement épiler toute cette fourrure.

Wanda a posé les mains à l’intérieur de mes cuisses pour voir jusqu’où les poils remontaient. Cette auscultation technique m’a rappelé certains gestes de mon gynécologue.

— Je vais déjà réduire en longueur et en épaisseur. On verra mieux après. Il est vrai que blonde comme elle est, sa toison jure un peu.

J’étais vraiment honteuse d’être ainsi l’objet de leur discussion comme si je n’avais été qu’un morceau de viande dont on discutait de la préparation.

Les ciseaux s’activaient déjà et je voyais progressivement apparaître mon pubis. Ce n’était pas désagréable, d’autant que les formes que j’avais prises se voyaient là aussi. Mon ventre faisait un léger repli au-dessus de ma motte et l’intérieur des cuisses, de chaque côté de ma fente, avait pris des formes que je n’avais jamais vues auparavant. Elles enserraient mes grandes lèvres et modifiaient l’effet de mon sexe.

J’avais toujours eu honte d’être poilue, mais à part quelques petits coups de ciseaux, je soignais très peu ma toison. Au grand plaisir de mon ex-mari, d’ailleurs, qui adorait les femmes velues et m’avait très vite dissuadée de tout entretien de ce côté-là. C’est lui qui m’avait déculpabilisée quand je l’avais rencontré. Et maintenant, c’est Simone qui me déculpabilisait et qui allait me rendre un sexe de jeune fille.

Elle m’a tirée de la contemplation fascinée de mon sexe qui apparaissait davantage à chaque coup de ciseaux de Wanda.

— Si j’osais, je te demanderais une petite folie…

— Que veux-tu encore, Simone ? Je suis déjà tellement heureuse d’avoir raccourci ma toison.

— Je souhaiterais que tu la réduises beaucoup plus… Vraiment… énormément...

J’ai dû faire une drôle de tête parce qu’elle a aussitôt rajouté :

— Je voudrais ne plus voir un seul poil. Que tu sois nue comme au jour de ta naissance.

— Mais… Ce n’est pas trop osé ? J’ai si peur que ça fasse moche sur une femme de mon âge. Tu sais, notre sexe est plus ouvert. Les lèvres plus sorties. Tu ne crois pas que ça fera vulgaire.

— Mais non, tiens, demande à Wanda. Elle va te montrer.

Wanda a alors déboutonné sa blouse et l’a ouverte à deux mains. Elle ne portait strictement rien dessous. Comme je l’avais deviné à travers sa blousse, ses gros seins s’allongeaient assez bas en forme de poire, mais malgré leur lourdeur, ils ne manquaient pas de beauté.

— Regarde ! Tu ne trouves pas que c’est mignon comme tout, une fente bien nette ?

La peau du ventre de Wanda était toute bosselée de minuscules plis et s’enfonçait profondément vers un pubis lisse, dépourvu de poils. Ses grandes lèvres brunes ressortaient un peu comme les miennes. Leurs crêtes étaient foncées et très découpées et chacune d’elles portait deux petits anneaux dorés à un centimètre d’intervalle.

Wanda a refermé sa blouse, visiblement satisfaite de l’effet qu’elle avait produit. Je lui ai demandé si elle n’avait pas eu trop mal quand on lui avait mis les anneaux.

— Non madame, on ne sent presque rien et c’est tellement plus beau. Moi, je suis épilée définitivement, c’est plus pratique.

Je voyais à son air que Simone était excitée comme jamais. Elle disait :

— Alors, ça te plaît, ma chérie ?

Je trouvais que cette fente bien visible avait quelque chose de cru, mais la présence des anneaux valait bien celle de poils et donnait un aspect original et sophistiqué qui ne me déplaisait pas.

— Et tu verras, quand les os de tes hanches se verront moins et que tes courbes seront plus accentuées… Tu vas faire un défilé du tonnerre.

— Tu es sûre que ça marchera ?

— Oui, oui, oui. Et encore plus si tu es épilée totalement. Tu pourras présenter tous les maillots, sans complexe.

— Bon, je veux bien. Mais j’ai peur d’avoir mal. La peau est si sensible à cet endroit.

— Ne crains rien. Wanda fait ça très bien. Et puis, tu sais, ma chérie, l’épilation, ce n’est pas qu’un plaisir pour l’œil. C’est un plaisir tout court.

Moi qui tremblais de peur, cette promesse m’a rassurée. Wanda a préparé la mousse et le rasoir. Simone m’a pris la main tout en regardant l’esthéticienne opérer. Celle-ci a d’abord passé une crème sur le pubis. Le mouvement de ses doigts sur mes poils coupés court me procurait de petites décharges électriques et je devais me mordre les lèvres pour ne pas gémir.

Simone suivait les moindres gestes de Wanda pendant qu’elle passait et repassait près de ma fente en appuyant là où c’était le plus sensible. A croire qu’elle le faisait exprès ! Mais quand Simone me regardait, ses yeux étaient pleins d’assurance, comme si elle avait voulu me dire que tout ce que j’éprouvais était normal, qu’il ne fallait pas que je m’inquiète pour si peu et que ce serait bientôt fini.

Les premiers passages du rasoir ont enlevé ensemble la mousse et les poils. L’esthéticienne s’y prenait avec beaucoup d’habileté. Dans les endroits difficiles, elle étirait la peau ou pinçait entre deux doigts l’une de mes grandes lèvres pour aplanir un petit espace avant de couper les poils qui résistaient. Peu à peu, je me suis détendue. Entre Simone, près de moi, et Wanda, penchée au-dessus de mon sexe, je me sentais prise en charge. Après quelques passages, le rasoir faisait comme une caresse sur ma peau adoucie par la lanoline.

Malgré mes efforts pour rester concentrée, je sentais ma fente humide. Et il suffisait que Wanda frôle mon clitoris qui sortait de plus en plus pour déclencher une contraction dans mon ventre, aussitôt suivie d’une chaleur et d’une sensation de fraîcheur. Wanda semblait ne pas s’apercevoir de mon excitation mais, de temps à autre, elle passait le plat de la main sur ma fente pour essuyer les sécrétions qui coulaient. Son geste avait beau être technique, j’en éprouvais une sorte de honte.

Sentant sans doute ma gêne, Simone disait toujours quelque chose dans ces moments-là, du genre : « C’est bientôt fini, ma chérie » ou « Ça va être ravissant, je t’assure. »

Wanda a fini par nettoyer longuement ma fente et par m’enduire à nouveau de crème. Je me suis mordu les lèvres tout le temps de ces derniers soins, surtout lorsqu’elle a écarté les grandes lèvres et passé un tampon démaquillant pour absorber la mouille qui s’y trouvait.

Peu après, je voyais mon pubis nu de toute pilosité pour la première fois depuis mon enfance. Il n’y avait pas la moindre trace de rougeur, mais je le trouvais vulgaire. Simone m’a dit que c’était la nouveauté.

— Et puis, il n’est pas encore assez dodu. Attends encore un peu et ce sera parfait.

Alors que j’étais habituée à voir ma fente dissimulée sous une forêt de poils, bien à l’abri, là, je la découvrais à nu. Il me semblait que ces morceaux de chair qui pendouillaient à demi entrouverts ressemblaient à de la viande.

— N’est-ce pas qu’elle est belle à croquer, comme cela, Wanda ?

L’esthéticienne a hoché la tête en signe d’approbation. Simone a alors posé le gras de son index sur la crête de mes grandes lèvres et l’a glissé à l’intérieur de la fente. Elle ne s’arrêtait pas de me vanter les avantages de l’épilation, la propreté, le plaisir de voir son corps comme à sa naissance. Selon elle, ça donnait même un coup de jeune aux femmes de mon âge.

Tout en parlant son doigt s’enfonçait au fond de mon ventre. Je regardais Wanda, étourdie que Simone se permette des gestes aussi osés devant quelqu’un que nous connaissions à peine.

— Et c’est plus pratique pour mettre les doigts, ma chérie.

Simone enfonçait à présent l’index et le majeur ensemble. Des gouttes de mouille ruisselaient de mes lèvres comme si mon vagin avait été plein et qu’en mettant ses doigts elle l’avait fait déborder. Elle allait et venait et mes lèvres s’ouvraient toute seules. Jamais je n’avais aussi bien vu cette partie de mon corps. Je pouvais suivre tous les mouvements de Simone, voir les contractions de mes grandes lèvres qui se dilataient au fur et à mesure que Simone les étirait. Ma vulve s’ouvrait comme un vrai gouffre et on y coulissait de plus en plus facilement à l’intérieur.

— C’est beau, ma chérie. Je suis sûre que tu vas rendre tous les hommes fous avec un pareil bijou. Regardez donc, Wanda.

L’esthéticienne a alors mis un doigt à son tour. A elles deux, chacune d’un côté, elles m’écartaient au maximum.

J’ai laissé échappé un « Oh » de stupeur et de plaisir. Je ne comprenais plus ce qui m’arrivait. J’étais entre les mains de ces deux femmes qui me tripotaient la vulve. Wanda me caressait le clitoris d’une main et de l’autre me pinçait le téton droit. Simone me pinçait le gauche et rentrait très profond ses doigts dans mon ventre. Ma poitrine me semblait énorme et lourde. Tout mon corps brûlait. Je hurlais en gigotant sur la table de soins.

Je transpirais de plaisir. Les gestes des deux femmes se sont faits plus brutaux. Elles m’ont tordu le bout des seins et Wanda y a même rentré les ongles. Simone me bourrait le con avec quatre doigts et sa main faisait flop, flop. Quand elle atteignait le col de mon utérus, une violente décharge électrique me paralysait le bas-ventre et je lâchais un paquet de mouille.

— Elle pisse comme une vache, a dit Wanda.

— C’est bon, ça la soulage. Laisse-toi aller, ma grosse, ça fait du bien.

Je ne contrôlais plus mon corps, je sentais des jets d’urine fuser à chaque orgasme. J’avais honte. Je criais « Non ! non… » mais je ne pouvais m’empêcher de fermer les yeux et de me laisser aller une fois de plus.

Quand elles m’ont abandonnée, j’étais trempée comme une serpillière. Je râlais de plaisir. J’étais morte de honte, mais je n’avais rien éprouvé de semblable dans toute ma vie.

5

A partir de là, nos relations, à Simone et à moi, ont changé. Je n’étais plus seulement Fabienne, sa nouvelle employée, mais une amie à laquelle elle se confiait et avec laquelle elle partageait ses petits secrets. Elle m’a raconté ses deux mariages successifs. Et la façon dont elle avait monté toute seule sa boutique avec l’idée que les femmes fortes, les grandes, les grosses n’avaient pas ce qu’elles méritaient. Elle ne se contentait pas de vendre des vêtements, elle voulait aussi rendre les femmes heureuses.

— Je m’en suis rendu compte…

Assises dans un divan, nous faisions face à la fenêtre qui ouvrait sur le parc et au-delà sur le quartier de La Madeleine. Simone habitait Euralille. J’avais toujours vu les immeubles de l’extérieur en passant de l’ancienne gare à la nouvelle.

Son appartement était au dernier étage d’une des tours. On avait une vue imprenable sur la ville et sur l’immeuble en forme de juke-box qui surmonte la gare TGV et dont tout le monde se moque ici. En entrant, j’avais dit que je ne pourrais pas vivre dans du moderne.

— C’est trop froid.

— On s’y fait très bien, ma chérie. En plus, on est à cinq minutes de L’Aéronef.

Je ne connaissais pas cette nouvelle salle de spectacles qui attirait toute la faune lilloise. Simone a promis de m’y emmener.

Puis elle m’a fait visiter son appartement. Il était très dépouillé. Elle me disait qu’elle ne supportait pas la surcharge des intérieurs du Nord : vitres martelées, étoffes, boiseries…

— J’étouffe dans ce genre de décor. J’ai besoin d’air. De lumière. D’espace. Regarde le parc Matisse...

Installées devant la fenêtre à contempler le spectacle du dehors, je lui ai demandé si elle avait un mec.

— Ne t’inquiète pas pour moi, ma chérie. Les mecs, maintenant, je les prends comme je les laisse.

A partir de cette époque, et sur ses conseils, je me suis exclusivement vêtue de robes amples. D’abord, banales, puis progressivement plus courtes. Je soupçonnais Simone de les faire retailler ou de les reprendre elle-même.

J’ai vécu à ce moment-là la période la plus intense de ma vie. Non seulement j’étais avec Simone le midi au restaurant, mais très souvent le soir. Nous sortions à L’Aéronef et quelquefois au théâtre de La Métaphore ou à l’Opéra.

Elle continuait de bien me surveiller et à la fin du mois, j’étais honteuse devant la glace de la salle de bains : la balance indiquait le chiffre abominable de soixante et un kilos !

J’esquissais un sourire et deux fossettes sont apparues sur mes joues charnues et colorées. Ma prise de poids ne facilitait pas les efforts que j’avais à faire pour déballer les cartons au magasin. J’étais aussitôt en sueur et je transpirais beaucoup plus qu’auparavant. Ma sueur faisait une pellicule grasse et sentait aussi très fort. J’ai dû raser les poils de mes aisselles pour atténuer mes odeurs corporelles qui risquaient d’incommoder certaines clientes. Je me suis retrouvée aussi lisse qu’un gros poupon. Comme me l’avait prédit Simone, les rondeurs que je prenais allaient bien avec l’absence de poils. Que ce soit à l’œil ou au toucher, le contact d’une chair pleine, blanche et sans poils est un plaisir incomparable. Les ballons de ma poitrine, mes cuisses fortes, mes hanches et mes fesses où s’étageaient des bourrelets de plus en plus visibles conservaient quelque chose d’enfantin qui enchantait Simone.

Je m’étais bien aperçue que je grossissais à vue d’œil, mais sans mes vêtements ordinaires et dans un environnement tout nouveau, j’avais tendance à me laisser aller sans m’en inquiéter.

Un soir pourtant, je me suis engueulée avec Cyrille, mon fils. Il trouvait que je sortais trop. Je lui ai répondu que c’était un comble et qu’il pouvait respecter ma vie comme je respectais la sienne. A bout d’arguments, il m’a traitée de « petit tonneau » et j’ai fondu en larmes de colère. J’ai téléphoné à Simone pour lui expliquer que je n’avais pas quoi su lui répondre. Cyrille avait été agressif. Il trouvait que je changeais trop et ça le gênait.

— Tu sais, les enfants, il ne faut pas les écouter. Pour eux, il faudrait toujours rester la maman de leur enfance. Cyrille est grand maintenant. Et toi, tu dois vivre ta vie de femme. Tu es encore jeune.

Ses paroles me réconfortaient. C’était bien ce que je pensais mais j’avais du mal à tenir tête à mon fils. Depuis le départ de mon mari, c’était tout ce qui me restait.

— Ne bouge pas, je viens te chercher.

Je n’ai même pas eu le temps de dire oui, comme chaque fois, Simone fonçait. J’avais tout juste pu rassembler quelques affaires quand elle a sonné à ma porte. Elle m’a pris dans ses bras, m’a appelée « petite chérie ». Je ne savais plus si je devais pleurer ou rire.

Nous sommes parties à toute vitesse dans sa Punto vers les tours d’Euralille.

Nous avons papoté toute la soirée. A bout de fatigue, je me suis laissé déshabiller et mettre au lit. Simone m’a rejointe et nous nous sommes blotties l’une contre l’autre. La présence de son corps tiède et parfumé m’a rassurée.

Sa chambre était exceptionnellement grande. Simone m’a dit qu’on avait fondu deux pièces en une pour dégager un tel espace.

— Tu sais que j’aime les volumes généreux...

En effet, en dehors du lit, seul un tableau trônait sur les murs. Il représentait une cascade bouillonnante. L’éclairage était indirect. Je faisais le tour de la pièce des yeux quand j’ai vu un crochet planté au plafond.

— Et ça, qu’est-ce que c’est ?

Simone m’a dit que c’était l’accroche d’un lustre dont elle avait hérité. Elle avait fini par s’en débarrasser, il y a peu, parce qu’il n’allait pas dans son nouveau décor.

Je trouvais que ça faisait moche mais je n’ai rien dit. Elle m’a serrée dans ses bras et j’ai mis ma tête sur sa poitrine. Entre ses seins, je respirais l’odeur de son savon et celle de son parfum.

Nous avons dormi ainsi.

A la boutique, nous formions un vrai tandem de choc. Les clientes défilaient. Non seulement des boulottes, mais aussi des grandes, de plus d’un mètre quatre-vingt. Il faut dire que dans le Nord, les physiques sont particulièrement développés. Nous avions même des Belges qui venaient des petites villes de l’autre côté de la frontière, Courtrai, Mouscron et même Gand. Elles disaient qu’elles trouvaient en France des modèles plus « branchés ». Les Belges, sans doute à cause de leur alimentation, étaient particulièrement rondes, souvent même bien avant leur première grossesse. Très jeunes, elles emmagasinaient des tas de kilos. C’étaient toujours de bonnes vivantes qui nous faisaient rire, Simone et moi, à cause de leur accent et de la naïveté avec laquelle elles parlaient de leurs problèmes, quelquefois même les plus intimes.

Ces femmes-là faisaient particulièrement craquer Simone qui s’en occupait personnellement. Elle disait qu’elle aimait leur naturel.

Une fois, nous avons reçu une jeune fille de vingt ans et d’un mètre soixante qui pesait déjà plus de soixante-dix kilos. C’était une jolie brune avec des cheveux frisés qui avaient des membres bien dessinés. Lorsqu’elle est entrée dans la boutique, elle était vêtue d’un pantalon noir extrêmement serré et d’un pull qui détachait ses énormes seins fermes et lourds qui pointaient sur le devant de sa poitrine. On se rendait immédiatement compte que malgré son poids, c’était une grande sportive. Souriante, épanouie, elle se déplaçait avec une légèreté surprenante.

Elle venait essayer des maillots de bain. L’été approchait et elle voulait profiter des plages de La Panne où toute la jeunesse des deux côtés de la frontière se précipitait dès les premiers beaux jours.

Elle s’est déshabillée dans un cabine et Simone lui a donné quelques pièces assez différentes pour se faire une idée.

Très vite, elle m’a appelée à la rescousse.

— Viens voir un peu par ici, Fabienne.

Quand je suis arrivée, Simone tenait le rideau ouvert d’une main. La fille était nue. Son corps court, mais superbement proportionné, rayonnait dans la cabine. Elle avait une peau mate. Ce devait être une lointaine descendante des Espagnols car elle avait un charme méditerranéen tout à fait inhabituel chez les Belges. Elle avait sur tout le corps un fin duvet très clair qui fonçait vers l’entrecuisse. Là, c’était une forêt de poils sombres, mais très fins, qui paraissaient particulièrement doux au toucher et entre lesquels débordaient curieusement deux grandes lèvres sanguines. On aurait presque dit qu’elles étaient entrouvertes et que la fille était excitée. Mais lorsqu’on regardait mieux, on s’apercevait que c’était leur couleur naturelle, un rose mat, un peu comme une crête de coq. Elle s’épilait légèrement les bords du maillot sans doute pour être plus présentable.

Simone n’arrêtait pas de tourner autour d’elle, elle lui tendait pièce sur pièce, s’approchant d’elle pour ajuster chacune à son corps. Elle en profitait pour mettre ses doigts partout. Je commençais à avoir l’habitude de sa manière de faire. Elle avait une façon d’entourer les clientes, de rester près d’elles, de flatter de la main leur corps qui les désarmait. Elle avait beau me dire que c’était un truc de métier pour forcer la vente, je me doutais quand même qu’elle prenait du plaisir à ce pelotage vicieux.

En tout cas, la fille avait l’air ravie qu’on s’occupe d’elle avec autant d’attention. Elle s’étonnait à chaque pièce qu’on lui tendait. Elle restait un moment nue avec le bout de tissu entre les mains à le tourner et à le retourner avant de l’enfiler. Elle faisait ça en toute impudeur, sans se rendre compte que pendant ce temps, elle s’exposait à nous sous toutes les coutures.

Quand elle tournait sur elle-même, elle nous montrait ses fesses. Je n’avais jamais vu une paire pareille ! C’étaient deux masses de chair très musclées et naturellement cambrées. Au lieu de descendre en fuseau vers les cuisses, leurs rondeurs qui éclataient à faire péter la culotte revenaient brutalement vers le haut des cuisses, un peu à la manière des culs africains. Quand elle s’appuyait sur l’épaule de Simone pour enfiler le maillot, les masses de son cul s’évasaient légèrement et je pouvais voir le creux de son sillon avec l’anus au fond, rose comme les lèvres de devant. Un tel contraste entre la peau mate, les poils bruns et la chair rosée, éclatante, était très excitant.

Dans ces moments-là, Simone me jetait un coup d’œil d’envie. Elle voyait bien que je me rinçais l’œil. A un moment, elle a voulu qu’on inverse les rôles et elle m’a poussée vers la fille pour que je lui prête mon épaule. C’est elle qui à son tour a maté le cul de la gamine tout à son aise.

Elle était dans un mini-ensemble deux pièces. De face, on voyait les ballons hyper-gonflés de ses nichons qui surplombaient un ventre à peine rebondi d’embonpoint tellement il était musclé.

Simone s’est approchée, a mis la main à plat sur le ventre.

— Je vous félicite, mademoiselle, vous avez une ceinture abdominale vraiment très ferme. Vous devez faire beaucoup de sport.

— De la natation et du volley. Et un peu de muscu aussi, il le faut bien pour tenir tout ça.

Elle est partie d’un grand rire avant d’ajouter :

— Je suis très gourmande, ça se voit...

Les yeux de Simone brillaient d’envie. J’ai cru qu’elle allait lui offrir un goûter, tellement elle craquait pour cette fille. On aurait dit qu’elle contemplait une pâtisserie interdite dans une vitrine.

La fille s’est finalement décidée pour un charmant deux-pièces.

— Vous allez faire des ravages sur les plages avec ça, mademoiselle.

La fille a rougi. Elle a payé. En partant, elle nous a saluées l’une après l’autre en nous serrant la main et en nous disant qu’elle ne manquerait pas de recommander notre magasin à ses amies.

Derrière elle, Simone a fermé la porte de la boutique à clé. Je ne comprenais pas. On était seulement au milieu de l’après-midi.

— Je n’en peux plus, cette gamine m’a épuisée.

Elle avait effectivement une drôle de tête et j’ai pensé qu’elle avait un petit coup de pompe. Ça arrive dans ce métier à force de rester debout toute la journée.

—Tu peux te reposer dans la réserve, je garde la boutique une heure si tu veux.

Simone m’a jeté un drôle de regard.

— Non, ma chérie, j’ai besoin de toi. Il faut que tu me délasses.

Puis elle m’a saisi la main et m’a entraînée dans la cabine où la jeune fille avait fait ses essayages. L’odeur de son parfum et sa chaleur flottaient encore dans le volume confiné. Sans rien ajouter, Simone a commencé à me déshabiller.

Je n’ai même pas eu l’idée de réagir. Quand j’ai été en soutien-gorge et en culotte devant elle, elle a dit :

— Tu comprends, cette petite m’a chauffé la tête.

Elle a voulu que j’enfile les maillots que l’autre avait essayés. Avant de me les tendre, elle les reniflait, surtout l’entrecuisse, en fermant les yeux. C’était la première fois que je voyais Simone comme ça.

Une fois qu’elle m’avait fait revêtir les maillots, elle me tournait autour en me regardant sous toutes les coutures, en me touchant les seins, l’intérieur des cuisses et les fesses.

Puis brusquement, elle s’est assise sur un pouf, les jambes écartées.

— Viens me lécher, ma chérie, j’en ai besoin…

Un peu effrayée, je me suis exécutée et je me suis mise à genoux. Elle avait retroussé sa jupe jusque sur le ventre et descendu sa culotte d’un mouvement de main.

Je n’ai pas eu le temps de faire le moindre geste, elle m’a pris la tête et l’a plaquée contre sa vulve. D’un coup, j’ai eu le nez contre sa fente. Elle était lisse comme celle d’une gamine et c’était la première fois que j’éprouvais la sensation que devait produire ma propre chatte maintenant qu’elle était toute nue. Celle de Simone n’avait curieusement aucune odeur. Je savais qu’il y avait des femmes qui ne sentaient rien mais je n’avais jamais pu l’imaginer. Le creux de ses cuisses sentait comme le reste de sa peau, une odeur un peu acide de citron frais.

Sa main pesait sur ma nuque. Elle disait :

— Vas-y, ma chatte, lèche-moi bien…

J’avais le nez entre ses cuisses. Ses grandes lèvres, brunes et découpées, étaient largement écartés et très humides. Tout le temps des essayages, Simone avait dû couler comme une folle.

Le contact de sa mouille contre mon nez, mes lèvres et mes joues m’a d’abord fait sursauter. Je trouvais ça désagréable. J’aimais bien sucer les hommes, mais il n’y avait rien de commun entre une tige qu’on prend dans sa bouche et qu’on tète comme un polo et le sexe d’une femme. Je trouvais même le liquide qui coule d’une queue appétissant avec son petit goût salé. Mais là, j’avais un peu peur. J’avais beau être devant mon sexe, je ne savais pas ce que je devais faire.

— Le clito, Fabienne, branle-moi le clito avec la langue.

J’ai eu un mouvement de recul, mais Simone m’écrasait tellement le visage sur sa fente que j’avais du mal à respirer. J’ai fermé les yeux et la bouche comme si j’avais été en présence de quelque chose de dégoûtant.

Seul mon nez pataugeait dans des sécrétions de plus en plus abondantes.

— Lèche, ma chérie, lèche-moi, j’en ai trop besoin, cette petite pute m’a mise en eau…

Sa voix était tremblante. C’était vraiment la première fois que Simone perdait les pédales. D’habitude, elle était toujours maîtresse d’elle-même et semblait même ne pas avoir d’émotion.

Passé le premier sentiment de recul, la chaleur de son sexe collé à mon visage s’est communiquée à tout mon corps.

J’ai sorti un bout de langue. Dès que j’ai été en contact avec ses grandes lèvres gluantes, Simone a poussé un soupir. J’ai lapé sa fente dégoulinante comme un chien qui lèche la blessure de sa maîtresse. A chacun des mouvements de ma langue qui remontait le long des grandes lèvres, Simone poussait de petits cris.

Au fur et mesure que son excitation me gagnait, je la léchais de plus en plus vite.

Elle disait :

— Ecarte-moi bien… Ecarte…

Comme elle me l’avait fait dans la réserve, j’ai mis les mains entre ses cuisses pour les ouvrir. Dans le creux, je voyais à peine à cause de la pression de sa main sur ma tête. Mais dès que Simone a senti mes doigts sur son sexe, l’emprise sur ma nuque s’est relâchée.

Elle se caressait maintenant les seins en soupirant.

— Oui, comme ça, ma chérie, tu t’y prends bien… Continue comme ça.

Son clitoris n’était pas complètement sorti et je l’ai caressé. Je me suis un peu reculée pour mieux voir ce que je faisais et j’ai touché son bouton du bout du doigt. Simone a eu un sursaut et s’est mise à râler. Peu à peu, je retrouvais les gestes dont j’avais l’habitude sur moi. Avec le gras de mon index, j’ai fait aller et venir son bouton dans tous les sens. Je le recouvrais de mouille pour que mon doigt glisse mieux et que le contact soit plus électrisant.

Simone avait des petites lèvres grasses et congestionnées. Elles étaient plus lisses vers le bas et légèrement plus rugueuses au-dessus. Mon doigt tournait tout autour pour les écarter de plus en plus.

J’alternais avec des caresses violentes. Je lui branlais alors le clito entre deux doigts ou par en dessous pour sentir son érection à l’intérieur. Elle avait le clitoris tout raide et je le masturbais d’avant en arrière, le doigt plaqué contre le haut de sa vulve.

— Lèche, ma chérie, lèche…

Toutes les sensations que j’éprouvais me rendaient folle à mon tour. J’ai alors avancé le nez et j’ai posé la langue sur son bout de chair congestionné. Je l’ai pris entre mes lèvres pour le faire rouler sous ma langue. Simone poussait son bassin vers moi pour que je puisse mieux la sucer. Sans trop comprendre ce qui m’arrivait, j’ai posé une main entre mes jambes et je me suis mise un doigt tout en la léchant.

Là, Simone a carrément perdu la tête.

— Tu te branles, hein, salope, je sens que tu te branles. Vas-y ! Continue ! Bouffe-moi bien la chatte. Elle t’a excitée aussi, cette gamine…

Je fourrais la tête de plus en plus loin entre ses cuisses. Je lui rentrais la langue dans le vagin, puis j’y ai fourré un doigt ou deux pour bien la faire jouir.

— Branle-moi aussi le cul…

Après avoir lubrifié un doigt dans sa fente toute dégoulinante de sécrétions, je le lui ai mis entre les fesses. Simone avait un petit trou très étroit et j’ai pensé qu’elle se faisait rarement toucher de ce côté. Malgré la mouille que j’avais ramassée dans son con, j’avais du mal à pénétrer son anus.

— Force, ma chérie… Force.

J’ai poussé plus fort. Les sphincters se sont détendus et je suis entrée dans son cul tout chaud. De mon autre main, je lui branlais toujours le vagin.

Nous avons joui plusieurs fois toutes les deux.

J’étais toujours à genoux aux pieds de Simone. Elle était effondrée, les seins tombant de chaque côté de sa poitrine, les jambes encore écartées. C’était la première fois que je voyais son corps. Elle était plus âgée que moi, mais elle avait conservé de belles formes qui me faisaient envie, moi qui craignais toujours un peu la ménopause.

Voyant que j’étais en train de la regarder, Simone a rabaissé sa jupe sur ses jambes comme si elle prenait d’un coup conscience qu’elle m’en avait trop montré.

Reprenant son masque de patronne, elle a dit :

— Rhabille-toi, ma chérie ! Il est temps de rouvrir la boutique.

6

Malgré les restaurants du midi ou elle mangeait comme moi, les desserts mis à part, Simone surveillait davantage son alimentation. Elle parlait en picorant, et son assiette repartait souvent à demi pleine, alors qu’elle n’était satisfaite que lorsque j’avais saucé la mienne jusqu’au bout et qu’il ne restait vraiment plus rien dessus.

Je mesurais mal les transformations de mon corps. Simone enlevait les étiquettes sur tous les vêtements qu’elle me donnait. Une fois, j’avais essayé d’estimer la taille de mon fessier car je n’avais aucune idée de l’ampleur qu’il avait prise. Selon moi, j’avais maintenant un gros cul, car je le sentais ballotter lorsque je marchais. Grâce à l’entraînement physique que j’avais toujours suivi, mes nouveaux kilos ne me gênaient guère. Il avait fallu m’habituer, mais très vite j’avais récupéré une aisance dans mes mouvements. Ce qu’il est important de dire, c’est que je n’avais pas réellement honte de ma silhouette. Simone savait me flatter, et j’étais heureuse de mes nouvelles formes. J’éprouvais un plaisir intense lorsqu’elle passait sa main sur mes cuisses et qu’en resserrant ses doigts, ils s’enfonçait dans ma chair en laissant une marque blanche.

La veille, Simone m’avait assurée que j’aurais la première place dans le prochain défilé de maillots de bain. Elle m’avait dit que j’étais fin prête. Elle était contente que mes seins aient pris la forme de poires. Elle les soulevait l’un après l’autre et les soupesait comme deux gros fruits mûrs et juteux. Elle aimait tirer dessus et les tordre, parfois jusqu’à me faire mal.

— De vrais pis de vache, tu vas avoir. Mais je les préfère de loin aux crèmes renversées que tu avais quand tu es entrée dans la boutique pour la première fois.

Elle trouvait mon cul encore trop haut et trop fier. Je regardais mon sexe dénudé dans le miroir de la cabine d’essayage et je me rendais compte qu’il était vraiment beaucoup plus beau comme ça.

— Regarde, la petite fente charnue fait moins vulgaire maintenant que ton ventre s’arrondit et que ta peau se tend.

L’apparence de mon sexe était en effet plus enfantine car, contrairement à ce qui se passait quand mes cuisses le laissaient libre, il était à présent comprimé par les chairs du pubis et les bourrelets de l’intérieur des cuisses. Ainsi, les grandes lèvres donnaient moins l’impression d’être ouvertes et de pendre à l’extérieur.

Je me décidai enfin à demander à Simone si elle avait une idée de la taille des maillots que je devrais présenter.

— Tu veux savoir combien tu fais ? La petite robe que tu as actuellement est un grand 42. Elle est juste. Elle te va bien. Le défilé est dans un mois. A ce moment-là, un 42-44 sera parfait.

— Tu penses vraiment que je devrais encore grossir ? Je vais être affreuse. Je me trouve déjà si ronde. Tu sais que je fais soixante-trois kilos.

J’ai rougi en disant cela. Simone ne voulait pas que je me pèse, mais il m’arrivait quand même de le faire en cachette.

— Tu as dû utiliser une balance qui triche, petite peste. De toute façon, je ne veux pas que tu en utilises. Elles sont toutes fausses de deux à trois kilos.

Elle a alors pris une mèche entre ses doigts.

— Mais dis donc, on commence à voir tes racines, il faudrait refaire ta couleur. Si tu veux, on y passe ce midi ? En plus ils ont bien poussé.

Je n’ai pas osé refuser.

Elle a aussitôt appelé pour réserver une coiffeuse et le midi, nous étions au salon. Je n’y avais pas remis les pieds depuis plus d’un mois et demi. La patronne m’a souri en me voyant entrer avec Simone. Elle est allée vers elle et l’a prise dans ses bras.

— Eh bien, dis donc, ma petite, tu as bien fait les choses. Cette gamine est devenue une oie bien dodue. Elle est à croquer !

Simone était aux anges, comme si on l’avait complimentée sur les progrès de sa propre fille.

— Tu peux la coiffer ? Je trouve qu’avec la bouille qu’elle a maintenant on pourrait faire une couleur plus voyante. J’ai vu un roux presque orange en vitrine sur une photo.

— Si tu veux, mais ce qui serait encore mieux se serait avec des cheveux plus courts, tu vois, un peu comme un hérisson, aucune des mèches ne fait plus d’un centimètre.

Deux heures après, j’étais métamorphosée. Lorsque la coiffeuse m’a ôté le peignoir, je me suis retrouvée avec une tête toute ronde, couronnée d’une brosse de cheveux d’un orange flashant. J’ai mis ma main dessus pour être sûre. Mais il ne me restait vraiment presque plus de cheveux. Je n’avais même plus besoin de sourire pour paraître heureuse. Mon teint était mis en valeur et mes yeux verts étincelaient comme si je portais des lentilles colorées. Je n’en revenais pas.

Dans la rue, les gens se retournaient sur nous. A vrai dire, ce n’était pas très habituel de voir une femme de mon âge avec une tête pareille dans les rues de Lille. Simone était toute fière.

Dès que nous sommes arrivées au magasin, elle s’est dirigée vers le placard en dessous la caisse. Je n’avais jamais eu le droit de l’ouvrir. Dès que j’étais entrée dans la boutique, Simone m’avait dit qu’elle y rangeait des effets personnels et qu’elle ne voulait pas que j’y mette le nez. Sous aucun prétexte. De toute façon, il était fermé à clé.

— Surprise !

Du placard, elle a tiré un sac en plastique noir d’où dépassait une forme oblongue et lisse.

Je ne comprenais pas en quoi consistait son cadeau.

— Qu’est-ce que c’est ?

— Tu ne devines pas, ma chérie… Ton mari ne t’a donc jamais fait essayer ce genre de fantaisie ?

Au fur et à mesure qu’elle parlait, elle baissait l’emballage plastique qui dissimulait une partie de la forme. Il m’a semblé que c’était un tube long et plutôt large.

Simone l’a agité d’avant en arrière pour me faire comprendre à quoi il servait.

— Un vibromasseur, ma chérie. Celui-là marche tout seul, j’ai pris les piles qui vont avec.

Elle est allée fermer la porte de la boutique à clé.

— On l’essaie tout de suite…

Elle m’a entraînée dans une cabine et m’a fait asseoir, jambes écartées. Elle a enlevé elle-même ma culotte.

A demi allongée dans un fauteuil, j’ai posé les pieds de chaque côté sur des poufs. Quand j’ai été bien à l’aise, Simone s’est mise à genoux et a posé la tête du vibro contre mes grandes lèvres, les a caressées de haut en bas et de bas en haut.

— Il faut que tu mouilles d’abord, je n’ai plus de lubrifiant.

En disant cela, elle me regardait droit dans les yeux. Elle a plaqué la paume de sa main contre mon sexe en ajoutant :

— Allez, ma chérie, fais bien pleurer ta minette. J’en ai besoin pour t’enfiler tout ça. Ce n’est pas une petite taille que j’ai choisie pour toi.

Elle agitait la grosse tisse de plastique dans sa main comme un polichinelle. Je n’en revenais pas de la façon dont elle me traitait. Ma chatte était à sa disposition et il fallait que je la prépare pour qu’elle m’enfile ce truc ! Pourtant, d’être traitée comme quantité négligeable ne me déplaisait pas.

J’ai mis la main entre mes jambes. J’étais morte de honte à l’idée de m’exhiber. C’était la première fois que j’allais faire ça devant quelqu’un. Même devant un homme, je n’avais jamais poussé le vice jusqu’à me montrer en train de me masturber.

Pour me prendre au jeu et vaincre ma timidité, j’ai dû me contorsionner dans mon fauteuil, pincer mes tétons et me déhancher en me pilonnant le vagin et en râlant de plaisir. Cette façon de m’humilier devant Simone, qui ne me lâchait pas des yeux et m’encourageait à aller toujours plus loin, provoquait à la fois un malaise et une envie trouble.

— Encore, ma chérie, tu n’es pas assez humide pour que je te le mette. Montre-moi donc comment tu t’amuses, le soir, dans ton lit, depuis que ton mari n’est plus là…

Peu à peu l’excitation montait. Elle me parlait d’une façon vraiment ordurière, m’insultait et me pinçait les tétons pour m’aider.

J’étais tellement excitée d’être traitée comme une garce que j’ai fini par sentir le jus couler entre mes jambes.

Elle ne lâchait pas mon sexe des yeux.

— Montre-moi bien comment tu mouilles…

J’ai ouvert ma vulve à deux mains. Les grandes lèvres, violacées d’excitation, étaient toutes luisantes. Les petites lèvres, plus rosées, étaient enflées. Mon bouton sortait et des gouttes translucides perlaient le long des parois de mon vagin. Je m’en imbibais toute la main au fur et à mesure que je faisais coulisser mes doigts à l’intérieur. J’ai fini par être trempée.

Elle a pris ma main que j’avais entre les jambes et l’a portée à ma bouche.

— Goûte avant que je m’occupe de toi...

J’ai enfilé deux doigts dans la bouche comme pour me faire vomir et j’ai arrondi mes lèvres dessus. Leur goût de poisson m’a écœurée mais Simone tenait ma main fermement enfoncée.

J’avais vraiment l’impression d’être une salope, mais Simone avait l’air ravie de me voir prendre mon pied sous sa direction.

De l’autre main, elle a alors enfoncé le bout du godemiché. Elle n’avait pas encore mis le vibrateur en marche, c’est elle qui allait et venait en donnant alternativement des coups d’avant en arrière et de droite à gauche.

C’était la première fois qu’on m’introduisait un objet dans le ventre. Je m’étais toujours masturbée avec mes doigts et Luc n’avait jamais suggéré ce genre de jeux entre nous. J’ai d’abord trouvé le contact froid et peu agréable. J’ai eu du mal à me laisser aller. La chose ne me remplissait pas vraiment. Ça me donnait l’impression que j’avais l’intérieur distendu par un objet artificiel, comme lorsque mon gynéco m’auscultait avec son spéculum.

Simone m’a dit :

— Pousse comme si tu pissais, ça aidera à rentrer.

J’ai forcé autant que j’ai pu. Petit à petit, les muscles de mon vagin se sont habitués à la présence de cet intrus au fond de moi. Je me sentais de mieux en mieux. J’ai appuyé les mains sur les accoudoirs du fauteuil pour pouvoir balancer le bassin de l’avant et je me suis empalée dessus.

Simone m’encourageait comme si j’étais un enfant en train de faire ses premiers pas.

— Ça vient, ma chérie, je sens que ça vient…

C’est vrai que ma vulve s’assouplissait. Le vibro entrait dans mes chairs comme dans du beurre en faisant de gros flop ! flop ! Plus ça allait, plus j’avais envie de le sentir profond. A un moment, j’ai donné un coup de reins plus fort que les autres et la tête du vibro a cogné contre le col de mon utérus. J’ai poussé un « Aaahhh » de surprise. Mon ventre avait été déchiré par une douleur fulgurante qui s’est éteinte tout de suite et qui m’a laissé le sexe chaud et humide.

— Encore, Fabienne… encore…

Comme je ne répondais pas assez vite, Simone y est allée d’elle-même et a branché le vibrateur. En un instant, j’ai eu les entrailles déchirées. Je n’avais j’avais rien ressenti de pareil. Les ondes partaient dans tous les sens, remontaient de mon ventre vers mes nichons et me titillaient le cul. Je poussais autant que je pouvais pour sentir au fond de moi les décharges de plaisir. Je me suis mise à mouiller comme une folle.

— Mets-toi aussi un doigt dans le cul… un doigt dans le cul, ma chérie…

Je n’ai pas eu besoin de lubrifier mon doigt. Aussitôt passé la barrière du sphincter, qui était un peu contractée à cause du plaisir qui me broyait le ventre, j’ai pataugé dans une mouille brûlante et grasse. J’étais devenue une vraie nymphomane. Je voulais être remplie de partout à la fois. Je poussais sur mon doigt pour me branler le cul pendant que Simone s’occupait de ma chatte. Je criais de plus en plus fort. J’ai eu un, puis deux, puis trois orgasmes, chacun plus intense que le précédent.

Des larmes me sont venues aux yeux. Je devenais folle. Je criais :

— Arrête, Simone ! Arrête, c’est trop…

Simone ne semblait pas entendre et continuait. Mon corps était secoué de spasmes et la main qui était entre mes fesses était paralysée à force de chercher à s’enfiler plus profond. Mon corps m’abandonnait. Je sentais les décharges du vibromasseur qui me tordait le vagin, cognait au fond de mon ventre. De la mouille coulait sur les bords du phallus que Simone manipulait comme si ça avait été son propre sexe.

Quand elle a arrêté l’engin, une étrange douceur a succédé aux spasmes.

Une chaleur m’irriguait de partout, dans le ventre, le vagin, le cul au rythme des pulsations de mon cœur. Je ne m’étais jamais sentie aussi bien. C’est comme si toute mon énergie avait été pompée d’un seul coup.

Je n’étais plus qu’une énorme poupée de chair dans son fauteuil. Simone m’avait abandonnée. Elle était debout et me regardait avec un sourire de satisfaction. J’étais effondrée, les yeux mi-clos, sans force. La mouille qui me sortait du vagin et du cul dégoulinait le long de mes cuisses.

D’un air satisfait, elle a dit.

— On continuera une autre fois.

7

Mon deuxième mois à la boutique est passé plus lentement. Nous étions à la fin mai et le défilé approchait.

Simone s’occupait de moi comme un vrai manager. Elle me forçait moins à manger des gâteaux et me faisait faire un peu de sport en prévision de ma prestation. Je devais être au mieux de ma forme. Et de mes formes ! Comme elle trouvait que mes fesses et mes seins ne se développaient pas assez rapidement, elle m’a conseillé des petites pilules bleues. Je prenais deux cachets par jour avant de dormir. Dès la première fois, j’ai senti mon corps tout différemment. J’ai d’abord eu une grande crise de sueur. C’était comme si j’avais une forte fièvre. Simone est restée près de moi tout le temps que ça a duré en me disant que c’était normal, que ça allait passer…

Puis j’ai senti une lourdeur dans mes seins qui sont devenus fermes et douloureux, mais cet épisode n’a pas duré. Après quoi, je me suis détendue. J’étais extraordinairement bien comme si j’avais bu un peu trop. Simone m’a fait l’amour sans que je bouge. J’étais comme un gros bébé qu’elle dorlotait. Ce soir-là, elle m’a enfoncé le vibromasseur dans le cul. C’était la première fois qu’elle me pénétrait par là, mais j’étais si détendue, si dilatée par les cachets qu’elle m’avait donnés, que je n’ai pas eu mal. Quand elle a branché l’appareil, j’ai eu une sensation de picotement dans le cul, comme lorsque j’ai une grosse envie qui me tient depuis plusieurs jours et que je sens que ça va sortir. Je riais comme une folle et j’étais rouge de honte du plaisir que je prenais à sentir entrer et sortir de mon cul cette grosse merde dure.

Au bout de quelques jours, ma poitrine avait gonflé. Mes seins s’étaient considérablement affermis et j’avais l’impression de les porter bien droits sur ma poitrine. Leurs aréoles s’étalaient largement comme deux petits blinis bien cuits au bout de deux énormes ballons. Mon cul n’entrait plus dans le dernier pantalon que j’avais mis et il a fallu que je prenne une taille au-dessus. J’étais dans mon corps d’une façon toute nouvelle. Simone n’arrêtait pas de me caresser en vantant mes progrès. De plus, elle trouvait que j’avais une nouvelle odeur, plus forte, qui l’excitait.

Elle passait de longs moments à me lécher de haut en bas et particulièrement les endroits humides, les aisselles, l’intérieur des cuisses, le périnée et la raie du cul. Elle descendait jusqu’aux doigts de pied, qu’elle suçait l’un après l’autre, du petit doigt au gros orteil, en passant la langue entre. Elle mordait à pleines dents, en serrant jusqu’à me faire crier. Quand elle revenait prendre ma bouche, je sentais toutes les odeurs qu’elles avaient ramassées sur ma peau, le goût de pomme acide de mon sexe, celle d’olives amères de mon cul, ou les traces plus piquantes de mes pieds.

Cela ne m’a pas empêché de grossir encore. Sa balance indiquait soixante-sept kilos ce qui, selon elle, correspondait véritablement à soixante-quatre.

— Juste un petit kilo de trop, ma chérie.

Je m’étais bien habituée à ma nouvelle corpulence. J’avais pourtant fait plus attention durant ce dernier mois. Simone exultait de me voir chaque jour plus épanouie, mais moi, je m’inquiétais quand même un peu.

Malgré les plaisirs nouveaux que m’avait fait découvrir Simone, le sexe d’un homme au fond de moi me manquait. Quelquefois, lorsque mon amie maniait le vibro dans mon cul ou dans mon sexe, je ne pouvais m’empêcher de fermer les yeux et de sentir une queue… Je me remémorais la chaleur particulière que dégageaient les hommes lorsqu’ils me baisaient, la tension que je sentais monter dans leur tige au moment du plaisir et surtout les jets de sperme qu’ils crachaient au fond de mon ventre et qui déclenchaient mes meilleurs orgasmes… Je déchargeais en pensant à un bel Indien. Après je n’osais pas ouvrir les yeux de honte et quelquefois même je pleurais. Simone pensait que c’était à cause du trop de plaisir. Je n’osais même pas la contredire.

C’est à cette époque que Simone m’a présenté ses « collectionneurs ». Elle m’a expliqué qu’en dehors de la clientèle féminine, que je connaissais maintenant assez bien, elle avait un petit volant de « messieurs » amateurs de lingerie féminine. Selon elle, c’est un goût assez répandu, surtout chez les hommes d’un certain âge. Ils aimaient les dessous, mais ils avaient besoin de les voir d’abord portés. Ils n’achetaient que des pièces qui avaient été en contact avec le corps d’une femme, et ils appréciaient particulièrement les odeurs et les traces qu’elle y laissait.

Je trouvais bien ça un peu cochon mais Simone m’a convaincue que c’était une façon vraiment très facile de gagner beaucoup d’argent.

— Ta nouvelle odeur est parfaite. Je suis sûre que le moindre essayage imprégnera ces tissus très sensibles aux endroits stratégiques, dans l’empiècement des culottes et les coutures des bonnets.

C’est ainsi qu’un soir, après vingt heures, nous avons reçu notre premier « ami ». Simone surnommait ainsi ces clients un peu particuliers. Cet ami avait plus de soixante-dix ans. C’était un retraité aisé qui portait un costume de flanelle et une pochette parfumée sous un pardessus élégant. Il a été reçu comme un prince dans la boutique. Simone avait même ouvert une bouteille de champagne que nous avons descendue tous les trois. Il s’est installé dans une cabine et je suis passée devant lui dans un ensemble coquin en dentelle. La culotte était presque transparente et brodée de motifs noirs.

Je devais présenter le modèle sous toutes les coutures, en me cambrant pour mieux montrer mes formes. Simone me faisait aussi passer et repasser le plus près possible de son client pour lui faire admirer la pièce et l’effet qu’elle produisait sur mon corps.

— Vous comprenez, Fabienne, monsieur H. est myope et veut avoir une idée très précise de ce qu’il achète.

Dans ces moments, Simone me vouvoyait pour accentuer le côté sérieux et presque solennel de la situation.

Je me suis approchée du client qui, même assis, s’appuyait sur sa canne. Simone a posé la main sur la dentelle de la culotte. Ses doigts plongeaient dans le creux de mes cuisses et frottaient légèrement la soie comme si elle avait voulu me branler par dessus le tissu. Elle me faisait tourner et retourner sans arrêter de me peloter les fesses et l’intérieur des cuisses. Je mouillais de plus en plus et dans le volume confiné de la cabine j’avais même l’impression qu’on sentait mes relents de crevette. Quand je levais les bras, mes aisselles coulaient en dégageant une odeur fauve.

Simone a saisi les bords de la mini-culotte pour en montrer la douceur au client. Elle enfonçait ses phalanges un peu loin et effleurait l’une de mes grandes lèvres avec un geste naturel comme si c’était le tissu qu’elle maniait.

— Très bien, très bien, c’est de la meilleure qualité. Madame Simone a toujours du premier choix, a dit le client en se tournant vers elle avec un salut de la tête. Et je vous félicite aussi pour votre modèle, une vraie belle femme, pas comme ces squelettes à la mode qui n’ont que la peau et les os.

Une fois la bouteille de champagne vide, Simone en a ouvert une autre. Je commençais à être en nage, d’autant qu’elle me resservait sans même attendre que j’aie fini ma coupe. A mi-voix, elle me disait que c’était pour que je transpire. Elle avait déjà vendu trois pièces à plus de huit cents francs.

— Ne t’inquiète pas, ma chérie, il y aura un bon pourcentage pour toi. Tu n’auras pas mouillé pour rien.

Lorsque l’ambiance a été plus détendue, je ne passais même plus dans la cabine voisine pour changer de modèle, je le faisais directement devant le type. Simone m’enlevait elle-même les dessous que je portais avant de les tendre au client. Celui-ci les triturait un moment dans ses mains comme s’il se lavait avec la soie des culottes et des bonnets, puis il les rendait à Simone avec un hochement de tête.

La vente était conclue.

A chaque nouvelle pièce, Simone me faisait tourner sur moi-même. Je devais présenter mon cul d’aussi près que possible au client. Je poussais la croupe en arrière. Je ne pouvais pas le voir dans mon dos, mais je sentais son haleine tiède dans le bas de mes reins et jusque dans la raie de mes fesses lorsque je portais un string. A un moment, Simone a même passé son doigt le long de la ficelle pour vérifier l’élasticité du tissu et l’empiècement du devant est entré dans ma fente. J’ai eu du mal à retenir un cri.

— Vous voyez, monsieur H., c’est vraiment très seyant comme modèle.

La séance a duré presque trois heures. Après chaque essayage, il achetait et en demandait un autre. Simone a encaissé plus de dix mille francs à la fin de la soirée.

Elle a ensuite fait des paquets élégants, comme pour une vente ordinaire, et a raccompagné le monsieur à sa voiture.

Lorsqu’elle est revenue, elle m’a dit :

— Alors, tu comprends pourquoi je les appelle des « collectionneurs » ? L’argent ne compte pas pour eux. Ils sont prêts à tout pour un peu de tissu et l’odeur d’une femme.

Elle m’a aussitôt reversé dix pour cent de sa vente et a rajouté cinq cents francs en disant que j’étais une collaboratrice très précieuse et qu’on ne trouvait pas tous les jours quelqu’un comme moi.

J’ai encaissé la somme sans y croire. J’étais aux anges.

— Tu vois que ce n’est pas le bout du monde de présenter de la lingerie. Et en plus, je suis sûre que tu mouilles comme une folle, hein, petite garce.

Sans même attendre ma réponse, elle a mis la main entre mes cuisses et pressé sa paume contre ma fente avant de la frotter du plat de la main. Ma vulve tout humide a laissé des traces sur ses doigts. J’ai fermé les yeux. Je me suis laissé masturber en m’appuyant à la caisse et en tendant la croupe. Je ne savais pas ce qui m’excitait le plus, les doigts de Simone dans mon vagin, les regards du type qui m’avait déshabillée de la tête aux pieds durant toute la soirée ou l’argent que je serrais dans ma main.

8

Pour revenir à mon corps, j’avais commencé une épilation définitive, cela nécessitait de nombreuses séances. Mais Simone et moi, nous n’avons pas attendu la fin du traitement pour nous offrir la folie dont nous rêvions : nous nous sommes fait poser des anneaux. Quatre pour moi, deux à chaque lèvre du sexe ; deux plus petits et beaucoup plus discrets pour Simone. C’est Wanda qui nous avait donné l’adresse de la boutique de piercing. Nous sommes donc allées à Bruxelles. Dans la voiture, nous n’arrêtions pas de rire comme des gamines en pensant à ce que nous allions faire. Nous étions folles d’envie et d’inquiétude.

La boutique se trouvait dans le quartier arabe de Bruxelles, près la gare du Midi. Avec l’arrivée du TGV, l’endroit était en plein réaménagement. Le souk y côtoyait des immeubles modernes de bureaux. Le contraste était saisissant.

La boutique était juste à côté d’un cinéma porno que Simone m’a montré du doigt. J’avais l’impression qu’elle connaissait vraiment beaucoup de lieux troubles. Je lui ai dit que toute bourgeoise qu’elle était, elle faisait une sacrée dévergondée.

— C’est depuis que j’ai la boutique, tu sais. Il a fallu que je courre partout pour trouver mes modèles. Tu rencontres des gens, puis d’autres. Beaucoup d’hommes, en définitive. Il faut se mettre au diapason si tu veux qu’ils te branchent sur les bons coups.

Nous étions un peu effrayées par ce qui nous attendait. Dans la minuscule salle d’attente qui comptait seulement trois chaises, nous n’en menions pas large. C’est Simone qui est passée la première. Les anneaux qu’elle voulait étaient plus petits et elle tenait surtout à me donner l’exemple. Le type qui faisait ça m’a déconseillé de rester, il craignait que je ne veuille plus ensuite. C’était un type d’une trentaine d’années, baraqué, le crâne rasé. Il portait un marcel, un pantalon de cuir et deux anneaux d’un centimètre de diamètre dans les oreilles. Son visage, déformé par l’extension des lobes, avait quelque chose de bizarre, on aurait dit un extra-terrestre.

— Vous savez, c’est souvent plus impressionnant à voir qu’à subir.

J’ai fait la forte et je suis restée. Il a écarté et distendu les grandes lèvres du sexe de Simone grâce à un petit appareil à étirer. C’étaient des sortes de pinces à linge qui permettaient de tendre les grandes lèvres pour pouvoir travailler dessus. Je n’avais encore jamais vu le sexe de mon amie ouvert comme ça. Etirées aux maximum, les lèvres de sa vulve paraissaient plus fines et plus sanguines. On aurait dit deux ailes de papillon. J’aurais bien mis ma langue entre, mais là ce n’était vraiment pas possible. Simone, qui devait lire dans mes pensées, a eu un léger sourire. Pendant toute l’opération, elle m’a tenu la main et m’a regardée.

A certains mouvements du type, qui était absorbé dans son boulot comme s’il avait devant lui une montre de précision, je la voyais se mordre les lèvres.

Il a installé un anneau provisoire en argent pour faire le trou avant qu’on installe l’anneau définitif.

Après c’était mon tour. Ce jour-là, je portais une robe légèrement cintrée à la taille qui cachait en grande partie mes formes. Par-dessous, j’ai descendu mes bas en me tenant en équilibre d’une main sur l’épaule de Simone. A deux mains, j’ai ensuite baissé ma culotte que je lui ai tendue, puis j’ai retroussé jusqu’à la taille le bas de ma robe et je me suis installée dans le fauteuil, jambes écartées.

Le type a posé la main sur mon genou rond, fixant mes porte-jarretelles puis ma vulve, avant de remonter avec ses doigts de l’intérieur de mes cuisses jusqu’à la fourche. Je m’étais épilée pour lui faciliter la tâche.

Il a écarté l’un après l’autre les bourrelets de chair qui comprimaient mes grandes lèvres de chaque côté, et tendu le repli du ventre au-dessus. Sur moi, ses gestes avaient quelque chose de plus curieux, de plus méthodiques que sur Simone. Il touchait tout mon corps. Il pressait puis écartait mon sexe comme s’il avait voulu l’inspecter dans les moindres détails. Il a fini par passer le dos de la main sur ma vulve, déclenchant une décharge que j’ai eu du mal à dissimuler.

— Détendez-vous, madame.

Après avoir dit ces mots d’un ton absent de médecin, il a recommencé le même geste pour s’assurer que j’étais vraiment à l’aise.

— C’est bien, laissez-moi faire maintenant.

Chaque fois qu’il touchait mes chairs intimes, j’éprouvais le même type de sensations que lorsque j’étais dans les mains de Simone. J’étais tellement gênée du plaisir que j’éprouvais aux manipulations d’un étranger, et devant Simone en plus, que je n’osais pas la regarder dans les yeux.

Le type a dit : « On y va. » et il a installé son étireur.

Sorties de leurs replis de chair, mes grandes lèvres sont devenues très apparentes. Peut-être parce que j’avais perdu l’habitude de les voir ainsi dépliées, il m’a semblé qu’elles aussi s’étaient développées comme le reste de mon corps. De fait, elles faisaient bien quatre ou cinq centimètres dans leur plus grande longueur.

Le type a passé son doigt sur la face interne, la plus sensible, et m’a presque touché les petites lèvres. J’ai poussé un cri de surprise. Simone est intervenue pour dire que j’étais beaucoup plus sensible qu’elle.

Comme la fois précédente, le type a recommencé l’opération, il me regardait dans les yeux comme s’il guettait ma réaction. J’étais affolée et j’essayais de me contrôler, mais les traits de mon visage devaient l’avertir du plaisir que je prenais à ses attouchements.

— Voilà, comme ça…

Ses mots donnaient une allure insignifiante à ses gestes, mais son doigt a touché mon clitoris et j’ai eu un frisson dans tout le ventre. Mon bouton était sorti. Lui aussi me donnait l’impression d’être d’une grosseur extraordinaire.

A ce moment, Simone ne s’est pas sentie bien. Le type a dit :

— Je vous avais prévenue, madame. Allez donc attendre votre amie dans l’entrée. Et surtout, pensez à autre chose, sinon ça n’ira pas.

Une fois que nous nous sommes retrouvés seuls, le type y est allé encore plus franchement, comme si c’était seulement la présence de Simone qui l’empêchait de me toucher à son aise.

Il alternait les gestes techniques et les attouchements. Chaque fois qu’il effleurait mon clito, il plantait ses yeux dans les miens et j’étais obligée de baisser les paupières de honte et de serrer les lèvres pour ne pas crier.

Il a fini par enlever l’étireur. Les quatre anneaux provisoires brillaient au creux de mes chairs. Il a dit :

— Ce sera très beau sur vous.

— Vous croyez ?

— Sur les femmes grosses, les piercings sont plus discrets. Mais ils donnent davantage envie d’aller voir…

Il a alors posé sa main sur mon sexe, mais ce n’était pas pour une exploration technique. Il m’a caressé la vulve sans me quitter des yeux, en dégageant mes grandes lèvres pour faire sortir les anneaux qu’il venait de m’implanter.

— C’est un vrai miroir aux alouettes.

Quand je me suis mise debout devant lui, ma robe est retombée sur mes genoux. Je me suis penchée pour réajuster mes bas. Il s’est levé à son tour pour me raccompagner. Sa braguette en cuir dessinait une grosse bosse, je n’ai pas pu m’empêcher d’y accrocher les yeux.

Quand j’ai levé la tête, j’ai croisé son regard et j’ai rougi. Il avait certainement vu que son entrejambe m’attirait. Mais en baissant le front de honte, c’est encore sur cette grosse braguette boursouflée que je suis retombée. Il m’a même semblé que son renflement avait légèrement bougé sous l’érection.

Des bouffées de chaleur me montaient au visage. Je pensais à Simone à côté, en train de m’attendre, mais quelque chose m’attirait irrésistiblement vers ce type. Comme une gourde, je ne savais plus quoi faire. J’ai eu le vagin immédiatement trempé en imaginant cette grosse chose dépliée entrer au fond de moi. Il y avait tellement longtemps que je n’avais pas senti de queue dans mon ventre…

Le type devait lire dans mon visage comme dans un livre. D’un geste, il a descendu sa fermeture Eclair. Il ne portait rien dessous. Le cuir de son pantalon collait à sa peau, qui était tout humide de chaleur. J’ai vu la masse de son sexe encore emprisonné dans la braguette qui remuait avec de petits sursauts.

— Tu veux goûter ?

Quand il m’a dit ça, j’ai vraiment cru m’évanouir. Je voulais dire non, mais mes yeux, qui ne pouvaient pas quitter l’engin que le type exhibait fièrement entre ses doigts comme s’ils avaient été sur une monstrueuse religieuse au chocolat, trahissaient mon envie.

Il a alors sorti une tige lourde qui portait un anneau au prépuce. Je n’ai pas eu le temps de m’étonner, il a pris ma main et il l’a posée sur sa queue tiède. A ce contact, j’ai eu immédiatement l’entrejambe trempé. Mon corps était prêt à tout pour mettre ce morceau bien au chaud entre mes cuisses.

C’est à ce moment que Simone a déboulé.

— Je n’entendais plus rien, j’ai pensé que vous aviez fini. Je ne me suis pas trompée.

Quand elle a vu la queue du type, elle lui a dit :

— C’est bien gentil de comparer vos anneaux, mais on a encore une longue route à faire. Allez, viens, Fatty. Merci beaucoup, monsieur… Et félicitations…

Elle a eu un hochement de tête en désignant sa bite en érection. Je n’ai pas eu le temps d’émettre la moindre objection, Simone m’avait déjà entraînée dehors. Le type est resté la bite à l’air. En passant, la porte, j’ai eu un sourire désolé dans sa direction.

Dans la voiture, une partie du chemin de retour, je ne savais pas quoi dire. J’avais l’impression de m’être laissé entraîner et d’avoir trahi la confiance de Simone. Je me sentais coupable.

Quand j’ai voulu m’excuser, elle est partie d’un grand rire, comme si ce qui s’était passé n’était vraiment pas grand chose. Moi qui pensais qu’elle était jalouse et possessive, je trouvais qu’elle prenait la situation plutôt bien.

En arrivant à Gand, nous en rigolions en repensant à la pose des anneaux et à tout ce qui s’était passé cet après-midi-là.

— Ne t’inquiète pas, Fatty. Des hommes, tu en auras tant que tu veux bientôt. Et à ta botte encore.

Je lui ai demandé pourquoi elle m’appelait Fatty depuis que nous étions sorties de la boutique.

— Je trouve que ça te va bien. Depuis que tu as grossi, ça m’est de plus en plus difficile de t’appeler Fabienne. Fabienne, ce n’est plus un nom pour toi.

Là encore, en y réfléchissant, j’ai trouvé qu’elle avait raison.

9

Le jour du défilé est enfin arrivé. Simone était de mèche avec un revendeur en gros et demi-gros qui avait besoin de montrer sa nouvelle ligne pour femmes fortes. On ne trouvait pas facilement des modèles de la bonne taille pour présenter ce genre de produit. Et les femmes qui acceptaient de s’exhiber dans un entrepôt de zone commerciale pour un parterre de revendeurs n’étaient pas légion.

— Il y a une place à prendre. Et bien payée en plus.

Ni l’idée de m’exposer devant des hommes ni celle de gagner facilement de l’argent ne me déplaisaient. Il faut dire que lorsqu’une femme se retrouve seule au-delà de quarante ans, elle doit faire des sacrifices si elle veut vivre, et bien vivre. De toute façon, ce n’étaient pas quelques bonshommes qui allaient me faire peur.

En entrant, j’ai trouvé l’endroit plutôt sinistre. Des manutentionnaires déballaient des semi-remorques pendant que des hommes, sur des engins de manutention, déplaçaient des piles de cartons. Un type nous a conduites vers un espace libre, protégé par une barrière de cartons. Un podium rudimentaire y avait été installé. Juste derrière, des cabines étaient disposées pour permettre le déshabillage des mannequins Nous étions trois à passer mais j’étais encore la seule avec Simone. Nous devions faire plusieurs passages chacune. Les deux autres présentaient des tenues habillées, jupes, robes et pantalons d’été ; moi les maillots.

Une heure avant le défilé, nous avons fait les essayages. Simone voulait que tout soit parfait et elle tenait absolument à me voir avant de me lâcher sur scène.

Elle avait choisi les pièces et l’ordre de présentation comme pour un strip-tease. Le premier modèle était un maillot une-pièce très coloré, qui soulignait la ligne du corps et accentuait surtout le fessier. Il me faisait un cul énorme et plein. Je trouvais la coupe du maillot très érotique : le tissu rentrait dans la raie du cul au premier mouvement des cuisses, séparant les globes charnus de mes fesses. Simone m’a commandé de marcher devant elle, elle me suivait en me disant comment me déhancher. Elle posait ses mains sur mes hanches, me faisait arrêter, reprendre. Il a fallu que je me cambre en bout de course. Elle voulait absolument que je me tourne et me montre de dos au public.

Le deuxième modèle était un deux-pièces avec un slip triangulaire et de tout petits bonnets. Dans le miroir, j’ai trouvé que je faisais pute dedans. Malgré l’étroitesse des bandes qui formaient les bonnets, mes seins étaient hissés vers le haut du corps. Mes aréoles étaient si larges qu’elles dépassaient sur les bords. C’était tout à fait le genre de pièce qu’une femme met pour aguicher son mari. Je me voyais bien dans une vitrine d’Amsterdam avec un truc pareil.

Le dernier était le plus beau : le bas était à peine plus qu’un string. Le tissu cachait tout juste ma fente et la culotte était un triangle minuscule qui masquait la raie du cul en s’évasant légèrement vers la taille. Il était couleur miel. La femme qui le portait paraissait presque nue. Pourtant, il soulignait à merveille le corps et mettait toutes les formes en valeur. Le pubis était carrément à nu, on voyait tout, ou presque. Lorsque je marchais vers le miroir, les plis de chair de l’entrecuisse jouaient les uns sur les autres. Mes cuisses serrées, les bourrelets du pubis et les replis du ventre formaient des volumes qui se recouvraient les uns les autres au fur et à mesure de mes mouvements. Autant le précédent flattait la vue et donnait envie de déshabiller la femme, autant celui-ci donnait plutôt envie de toucher. Je n’ai rien dit à Simone, mais c’est dans une tenue comme ça que j’aurais aimé faire l’amour avec un homme. Devant le miroir, j’ai fermé les yeux et pris une profonde inspiration. J’avais la chatte tout humide en pensant que j’allais m’exhiber devant une poignée d’acheteurs.

La vraie surprise a été de découvrir les étiquettes quand Simone m’a tendu les maillots en me donnant l’ordre d’essayage. Sur les slips, il y avait marqué taille 46 et les hauts étaient de taille 100 bonnet C. Je lui en ai fait la remarque tout de suite. Elle m’a dit qu’elle avait vu la tournure que je prenais et que ce devait être ce qu’il me fallait maintenant.

— Surtout pour tenir tes gros nichons.

En disant cela, elle soupesait l’un de mes seins. La chair débordait largement de ses mains. Elle la faisait rouler de droite à gauche. Immédiatement, un frisson m’a parcourue. En grossissant, ma poitrine était devenue hypersensible et dès que Simone posait ses mains dessus, tout mon corps s’électrisait.

— Regarde comme ils sont beaux… fermes… avec des aréoles comme des petites crêpes… Bien tenus dans les bonnets, tu vas faire saliver tous les hommes dans la salle.

Elle les a laissés retomber. La masse de mes nichons s’est étalée sur mon buste jusqu’à la hauteur de l’estomac, sur lequel ils ont rebondi. Simone a passé un ongle sur le bout du mamelon.

— Tiens-toi bien droite, ma chérie.

J’ai enfilé les maillots l’un après l’autre et je me suis regardée dans le miroir. J’avais l’impression qu’ils avaient été faits pour moi. Derrière mon épaule, Simone me regardait en souriant. Ses mains allaient et venaient de ma poitrine à mon entrecuisse pour tirer légèrement le tissu ou pour caresser mes formes. Ma peau était pleine à craquer, tendue comme une outre. Les bonnets donnaient à mes seins une tenue exceptionnelle.

— On dirait des faux… En disant cela, elle empaumait mes seins l’un après l’autre. Mais les tiens, quand on les touche, ils sont… brûlants…

J’ai dit à Simone que je ne comprenais pas comment mes seins et mon cul avaient pu décider tout à coup de prendre cette ampleur. Elle m’a rassurée en me disant que j’avais un corps de ronde et que j’avais été brimée toute ma vie.

— Tu sais, ma petite Fatty, ces choses-là, on ne peut pas les tenir à tout jamais à l’intérieur. Un jour ou l’autre, il faut que ça sorte. Crois-moi, ce soir, tu vas rafler le gros lot…

Une sonnerie a retenti dans l’entrepôt. L’activité s’est brutalement arrêtée. Des groupes de quatre ou cinq personnes se sont agglutinés au pied du podium. Il y avait des professionnels qu’on reconnaissait aisément à leur allure un peu vulgaire de vendeurs de fringues habitués à manier de grosses sommes. J’imaginais l’épaisseur de leur portefeuille et j’en rougissais de plaisir. Au milieu, il y avait les employés de l’entrepôt. Simone m’avait dit qu’ils avaient été autorisés à assister au défilé sans s’étendre davantage. J’avais trouvé ça un peu étrange, mais sans doute que s’ils n’avaient pas été invités, ils auraient passé leur temps à nous mater à travers les cartons.

Lors de mon premier passage sur la scène, le maillot une-pièce a fait fureur. Je voyais les hommes qui me regardaient avec des yeux pétillants. Il y en a même qui ont sifflé lorsque je me suis retournée pour montrer le derrière de la culotte. J’étais étonnée qu’on me dévisage de la tête aux pieds avec ces airs de gourmandise.

Pour le deuxième passage, Simone a retiré trois de mes anneaux mais m’en a laissé tout de même un pour le fun. Sur scène, j’étais gênée parce que j’avais l’impression qu’on le voyait par transparence.

C’est lors de mon troisième passage que la surprise s’est produite. Les hommes ne me lâchaient pas des yeux et sifflaient comme dans les bars américains. Je suis passée au bord de l’estrade, au-dessus d’eux, et là, j’ai braqué mon regard dans la petite foule. Tous les visages figés me mataient l’entrecuisse. Je trouvais qu’ils y allaient un peu fort tout de même, ce n’était pas un strip-tease que je leur faisais mais une présentation de mode. Certains étaient tout rouges et ouvraient une bouche ronde. J’ai fait un demi-tour sur moi-même, comme Simone me l’avait demandé, pour bien exhiber la culotte du maillot. A nouveau, des sifflets sont partis d’un peu partout. J’ai cambré les reins et je me suis retournée vers la salle.

Un « oh » de stupeur est monté du parterre. D’un coup d’œil, je me suis aperçue que mon petit anneau ressortait du string échancré. J’avais dû faire un mouvement trop brusque et l’arête de tissu était entièrement entrée dans ma vulve épilée. De part et d’autre du trait plus sombre formé par la torsade du string, la crête de mes deux grandes lèvres était parfaitement visible. La chose serait peut-être passée inaperçue, en tout cas du plus grand nombre des spectateurs, si je n’avais pas eu mon anneau. Il brillait comme un diamant au creux de mon sexe, attirant vers cet endroit tous les regards.

Je ne sais pas ce que j’ai eu, mais prise de panique sous les rires de la foule, je suis revenue à toute vitesse vers le fond du podium en bâclant ma dernière sortie.

Simone m’attendait. Elle m’a pris dans ses bras en me disant que ce n’était rien.

— Tu as vraiment été formidable.

Sous le coup de l’émotion, je me suis mise à pleurer.

Cinq minutes après, elle m’a rejointe. Elle avait la main pleine de billets et m’en a compté une dizaine. Deux mille balles pour une exhibition de quelques minutes ! Elle m’a aussitôt demandé si elle pouvait me présenter quelqu’un. Sans même attendre ma réponse, elle s’est retournée et a tiré le rideau. Un homme se tenait derrière, sanglé dans un pardessus en cuir, un chapeau sur la tête. Il l’a légèrement soulevé pour me saluer.

— Monsieur P. a beaucoup aimé ta prestation. Je crois qu’il voudrait te proposer quelque chose. Je vous laisse.

Je n’étais pas complètement rhabillée. Le type m’examinait en souriant. Il m’a dit qu’il ne vendait pas spécialement de la lingerie pour femmes fortes, mais un autre genre de lingerie, plus « coquine ».

— Les femmes comme vous font merveille dans mes défilés, et j’en cherche toujours de nouvelles.

En disant cela, il me regardait de la tête aux pieds.

— Vous comprenez, ce sont les hommes qui achètent ce genre d’articles très chers, et ce qui les décide, c’est l’effet que ces petites choses produisent sur le corps des femmes.

Il trouvait que j’étais vraiment appétissante, avec moi il était sûr que ses ventes flamberaient.

Je lui ai demandé comment les choses se passaient.

Il m’a dit qu’il montait des défilés dans les boîtes de nuit. C’est là que le gros du public de ces produits se recrutait. Il y aurait quelques répétitions et un planning de tournée assez souple. Il faisait alterner plusieurs femmes pour ne pas lasser le public et pour que les modèles, qui avaient comme moi d’autres occupations, ne soient pas trop perturbées dans leur vie professionnelle et familiale.

— Donnez-moi votre réponse par Simone.

Il a soulevé son chapeau avant de rejoindre le groupe des autres vendeurs. Simone est aussitôt revenue. Quand elle a su ce qu’il venait de me proposer, elle a éclaté de joie.

Tout allait tellement vite, je ne comprenais plus ce qui m’arrivait.

10

C’est vraiment après le défilé que ma nouvelle vie a commencé.

Rien en apparence n’avait changé. Tous les jours je travaillais à la boutique et le midi Simone m’offrait de délicieux gueuletons. J’étais devenue une dévoreuse. Moi qui mangeais à peine jusqu’à ce que je la rencontre, je prenais un plaisir fou à vider les assiettes et à redemander du dessert. Je ne m’inquiétais plus des kilos que je prenais. J’avais compris que la peur de grossir était une manière de préserver ma séduction envers les hommes. Mais en grossissant sous l’impulsion de Simone, j’avais découvert que les hommes préfèrent les grosses. J’en avais fait l’expérience à Bruxelles et lors du défilé en les voyant tous baver devant mes formes. Et aujourd’hui encore, quand il m’arrivait de faire mes courses dans le quartier maghrébin de Wazemmes, je ne comptais plus le nombre d’Arabes de tous âges qui se retournaient sur mon passage, me souriaient, me sifflaient et me faisaient même des propositions en me servant les légumes ou les fruits.

Je plaisais aussi beaucoup aux amis collectionneurs de Simone. Nous en recevions, le soir, après la fermeture, presque toutes les semaines. Ils ne se connaissaient pas, mais savaient qu’une nouvelle vendeuse présentait les collections de lingerie. Ils voulaient tous voir nos derniers modèles. Ils achetaient à prix d’or les pièces que j’avais portées. Il faut dire qu’avec mes soixante-dix kilos, et après une journée de travail dans la boutique et une présentation qui durait jusqu’à des vingt-deux heures, je transpirais comme une vache. Même moi, je sentais les odeurs de mon corps, encore accentuées par l’alcool et l’excitation des caresses de Simone qui, selon les clients, n’hésitait pas à écarter ma vulve à pleines mains ou à m’ouvrir le cul devant ces « messieurs ».

Le plus jeune n’avait peut-être pas trente ans, genre cadre supérieur, costume cravate et attaché-case. Il me faisait penser à mon mari. Devant lui, j’ai enfilé un ensemble hors de prix, avec des broderies de plumes aux bonnets et à la culotte. Les dessins faisaient comme des doigts qui serraient mes fesses et mes nichons. On aurait dit que j’étais pelotée par plein de petites mains qui soutenaient mes parties les plus charnues. Le type en avait les yeux qui lui sortaient de la figure pendant que Simone lui faisait la retape. Puis elle lui a collé mon cul sous le nez. J’avais la raie toute moite à cause de la chaleur et de la fatigue de la journée. Sans que j’ai le temps de dire ouf ! elle a même baissé et remonté mon slip. Ça n’a été qu’un mouvement très bref pour me réajuster, mais j’ai senti un courant d’air sur mon cul et quand je me suis retournée, le client avait le visage cramoisi. Il faut dire que mes fesses étaient deux énormes jambons bien fermes et qu’il ne devait pas en voir tous les jours de cette qualité.

Mais la plupart des collectionneurs étaient plutôt de vieux messieurs très aisés comme le premier auquel Simone m’avait présentée. Ils ne me touchaient pas et de toute façon, je crois qu’elle ne l’aurait pas permis. Elle vendait de la lingerie, rien d’autre. Ces messieurs pouvaient admirer autant qu’ils voulaient et se rincer l’œil pour peu qu’ils crachent au bassinet en partant. Avec ses vieux clients, elle y allait plus doucement. D’abord, je me tenais à distance. Je jouais le mannequin. Simone était près du type auquel elle donnait toutes sortes de détails sur la marchandise. Puis elle venait vers moi et m’exhibait de dos, de face, me faisait écarter les jambes et prendre des poses. Petit à petit, nous nous rapprochions du client. A la fin, il m’examinait à la loupe.

Une fois, elle m’a poussée si près de son client que celui-ci avait ma fente contre son nez. Le tissu de la culotte était transparent et on voyait parfaitement mes grandes lèvres sans poils avec une teinte grise en dessous, en plus l’entrejambe était déjà mouillé et une auréole plus sombre était visible. Mais il ne semblait pas dérangé par si peu. Il posait toutes sortes de questions sur le tissu, la taille, me demandait si c’était confortable et quelles sensations j’éprouvais dans ce tissu, si mes coutures ne me faisaient pas mal, enfin vraiment des tas de choses, mais toujours le nez à fleur de ma chatte... Simone et moi, nous lui répondions avec le plus grand sérieux, comme si ç’avait été une cliente un peu compliquée.

Devant les plus vicieux, Simone me mettait carrément les doigts. En fait, après une exhibition normale, il fallait qu’elle ramasse sur ma vulve le plus de mouille possible, alors elle me branlait avant de m’essuyer le fente avec l’empiècement de la culotte. Elle passait aussi les bonnets du soutien-gorge sous mes aisselles pour ramasser des traces de transpiration. J’imaginais les types, une fois rentrés chez eux, en train de se branler dans ma culotte ou en respirant à plein nez les bonnets dans lesquels mes nichons avaient ballotté et ça m’excitait terriblement.

Mais le plus vicieux des collectionneurs que j’ai rencontrés était un beau type d’une cinquantaine d’années avec un crâne rasé et un teint rougeaud de bon vivant. Devant lui, j’ai dû enfiler un soutien-gorge en cuir avec un trou pour les mamelons et une culotte avec une fermeture Eclair. C’est Simone qui m’a travaillé les tétons devant lui. Elle les tirait pour bien les faire sortir. Elle les roulait entre ses doigts jusqu’à me faire crier. Ensuite, elle a descendu la fermeture Eclair qui était exactement à l’emplacement de ma fente. Ses phalanges disparaissaient dans la fente de cuir et pataugeaient dans mes muqueuses. J’avais aussi une cagoule en cuir sur la tête, avec seulement un trou pour les yeux, le nez et la bouche. Après avoir mis la main entière dans ma chatte, elle venait me la faire sucer. Le type regardait sans rien dire, le visage froid.

Simone avait branché un petit radiateur soufflant dans la cabine et même si je ne portais que trois morceaux de cuir, je suffoquais. Elle m’a expliqué ensuite qu’il fallait bien imprégner les pièces de cuir et que ça demandait beaucoup plus de transpiration que le tissu.

Chacune de ces présentations me rapportait entre mille et deux mille francs selon ce que nous avions vendu. Mais j’éprouvais un plaisir incalculable à m’exhiber devant des hommes. Jamais de moi-même, je n’aurais eu cette audace. Même à la plage, j’étais coincée quand il fallait me changer. Mais entre les mains de Simone, ma tête se vidait. Je ne pensais plus a rien. C’est le contact de ses doigts et ses ordres qui me guidaient. J’étais excitée par le regard des hommes et les audaces que je me permettais devant eux. J’aimais les aguicher. Je ne me contentais pas d’exhiber mon corps, je les fixais avec un regard de petite vicieuse ou bien je poussais des soupirs sous les caresses de Simone pour les exciter à fond.

Après plusieurs heures d’exhibition, Simone finissait toujours par me branler ou par me sucer. Ces séances entre nous devenaient de plus en plus longues et nous quittions la boutique quelquefois à une heure du matin. Quand elle approchait la bouche de ma vulve, celle-ci avait baigné pendant des heures dans un mélange de transpiration et de mouille. Simone devenait folle. Elle me lapait la fente comme une chienne en disant qu’elle n’avait jamais respiré quelque chose d’aussi bon. Elle me déconseillait de plus en plus d’utiliser des parfums et voulait que je me douche avec un savon neutre.

— C’est ta nature. Il ne faut pas en avoir honte.

C’est ainsi que, pour elle, j’ai même changé mes habitudes de toilette.

En dehors de cette petite vie, très souvent, le jeudi soir et le vendredi soir, je défilais pour Monsieur P., que je n’appelais plus maintenant qu’Eric. Il m’avait briefée. Je n’ignorais rien de son réseau de distribution de lingerie féminine. Il servait aussi bien des magasins de sous-vêtements, qui avaient un petit lot de fanfreluches coquines pour la clientèle que ça intéressait, que les boutiques plus spécialisées, comme les sex-shops. C’était un professionnel et il savait ce qu’il fallait faire pour soutenir les ventes. Lors de chaque défilé, une distribution de tracts informait le public des lieux où l’on trouvait les produits qu’on avait présentés. Les retombées étaient immédiates. C’est pour ça qu’il préférait que les défilés aient lieu les jeudi et vendredi, les clients avaient tout le week-end pour faire leurs achats. Et ça marchait du feu de Dieu !

Après les répétitions, j’ai commencé mes prestations au rythme de deux défilés par mois. Les choses se passaient tellement bien qu’Eric m’a rapidement demandé si je pouvais supporter un défilé hebdomadaire avec mon emploi du temps à la boutique. J’ai accepté sans réfléchir. Le pactole était trop alléchant. De plus, Simone était très coulante quand j’arrivais avec un peu de retard le lendemain d’un défilé.

Ils avaient lieu dans les boîtes belges qui s’échelonnent tout le long de la frontière, entre Courtrai et Tournai. C’est là que Français et Belges viennent s’amuser. L’ambiance est géniale. Je me souvenais que nous y étions venus, mon mari et moi, du temps où nous sortions encore. Mais là, j’étais passée de l’autre côté de la barrière.

Dans les coulisses, nous étions trois à préparer la présentation. Odette, une grande bourgeoise de presque un mètre quatre-vingt. Elle avait des airs très distingués de cavalière, portait une queue de cheval et une poitrine un peu plate avec des tétons bruns développés par ses multiples grossesses. Après avoir fait six enfants à son PDG de mari, celui-ci l’avait plaquée pour une secrétaire. Elle avait tellement mal vécu la chose qu’elle se vengeait en présentant de la lingerie coquine. Il lui avait offert des ponts d’or pour qu’elle arrête de s’exhiber dans les boîtes de nuit ou qu’au moins elle change de région. Elle lui avait ri au nez et continuait à montrer ses fesses qu’elle avait très musclées. Comme sa poitrine n’était pas assez volumineuse pour mettre en valeur les soutiens-gorge, elle défilait torse nu en présentant plutôt des bas : culottes en cuir, porte-jarretelles en soie noire, bas couture et talons aiguilles et même des chaps. Il faut dire qu’elle avait de l’allure en pantalon de cuir ouvert aux fesses. Ça accentuait le côté masculin de son corps et ça donnait aux hommes des envies. Une main sur la hanche, elle faisait claquer son fouet en bout de podium avant de tourner sur elle-même, en ramenant des salves d’applaudissements.

Maryline avait un physique plus proche du mien, un mètre soixante pour soixante-quatre kilos, c’était une petit ronde toute en sourire avec de bonnes joues colorées. A vrai dire, sur elle, les articles avaient l’air un peu ridicules, mais Eric tenait beaucoup à ce contraste. Il disait que le public qui riait se débarrassait de ses inhibitions et avait moins peur d’acheter ses articles ensuite. Elle faisait un tabac en passant en « chienne de compagnie », tenue en laisse par Odette.

Moi j’arrivais à la fin. Eric me l’avait dit : « Tu seras le clou du spectacle. » Malgré l’habitude, je crevais toujours de frousse. En regardant par le fente du rideau, je voyais deux cents personnes hilares et passablement alcoolisées qui attendaient du spectacle. Avant que mon tour n’arrive, la sono donnait à fond « I will survive » de Gloria Gaynor. Il paraît que c’est ce qui chauffe le mieux les salles. Odette refaisait un passage avec Maryline en laisse. Maryline, à quatre pattes, remuant du cul et s’arrêtant ici où là pour lever la jambe faisait écrouler la salle de rire. Odette tirait sur la laisse et laissait pendre le fouet sur les reins de sa chienne. Finalement, Maryline s’asseyait au bord du podium et Odette, une main sur la hanche, tendait son fouet dans la direction du rideau fermé. Dans ma direction.

C’est alors que j’entrais. Les éclairages se tamisaient, la musique devenait plus douce. J’apparaissais sur une chanson de Marlene Dietrich, vêtue de presque rien. String et mini-soutien-gorge en soie rouge entièrement ajouré. Les éclairages étaient faits pour que ma poitrine « bombe » au maximum. Je ne sais pas comme ils s’arrangeaient mais l’effet devait être vraiment impressionnant. Le silence se faisait immédiatement dans la salle. Un murmure courait dans le public. Je devinais encore assez les têtes pour voir les femmes se tourner vers leur mari. Le sourire des hommes devenait complice. Des sifflets fusaient ici et là. Des « oh ! » réprobateurs leur répondaient. L’ambiance changeait. Les couples tendaient leurs doigts comme pour montrer telle ou telle partie de mon anatomie ou de ma lingerie. C’est vrai que les bonnets du soutien-gorge étaient si ajourés qu’on pouvait voir mes mamelons à travers.

En dehors de ça, je portais aussi un porte-jarretelles noir et des bas. J’avançais, mains sur les hanches en roulant des fesses autant que je pouvais. Ce n’était pas très difficile vu que j’étais juchée sur des talons de huit centimètres. J’avais l’impression d’être sur un fil et que mes fesses servaient de balancier. Chaque coup à droite ou à gauche soulevait des sifflets.

Au milieu du podium, je me trouvais embarrassée sous les cris et les huées. Odette, par un claquement de fouet, rythmait mon passage. J’attendais avec impatience le signal de la sortie. Lorsque le fouet claquait enfin, je me tournais et je remontais vers le rideau en me déhanchant. D’autres fois, je faisais le tour complet au bord de podium. Des hommes criaient « A poil ! ». Malgré les quelques grammes de tissu que je portais, je repassais le rideau en nage, à cause de mes kilos, des spots et de l’émotion. Heureusement, car sinon tout le monde aurait vu que j’avais l’entrecuisse trempé.

Un soir, j’en étais à mon dernier passage lorsque, dans le silence, un homme m’a crié « A poil, la grosse ! ». Cette insulte m’a tellement troublée que je n’ai plus su quoi faire. Je suis restée plantée au milieu du podium, sous les risées de la foule. Je me suis souvenue du premier défilé, dans l’entrepôt, lorsque les hommes avaient vu briller l’anneau de mon sexe. Une bouffée de panique m’a submergée. J’ai rougi tout en essayant de garder une contenance, mais mon cœur battait de plus en plus fort dans ma poitrine, et j’ai bien cru que j’allais m’enfuir derrière le rideau en pleurant, quand, dans la salle, une femme a répondu sur le même ton goguenard au type :

— Toi d’abord…

C’était la voix de Simone. Je n’en croyais pas mes oreilles. La salle a éclaté de rire. Quelque part, un type à lancé : « Chiche. »

Simone est alors apparue dans une longue robe de soirée pailletée à l’autre bout du podium. Sa présence m’a tout de suite rassurée.

Sous les applaudissements, elle a lancé la main dans le noir avec un mouvement des doigts.

— Viens, mon chou, tout le monde t’attend.

Un type a fendu la foule pour monter du côté d’Odette et Maryline. Vingt-cinq ans, l’air d’avoir pas mal bu, hilare. Toute la salle l’encourageait en tapant des mains et en criant : « A poil ! A poil ! A poil ! »

Du rideau, Eric est venu vers Simone avec un micro baladeur. Il lui a tendu en lui glissant à l’oreille : « Continue, on casse la baraque, ce soir. »

Simone m’a fait un clin d’œil pendant que mon partenaire improvisé était en train de se frotter l’entrejambe en signe de défi.

Simone a pris aussitôt les choses en main.

— Comment s’appelle ce joli garçon ?

— Franck, madame.

Il lui parlait comme à une institutrice.

— Et Franck aussi voudrait montrer ses dessous aux charmantes dames de l’assistance.

Il hochait la tête comme les chiens à l’arrière des voitures qui dodelinent en rythme

— Mais est-ce que les maris de ces dames seront d’accord ?

Elle tendait le micro à la salle avec un mouvement des bras pour encourager le public à s’exprimer. Quelques femmes ont crié « oui ! oui ! » et beaucoup d’hommes aussi, chauffés par l’ambiance et l’alcool.

Elle s’est alors tournée vers Franck.

— La règle, c’est que notre cavalière commande…

Elle a fait un signe vers Odette. Celle-ci s’est approchée du type qui ne comprenait plus ce qui lui arrivait. Elle s’est plantée devant lui et a fait claquer une première fois son fouet. Pris par l’ambiance ou hypnotisé par la présence de toutes ces femmes autour de lui, le type a déboutonné maladroitement sa chemise.

Simone a dit :

— Mieux que ça, Franck… Tout le monde vous regarde.

Il a pâli. Sans doute mesurait-il le pétrin dans lequel il s’était fourré. Il a appuyé ses gestes pour leur donner plus d’érotisme, mais, à vrai dire, c’était pitoyable. Je commençais à être rassurée. Je pensais qu’il craquerait avant d’arriver au bout et que je n’aurais pas à me déshabiller davantage.

Il a descendu son jean. Il portait un caleçon. Des sifflets sont partis de la salle. Il était maintenant torse nu.

Il hésitait. Simone s’est moqué de lui :

— Alors, Franck, c’est maintenant que tout se décide. Ce n’est plus qu’un petit bout de tissu. Et a vrai dire, pas très joli…

Toute la salle a éclaté de rire.

— Je suis sûre que dessous, c’est mieux. N’est-ce pas ?

Elle encourageait la salle qui a fait un long « Oooouuuuhhhh » en réponse.

Là, pris d’une inspiration subite, le type s’est tourné dos au public et a baissé son caleçon qu’il a tenu a bout de bras. La salle exultait. Simone est alors allée vers lui, lui a pris la main, et l’a fait se retourner vers le public. Il avait mis son autre main devant son sexe et saluait de la tête.

— Bravo, Franck. Bravo. On l’applaudit bien fort, il le mérite. C’est pas tout le monde qui aurait eu ce culot, n’est-ce pas, mesdames ?

Ça a été instantanément la folie. Hommes et femmes se sont mis à sauter sur place. Des « bravo, Franck » jaillissaient de partout.

Malgré l’inquiétude que j’éprouvais, j’étais prise d’une sourde excitation et j’avais le ventre tout mouillé par cette ambiance grivoise.

Simone, qui continuait à jouer les maîtresses de cérémonie, a fait taire le public. Avec solennité, elle a dit :

— C’est à vous, mademoiselle.

La poursuite s’est braquée sur moi.

Simone s’est approchée. A voix basse, elle a ajouté pour moi seule « comme avec les collectionneurs, Fatty ». De me trouver entre ses mains me faisait oublier que nous étions devant deux cents personnes qui me verraient bientôt toute nue.

Dès que j’ai senti ses mains se poser sur mes seins, mon corps s’est détendu. Je redevenais sa poupée de chair. Elle me déshabillait comme elle le faisait à la boutique.

Quand mes nichons sont tombés, une clameur unanime s’est élevée. « Oh ! » Simone les a pris dans ses mains pour les présenter au public. Ils étaient gonflés et lourds. Mes mamelons s’étalaient largement. J’avais honte de montrer au public mon excitation, mais Simone, comme si de rien n’était, jouait avec. Elle les balançait à droite et à gauche, tirait sur les bout jusqu’à ce que je ferme les yeux de plaisir.

A l’oreille, elle me disait de me laisser aller, de la laisser faire, que le public ne se rendait pas vraiment compte. Ces mots si familiers me déclenchaient des contractions dans le ventre et j’ai mouillé la ficelle de mon string.

La poursuite s’est braquée sur mon entrecuisse juste à ce moment-là.

Simone s’est agenouillée et a commencé tout doucement à descendre la ficelle. Un silence épais est tombé sur la salle. Tout le monde avait le souffle coupé.

Simone avait le nez contre ma fente et j’avais l’impression de couler à grosses gouttes. Ses gestes étaient lents. Il faisait de plus en plus chaud. J’étais trempée et il me semblait que ça n’en finirait jamais.

Elle tirait sur la ficelle, un peu vers la gauche, un peu vers la gauche, tout doucement pour accroître ses effets. Chaque nouveau contact m’excitait et j’avais la chatte brûlante. J’imaginais qu’on devait voir que j’avais les lèvres largement entrouvertes et tout humides. Ça se passait vraiment comme avec les collectionneurs, sauf que là, ce n’était pas pour une personne mais pour toute une foule que Simone me déshabillait et m’exhibait.

J’ai passé l’un après l’autre les pieds en dehors du slip. J’ai fait un tour sur moi-même pour montrer mon corps sous toutes ses faces.

Puis le noir est tombé sur la scène.

Nous sommes tous rentrés en courant dans les coulisses. Je me suis jetée dans les bras de Simone en la remerciant. Je m’en voulais d’avoir perdu mes moyens, simplement parce qu’un type s’était moqué de moi.

Simone me câlinait. Elle me disait que j’avais été très bien. La salle hurlait des rappels derrière nous.

Elle m’a dit :

— Tu vois, ils adorent tes airs nunuches. Surtout ne change jamais, ma chérie.

11

Le lendemain, à mon arrivée à la boutique, Simone m’a paru plus froide que d’habitude. Pourtant, la soirée de la veille avait été une grande réussite. Eric avait été très content de mon numéro, comme il disait, et il avait rallongé mes indemnités de cinq cents francs.

— Il faut que je te dise certaines choses, Fatty.

J’ai d’abord cru que Simone allait m’annoncer un mauvaise nouvelle, la mort d’un parent ou d’un ami collectionneur. J’ai pâli.

Sans rien dire, elle est allée fouiller dans le tiroir en dessous de la caisse et a rapporté une photographie. C’était une jeune femme bien enrobée, en robe de mariée, au bras d’un homme un peu plus âgé qu’elle.

— C’est qui ? j’ai demandé.

— Marlène, une ancienne vendeuse. Celle qui t’a précédée exactement. En rentrant chez moi, elle pesait pas plus lourd que toi. Elle a pris vingt-cinq kilos. Comme toi, elle a d’abord présenté les modèles d’Eric. Elle a fini superbement mariée après s’être rempli les poches de fric.

Je n’en revenais pas. La fille souriait sur la photo. Elle était épanouie et semblait heureuse.

— Mais… alors… tu fais… grossir toutes tes vendeuses ?

— Tu sais, Fatty, je ne fais pas que rendre heureuses les femmes grosses, je fais aussi grossir celles qui ne le sont pas. Et crois-moi, elles ne me le reprochent jamais.

Je restais abasourdie. Je ne savais pas si je devais éclater de rire devant une situation aussi ridicule, ou pleurer de rage en découvrant que je n’étais pas la première greluche à passer entre les mains de Simone.

Soudain quelque chose s’est effondré dans ma tête. D’un ton sec, Simone a repris :

— Tu étais mûre pour que je te dise la vérité.

Elle a alors déversé un flot de paroles, comme elle savait si bien faire. Elle s’était occupée de moi, m’avait payé des gueuletons, avait soigné ma garde-robe, mes cheveux, m’avait fait épiler pour tout autre chose que mes beaux yeux.

— Je devine chez les femmes celles qui ont un potentiel.

Chaque phrase qu’elle ajoutait à la précédente pesait une tonne. J’avais vécu dans un rêve, et je découvrais brutalement que Simone n’était qu’une sorte de super manager qui s’occupait de moi comme on aurait entraîné une pouliche prometteuse. J’avais seulement été un objet entre ses mains.

Simone m’a aussi parlé de ces fameux cachets. C’était un produit hormonal qui avait pour but de forcer le fonctionnement de certaines glandes pour lutter contre le rachitisme. Son père l’avait conçu et en avait produit un gros stock. Le problème, c’est que ce produit faisait grossir par la rétention des graisses. Chez les femmes, c’est les fesses, le ventre et les cuisses qui prenaient tout. Son père avait rencontré des problèmes financiers à la même époque et le produit n’avait jamais été mis sur le marché.

J’étais terrifiée par ce que j’apprenais.

— Dès que tu es entrée dans cette boutique, j’ai vu en toi des potentialités inouïes. Ça se sentait à plein nez que tu vivais en dessous de tes possibilités.

Selon elle, mon mariage avait étouffé toutes les merveilles de mon corps. Elle avait tout de suite compris qu’il fallait réveiller tout ça.

— Et je ne connais qu’une façon. Faire exploser le corps. Nourrir, gaver, la femme, lui faire péter les formes. C’est la seule manière pour qu’elle comprenne ce qu’elle est. Est-ce que je me suis trompée ?

Je ne pouvais même pas dire non. J’étais vraiment devenue une autre femme entre ses mains.

— Mais toi, qui es-tu ? ai-je dit à bout d’arguments.

— Jusqu’à présent, disons que j’ai été une sorte de Pygmalion. J’ai fait mon travail. Tu peux te débrouiller, si tu veux. Tu peux quitter la boutique à l’instant. Mais si tu restes, sache que les choses entre nous vont prendre une autre tournure. Ce que j’aime, c’est dominer.

A bout de nerfs, je disais : « Arrête ! Arrête ! », mais Simone, imperturbable, continuait sur le même ton.

— Je savais que tu casserais la baraque… Avec moi, Fatty, tu deviendras beaucoup plus grosse et tu rendras les hommes encore plus fous…

Moi qui me trouvais déjà énorme, je ne comprenais plus ce qui m’arrivait. J’avais l’impression que Simone devenait folle, disait n’importe quoi. Tout allait trop vite.

J’ai pris mon sac et je suis partie en disant que j’allais réfléchir.

Durant deux semaines, j’ai vécu à Bruxelles, sans donner mon adresse à personne, pas même à mon fils auquel j’ai seulement dit que j’étais surmenée et que j’avais besoin de repos.

Evidemment, Simone ne savait pas où j’étais. Elle a remué ciel et terre pour me retrouver. Je le savais par des amis à qui je téléphonais de temps en temps pour prendre de ses nouvelles, sans jamais dire où je me trouvais. Je n’appelais que des amies dont je savais que le téléphone n’était pas équipé d’un dispositif affichant la source de l’appel. En plus, j’appelais toujours d’une cabine différente.

Mais une fois mangé l’argent que j’avais gagné grâce aux défilés, je me suis quand même dit qu’il fallait rentrer. En plus, la boîte de médicaments bleus que m’avait donnée Simone était presque vide, et j’avais du mal à m’en passer maintenant. Je savais en tout cas qu’ils étaient responsables de l’opulence de ma poitrine et de mon fessier.

J’avais perdu quelques kilos, surtout du ventre et des jambes parce que le stress lié à l’aveu de Simone et à mon départ m’avait un peu coupé l’appétit. Je faisais soixante-deux kilos, mais ma poitrine paraissait plus agressive tandis que mes fesses restaient toujours à un bon 44 bien serré, le 46 étant un peu large.

Quinze jours exactement après mon départ, j’ai donc appelé Simone qui était inquiète de mon silence. Elle pleurait en me parlant, elle disait qu’elle avait eu peur que je ne la quitte définitivement.

Je n’en revenais pas. Simone en larmes au téléphone ! C’était la première fois qu’elle s’adressait à moi autrement qu’avec ce ton froid et sûr qui était habituellement le sien. Je me suis dit qu’elle avait de réels sentiments à mon égard, et cette idée m’a troublée.

Nous nous sommes retrouvées, chacune au bout du fil, à pleurer comme des Madeleine.

Une fois les larmes passées, elle a voulu savoir où j’étais. Puis elle m’a dit de l’attendre, elle venait me chercher tout de suite parce qu’elle avait trop besoin de moi.

Elle est arrivée à peine une heure plus tard. Quand elle a frappé à ma porte, j’ai senti tout mon corps se raidir.

J’ai ouvert. Elle se tenait immobile. Ses yeux étaient cernés.

— Ce que tu m’as manqué, grosse salope.

Elle m’a enlacée. Elle mettait ses mains partout sur mon corps. On aurait dit qu’elle avait besoin de vérifier que tous mes kilos étaient bien là.

— Mais tu es toute maigre, ma Fatty.

Elle s’est reculée pour me voir tout entière. Elle faisait la moue.

— Ton ventre est moins beau comme ça. Si tu continues, il va faire des plis comme un accordéon…

Nous en avons ri ensemble. Cette fois, ma décision était prise. J’ai dit :

— Je t’aime et je resterai avec toi.

Pour me punir de mon escapade, elle m’a donné une fessée. Allongée sur ses genoux, j’ai vraiment ressenti l’ampleur de ma croupe quand elle frappait du plat de la main dessus. Mes chairs vibraient comme d’énormes masses de gélatine et une douce chaleur irradiait de là jusqu’à mon bas-ventre.

Tout en me fessant, elle me demandait encore si je voulais devenir sa soumise, être rien qu’à elle.

— Oui, Simone.

Elle me répondait alors qu’elle voulait que le « clac » que faisait sa main en tombant sur ma fesse devienne plus bruyant et plus proche d’un « floc » que d’un « clac ».

— Ma décision est prise. Je te l’ai dit, je ne serai qu’à toi.

— Je veux que tu comprennes que vivre avec moi, c’est aussi m’obéir.

— Mais je t’assure que je suis prête à tout accepter.

Elle m’a fait lever et a voulu que je regarde l’effet de mon gros cul tout rouge dans le miroir de l’armoire.

— Maintenant, viens manger, il faut que tu me reprennes quelques kilos.

A partir de ce soir-là, Simone a décidé que je passerais à trois comprimés bleus par jour. Il fallait également trouver dans mon alimentation tout ce qui serait susceptible de me faire prendre des fesses.

A la brasserie Falstaf, près de la place de la Bourse, elle a commandé pour moi une grande assiette de frites qu’elle m’a fait servir avec un broc de bière. Elle me regardait manger en souriant. Il y en avait beaucoup et elles étaient fort grasses, mais elle m’a incitée à tout finir. J’ai vidé avec peine la bière.

Quand nous sommes rentrées à l’hôtel, j’avais une grosse envie de pisser. Toute la bière que j’avais ingurgitée pesait sur ma vessie. Simone a exigé d’être près de moi dans les toilettes pour me voir faire.

Je suis restée bouche bée. Mais je ne voyais pas comment lui refuser quelque chose le soir de nos retrouvailles et après toutes les promesses que je lui avais faites. De toute façon, je ne pouvais plus me retenir.

Rouge de honte, je me suis installée sur la lunette des W.-C.

J’ai d’abord cru que je n’y arriverais pas. J’ai fait les gestes dont j’avais l’habitude toute seule. J’ai écarté les jambes et posé les doigts en V retourné sur ma fente pour la maintenir entrouverte.

Simone me disait :

— Vas-y, pousse, ma petite Fatty.

Mais j’avais beau faire des efforts, rien ne coulait. Le visage de Simone, qui était agenouillée devant moi et qui lorgnait ma chatte, me paralysait.

J’ai fermé les yeux et j’ai pensé à la grosse envie qui me faisait mal dans tout le ventre. Peu à peu, j’ai senti mon urètre se détendre et quelques gouttes descendre.

Mais Simone a crié : « Ça y est, tu viens » et j’ai bloqué à nouveau.

Il a fallu m’y reprendre à plusieurs fois. Simone me massait le ventre pour que ça vienne. Il y a d’abord eu des jets sporadiques, puis un filet continu qui a gonflé au fur et à mesure que je me détendais. La chaleur de mon urine qui frôlait mes doigts a été un grand soulagement. Le jet résonnait dans la cuvette et une odeur acide m’est montée aux narines. C’était presque aussi bon qu’un orgasme.

Simone appuyait sur ma vessie, elle a même mis les doigts dans le jet pour écarter davantage mes grandes lèvres. Elle essayait d’orienter ma pisse vers le haut ou vers le bas pendant que je continuais à me vider. J’avais l’impression que ça n’en finirait jamais. Je n’avais même plus besoin de forcer, tellement ça coulait tout seul de mon corps qui était comme une grosse outre pleine à craquer.

Quand ça s’est arrêté, Simone m’a regardée et m’a essuyée avec sa langue.

Jamais je n’avais imaginé une bouche sur ma chatte après avoir pissé ! A la chaleur de l’urine se mêlait le contact de langue de Simone, tout humide et tiède de salive. Elle fouillait profond et c’était tellement bon que j’ai eu un orgasme sur les chiottes.

C’est le plus beau cadeau que Simone m’a jamais fait.

12

Les nouvelles exigences de Simone étaient troublantes. Mais après une nécessaire période d’adaptation pour me faire à l’idée de la situation, j’étais ravie de ses demandes. Je voulais vraiment devenir sa soumise, être son objet. Elle pourrait me pétrir et me remodeler selon ses volontés.

Mon fils, contrairement à ce que j’avais craint, ne m’a pas fait de reproches sur ma prise de poids. Il avait maintenant dix-sept ans et il était à un âge où l’on aime bien que ses parents aient quelques particularités à exhiber devant les copains. C’est sûr que du côté de son père, il n’y avait rien à espérer. Je voyais bien qu’il avait plaisir à me présenter à ses camarades qui trouvaient marrant une « vieille » coiffée en brosse avec des couleurs flashantes. Plusieurs fois même, il a voulu sortir avec moi, quand Simone m’emmenait à l’Aéronef.

Il est vrai que je paraissais tellement heureuse dans ma nouvelle condition de femme ronde ! Je n’arrivais pas à comprendre comment les gens dits « normaux » pouvaient avoir peur de s’arrondir. C’est une expérience que je souhaite à toute femme. Beaucoup d’entre elles, d’ailleurs, ressentent ce plaisir lorsqu’elles attendent un enfant. Durant leur grossesse, leur visage s’épanouit. Elles se privent moins et satisfont leurs envies. J’étais, et je suis toujours persuadée que le corps est le moteur de nos envies, un récepteur, comme un grand microphone, une grande éponge, qui reçoit toutes les sensations environnantes.

Simone le savait et c’est elle qui me l’a révélé.

Désormais, elle voulait que je l’appelle « Madame » et que je la vouvoie.

— Oui, Madame, comme vous voulez.

— Et baisse les yeux quand je te parle.

Je réalisais que Simone était une vraie dominatrice. Je lui avais tout sacrifié. Mon âme et mon physique. Je venais de lui donner ma vie, mais elle m’offrait une existence cent fois plus amusante que celle que j’avais auparavant, une existence faite d’humiliations et de changements de mon anatomie qui m’excitaient fortement. Je me rappelais alors la sensation que j’avais éprouvée lors de la fessée qu’elle m’avait donnée à Bruxelles, et comment elle avait encore augmenté quand j’avais imaginé mon cul gros et gras avec sa main faisant des « floc » dessus.

Le mois suivant, comme je m’y étais engagée envers Simone, j’ai repris rapidement le poids que j’avais perdu durant mon escapade et même plus. Sa balance, contrairement à ce qu’elle m’avait dit, fonctionnait tout à fait correctement. Elle indiquait maintenant soixante-quinze kilos.

J’étais abonnée au salon. Wanda avait fini d’épiler définitivement mes poils. Elle me flattait d’avoir grossi car le travail était plus facile pour elle, vu le bombé que mon mont de Vénus avait pris.

Wanda avait également des formes supplémentaires. Elle avait aussi une autre coiffure. Elle avait même changé sa couleur. La patronne avait décidé de lui donner un solide traitement avec les cachets bleus que Simone lui fournissait. Elle lui avait également fait ajouter trois anneaux dorés à chaque lèvre du sexe. Nous avions les mêmes bijoux. L’image de ses deux cuisses frottant l’une contre l’autre était un plaisir à voir. Ses seins, quant à eux, étaient devenus volumineux mais moins tombants que la première fois où je les avais vus. Ils allaient tout de même jusqu’à son nombril en deux masses volumineuses. On aurait dit des ballons à moitié dégonflés, avec deux grosses rustines au bout.

Elle désirait me montrer ses fesses, car elle en était très fière. Elles étaient effectivement fabuleuses, d’une autre forme que les miennes. Comme ses seins, elles étaient larges et toutes striées de boursouflures rouges. Je me suis alors rendu compte que son corps était plein de vergetures.

— Tu es fabuleuse, Wanda. Tu as pris admirablement bien. Mais d’où viennent toutes ces traces ?

— C’est ma patronne qui me fouette. Comme toi, je suis une soumise.

A vrai dire, ça faisait un moment que je m’en doutais. Je lui ai demandé comment elle en était arrivée là.

— Je suis entrée ici comme stagiaire, il y a deux ans. Je n’étais pas du tout comme je suis maintenant. A l’époque, je faisais des études supérieures d’expert-comptable. La patronne m’a demandé de tout quitter pour vivre avec elle.

J’ai eu la confirmation que sa patronne était intime avec Simone. Elles avaient longtemps vécu ensemble et avaient même été amantes. Mais pour des raisons médicales, la patronne de Wanda ne pouvait pas grossir autant que l’aurait souhaité Simone.

Son histoire m’excitait, je lui ai demandé comment elle était avant.

— Au début, j’étais là comme stagiaire. Je surveillais la comptabilité et j’avais trouvé quelques points pas très clairs. La patronne m’a alors dit que si je voulais comprendre, je n’avais qu’à passer de l’autre côté. Dès le lendemain, j’avais une blouse et je travaillais en esthétique avec elle. En premier lieu, elle m’a fait me mettre nue et a entrepris de m’épiler les jambes en flattant mon « corps de déesse ». J’étais plutôt bien roulée parce que je faisais de la danse classique depuis toute petite. J’étais simplement un peu trop potelée à mon goût. Je pesais cinquante-quatre kilos pour un mètre soixante-deux. Mes seins étaient comme deux petites bulles et j’avais les fesses bien hautes des ballerines. Je suis brune, d’origine espagnole, et mon corps était duveteux. Comme une petite fille bien sage, je portais les cheveux noués en queue-de-cheval.

— C’est bizarre, maintenant tu n’as plus aucun poil ! Et en plus, tu n’as pas du tout l’air d’une brune.

— De jour en jour, sous prétexte de m’apprendre, elle m’a progressivement épilé tout le corps. Une semaine à peine était passée, il ne me restait déjà plus que la toison, et encore, sérieusement réduite.

— Et tu t’es laissé faire ? Tu ne te rendais pas compte ?

— Si, je me rendais compte, et je pense que ça t’a fait pareil. Je trouvais excitant de voir mon corps changer. Sans me l’avouer, j’avais honte de tous ces poils.

La semaine suivante, soi-disant pour apprendre, Wanda était passée en coiffure.

— Tu imagines que j’avais bien changé à la fin de la semaine. Tu ne me croiras peut-être pas, mais j’étais devenue blonde platine et j’étais coiffée à la garçonne.

C’est la patronne elle-même qui m’a épilé la totalité des sourcils.

— Tu ne devais même plus te reconnaître.

— J’étais surprise car je ne m’imaginais pas aussi belle. En fait, je n’avais jamais su très bien comment m’arranger. Peu après, j’ai envoyé une lettre recommandée à mon école disant que j’arrêtais mes études définitivement. Je l’ai fait sans remords. Mon nouveau métier me passionnait. Ma patronne a décidé que je me prénommerais Wanda. En vérité, je m’appelle Maria.

J’étais folle de curiosité. L’histoire de Wanda me passionnait.

— La première fois que je t’ai vue, j’avais l’impression que tu faisais bien plus de cinquante-quatre kilos. Elle t’a fait grossir toi aussi ?

En fait, c’est à la demande de Simone qu’elle avait quitté le monde des sylphides pour celui des potelées. Un jour, celle-ci était venue se faire épiler. Wanda lui avait déjà fait une fois l’opération, mais elle était brune alors et elle avait encore sa toison. Lorsque Simone l’a vue avec ses cheveux courts, ses sourcils rasés, absolument nue sous sa blouse et sans sa toison, elle a convoqué sa patronne. Puisque celle-ci ne pouvait pas grossir, elle voulait rendre Wanda appétissante à la place. La patronne, qui en pinçait encore beaucoup pour Simone, n’a pas hésité. Wanda avait accepté et n’avait pas tardé à voir son corps s’empâter.

— Tu n’as pas connu les gélules roses, toi ?

— Non, je ne connais que les bleues.

— Encore une superbe invention du père de Simone. Un traitement contre le rachitisme aussi. Il n’a jamais eu le temps de le mettre au point. Pourtant ça marche bien, tu peux me croire. Au bout d’une semaine, j’étais passée de cinquante- quatre à cinquante-huit kilos. Non seulement je profitais bien de la nourriture que je mangeais, mais j’avais toujours faim. Au bout de deux semaines, il a fallu changer ma taille de blouse. J’étais arrivée à soixante-cinq kilos. Je pleurais quelquefois, le matin, en voyant mes bourrelets. Il m’arrivait d’avoir des doutes. Tu sais, c’est dur de grossir si vite, surtout que ma peau a commencé a faire de petites craquelures.

— Je te comprends, Wanda. Moi, ça a été beaucoup plus progressif, je me suis habituée et j’ai réussi à aimer mes rondeurs. En plus, Simone me masse le corps avec un onguent pour ne pas que ma peau s’abîme.

— Oui, mais tu ne sais pas tout. Ma patronne, peu après, voyant que je suivais bien le traitement et que mon corps stockait la graisse, a décidé que je devais être à elle seule. J’ai quitté mon logement et j’ai donné toutes mes affaires à Emmaüs pour vivre pendant un trimestre dans la cave du magasin. Une semaine après avoir été mise au trou, j’en étais à soixante-quinze kilos. Tu n’imagines pas à quel poids j’étais arrivée la fin du troisième mois…

— Non, mais je pense que tu devais déjà être très belle à soixante-quinze kilos.

— Je suis montée jusqu’à cent vingt ! Pour un mètre soixante-deux ! Mon corps était tout avachi, j’étais une vraie boule. C’est à ce moment que j’ai été définitivement épilée.

— Tu as maigri depuis.

— Simone était satisfaite de me voir ronde comme un tonneau. Elle disait que je garderais toujours la trace de ma grosseur passée sur le corps. Quand elles ont arrêté de me donner les gélules roses, j’ai rapidement retrouvé le poids de soixante kilos, celui que j’avais quand je t’ai vue la première fois. Mais ma peau s’était distendue et depuis ma poitrine est toujours restée avachie et tombante. Depuis qu’elle me fait prendre les cachets bleus, je suis remontée à soixante-huit kilos. Huit kilos de plus, mais tous dans les seins et les fesses.

La confiance naïve de Wanda lui donnait une charme fou. Je l’ai embrassée. Elle était toute rouge d’émotion. Devant sa surprise, je lui ai dit :

— Je te trouve très belle, tu sais.

13

En apparence, les choses n’avaient pas changé. Je travaillais à la boutique, je déjeunais avec Simone au restaurant à la pause, je défilais en fin de semaine. Mais rien n’était plus comme avant.

Simone ne se contentait plus d’offrir des petits cadeaux, de proposer des modifications dans mon apparence, d’insinuer ce qu’il serait bien que je fasse sous la forme de conseils pressants qu’il valait mieux que je suive. Maintenant, elle commandait. C’est elle qui me disait comment je devais m’habiller, ce que je devais manger même quand je n’étais pas avec elle, où je devais aller et avec qui. Elle me suivait dans les défilés.

Un soir, elle m’a présenté un homme. C’était un revendeur de lingerie fine, un type d’une cinquantaine d’années, grand, élégant et courtois. Quand je suis montée dans sa voiture, elle m’a glissé à l’oreille de lui faire confiance en tout.

— Comme avec moi, ma petite Fatty

En disant cela, elle m’a serré le bras très fort pour m’encourager. De toute façon, je ne vois pas ce que j’aurais pu faire d’autre. Même quand elle n’était pas là, mon plaisir était maintenant de suivre ses ordres à la lettre.

Robert m’a d’abord emmenée dans une brasserie réputée de Lille, puis chez lui. Une fois arrivés, il m’a tenue dans ses bras. Il y avait vraiment très longtemps que je n’avais pas été enlacée par un homme. Il avait une force brute qui contrastait avec les attentions dont il avait fait preuve jusque-là avec moi. Il me serrait à me faire mal. S’il était moins corpulent que moi, il était beaucoup plus grand et me dominait de plus d’une tête.

Il m’a déshabillée sans précaution comme on déferait à toute vitesse l’emballage d’un cadeau. J’ai eu un sursaut, puis j’ai pensé à ce que m’avait dit Simone. Je me suis abandonnée. Il y avait dans les yeux de ce type, qui arrachait un à un mes vêtements, une sorte d’avidité. J’étais fascinée par l’idée que c’est mon corps qui déclenchait en lui une telle frénésie.

— Tu me fais bander, espèce de petite salope.

Il m’a mise complètement nue, déchirant même mes sous-vêtements pour mettre plus rapidement ma chair à l’air. Comme je n’avais pas eu le temps de prendre une douche, j’ai proposé de passer d’abord dans la salle de bains.

— Pas question, ma jolie, je te veux nature.

Il s’est mis à renifler, puis à manier mes seins. Il s’amusait à triturer leur volume qui échappait à son emprise et glissait en gros paquets de chair entre ses mains à cause de leur masse et de la transpiration. Il les pressait, les tordait, les pinçait, les frappait jusqu’à me tirer des hoquets de douleur.

Il comprimait mes deux ballons de plus en plus fermes l’un contre l’autre pour qu’ils remontent jusqu’à mon menton.

— J’y mettrais bien ma bite, tout à l’heure. Elle n’aura pas froid là-dedans.

Entre ses grosses mains velues qui me ceinturaient de partout, je n’étais plus qu’une masse toute moite. Ma peau malmenée était couverte de plaques rouges. Je gémissais lorsque ses caresses étaient trop brutales mais j’éprouvais en même temps un plaisir fiévreux à me livrer à la violence de son désir égoïste. J’avais toujours aimé m’abandonner dans les bras des hommes. Mon mari n’avait jamais su profiter de ces occasions et depuis mon divorce, je n’avais pas rencontré d’homme.

Il a voulu que je me mette a quatre pattes pour me voir les fesses à l’air et la poitrine pendante. Il plantait sa tête entre mes seins, dans le creux de mon ventre et jusqu’entre mes fesses. Il faisait le tour de mon corps en me léchant et en me reniflant comme un porc. Il m’a même mordu le gras des fesses. J’ai poussé un cri aigu.

Après, il a présenté sa queue partout. Il a d’abord voulu que je le suce. Il avait un membre plutôt sec mais très raide, avec un gland effilé et un méat très ouvert. Je ne sentais pas grand-chose dans ma bouche qu’une tige au goût légèrement salé. Une fois qu’elle a été bien lubrifiée, il l’a mise entre mes nichons. Il m’a demandé de presser mes seins l’un contre l’autre pour le branler. Sa tige raide produisait une drôle d’impression ainsi logée au creux de ma poitrine. En même temps que je le branlais, je me branlais les seins sur cette tige qui était devenue plus chaude au contact de mon corps. Le gland violacé dépassait du sillon et venait heurter mon menton. Il commençait à bien mouiller et son liquide séminal me collait partout. Un moment, j’ai même cru qu’il allait jouir comme ça, mais il s’est retiré pour se calmer.

— Je veux aussi goûter ton cul.

J’ai pourtant bien cru que le volume de mes fesses l’empêcherait de me pénétrer. Il a fallu que j’écarte au maximum et que je tienne les globes à pleines mains pour qu’il puisse s’enfiler au fond de moi. Il me serrait de toutes ses forces contre lui. En l’absence de poils, son corps a rapidement fait ventouse sur le mien, d’autant plus que j’étais couverte d’une pellicule de sueur. C’est ce contact qui a été pour moi le plus délicieux. Je n’avais jamais imaginé prendre un homme non seulement dans le cul ou dans le vagin, mais véritablement l’absorber dans les volumes de ma chair. La façon dont il forçait pour mettre et remettre sa queue au fond de moi me rendait folle.

Avec l’habitude que j’avais prise du godemiché de Simone, son engin est entré comme dans du beurre. Il me pilonnait en ahanant. Il s’appuyait sur mon cul et me donnait des claques sur les fesses comme s’il avait été en train de chevaucher une jument.

Quand il m’a fait allonger sur le dos pour m’enfiler par-devant, j’étais en eau et j’avais le souffle coupé à force d’accompagner ses efforts. Il a passé sa main sur mon corps recouvert d’une épaisse couche de sueur. Il pataugeait dedans et donnait des claques humides sur mes seins et mes hanches. Quand il m’a enfin mis sa queue dans le vagin, j’ai eu l’impression d’absorber non seulement sa tige, mais son corps tout entier. Ses mouvements glissaient sur ma peau sur laquelle il n’avait plus aucune prise. Nos deux corps fondus soulevaient des clapotis, des bruits d’aspirations et même, à certains moments, d’énormes pets de succion. Je n’aurais jamais imaginé qu’un homme puisse faire autant de vacarme en me baisant.

Le type a fini par jouir en hurlant. Puis il s’est effondré sur moi et s’est endormi comme un bébé. Je l’ai soutenu un instant avant de le repousser sur le côté. Je me suis retournée dans le lit et je me suis endormie en pensant que je venais de me prostituer pour la première fois avec un homme. Ça me laissait un sentiment étrange de jouissance.

Puis j’ai repensé à Simone, et je me suis dit que c’est à elle que je devais tout ce bonheur.

14

Après cette première nuit en compagnie d’un homme, Simone m’a gratifiée d’une prime conséquente. Elle comptait l’un après l’autre les billets de deux cents. Quinze, pas moins. Je devenais riche.

Je m’étonnais quand même devant elle des manières du type.

— Les femmes comme toi sont appétissantes… Appétissantes dans tous les sens du terme. Il ne faut pas t’en étonner…

Elle n’en a pas dit plus, ce jour-là, mais j’ai compris que je n’étais plus la même et qu’en conséquence, je ne pouvais pas trouver non plus le même type d’hommes que ceux qui avaient rempli ma vie jusqu’à présent. Rempli, le mot n’était peut-être pas le plus approprié. En y réfléchissant, c’est maintenant que mon corps était plein et débordait de kilos et de formes que je me sentais aussi mieux « remplie » par les hommes.

Je pesais alors soixante-douze kilos et j’étais passée à trois cachets bleus par jour. Tous les kilos que je prenais se mettaient exclusivement sur les seins et les fesses qui me valaient de plus en plus l’attention des hommes, même dans la rue. Je ne pouvais plus sortir sans voir tourner les têtes. Il faut dire que ma poitrine bien droite ressemblait à celle de ces femmes siliconées qu’on voit dans les magazines ou à la télévision, sauf que moi, ce n’était pas du semblant. Quand ils étaient à l’air, c’étaient de vrais nichons, fermes et vivants, pas des artifices froids. Là-dessus, les hommes ne se trompaient pas.

Sur les podiums d’Eric, je faisais de plus en plus un tabac. Les articles que je présentais se vendaient comme des petits pains. Simone a demandé une rallonge pour moi. Avec la prime de « raccompagnement », je gagnais trois mille francs par soirée. C’était inouï pour une femme comme moi.

A la boutique, je continuais mon travail de vendeuse. Il me garantissait une couverture sociale et surtout me permettait d’être avec Simone.

Simone était devenue une autre femme avec moi, plus froide, plus autoritaire, plus sévère. Elle ne me souriait presque plus et en dehors des moments où elle me reversait mes primes, elle était très dure. Je devais être à ses ordres et faire tout ce qu’elle me demandait dans l’instant. J’étais tellement dépendante de ses volontés que j’étais capable de tout.

Quelquefois, quand une cliente l’avait particulièrement excitée, il fallait que je me masturbe devant elle dans une cabine d’essayage. Elle me tendait le vibro et, assise sur un pouf, elle me demandait de m’exhiber en me traitant de salope. J’avais beau voir ce qu’avait de dégradant et d’humiliant ce que je faisais devant elle en toute impudeur, je ne pouvais pas m’empêcher d’obéir et de la satisfaire.

— Plus profond le vibro… Ecarte bien tes grandes lèvres quand tu te le mets, salope.

Elle m’obligeait à manifester mon plaisir de façon obscène devant elle. Je devais lécher les doigts avec lesquels je m’étais masturbée et le bout du vibro quand il ressortait de mon vagin tout luisant de mouille. Une fois même, après m’être sodomisée, j’ai dû lécher le bout tout sale.

Il m’arrivait d’éprouver une sorte de vertige après ces humiliations, seule dans la réserve à déballer des cartons, mais c’était plus fort que moi, j’en éprouvais une telle jouissance que je ne pouvais rien lui refuser.

Simone était de plus en plus consciente de ma soumission et m’en demandait chaque jour davantage. Je crois même que c’était une façon de me préparer à mes rencontres avec les « messieurs ». Elle connaissait suffisamment bien sa clientèle pour être au courant des goûts de chacun. C’est ainsi que le lendemain où elle m’avait demandé de sucer le vibro tout merdeux, j’ai dû raccompagner un énorme type chez lui. Il était brutal et s’est contenté de me retourner et de me sodomiser en ahanant. Au bout d’un moment, il a sorti sa bite de mon cul et m’a demandé d’ouvrir la bouche. J’ai compris qu’il voulait que je la suce illico. Elle était pleine des traces de mon cul, pourtant je me suis exécutée sans état d’âme en pensant que Simone était en train de me regarder et de prendre son plaisir. Le salaud a éjaculé dans ma bouche.

J’étais ainsi dressée à accepter toujours de nouveaux plaisirs. Mais si cette situation était devenue un véritable enfer, elle était aussi une source sans cesse renouvelée de jouissances. Je découvrais mon corps et le corps des hommes.

Je tombais chaque jour davantage dans le vice, et ce qui m’y aidait le plus, c’est le bénéfice matériel que j’en tirais.

15

Aussi étonnant que cela paraisse, Simone me poussait de plus en plus souvent à lui faire des infidélités. Elle me disait que j’en avais besoin, que c’était nécessaire pour mon équilibre. Elle était prête à faire ce sacrifice pour que je sois heureuse, mais elle choisissait toujours avec qui ça devait être, il était hors de question que je prenne une initiative dans ce domaine non plus.

Elle semblait dans les meilleurs termes avec les hommes qui gravitaient autour des défilés d’Eric. Quand elle me disait « lui, c’est un amateur… », ça voulait dire qu’il appréciait les femmes potelées, bien en chair, comme moi.

— Celui-là, il aime en avoir plein les mains, avec toi, il ne sera pas déçu.

Et je partais au bras de l’un ou de l’autre. C’étaient toujours des gens courtois qui me payaient un restaurant en fin de soirée et m’emmenaient boire un dernier verre quelque part, chez eux le plus souvent, ou à l’hôtel, parce qu’il commençait à se faire tard. Il n’était jamais question d’argent entre nous mais, le lendemain, Simone me reversait ma part du défilé, et si j’avais raccompagné quelqu’un, la prime était augmentée.

Je n’en demandais pas davantage car en plus de l’intérêt que j’y trouvais, ça ne me déplaisait pas. Malgré les soins que Simone prenait de moi, les hommes me manquaient toujours. En plus, avec les messieurs que me présentait Simone, je pénétrais dans un univers que j’avais toujours vu de loin, celui des belles villas du grand boulevard qui mène de Lille à Roubaix ou de l’avenue de l’Hippodrome à Lambersart. Je découvrais aussi de magnifiques appartements dans le centre de Villeneuve d’Ascq. Des meubles luxueux, des décors de rêves, des tableaux de maîtres. J’étais ébahie de tant de richesses, de tant de discrétion aussi. A la différence des gens aisés que je connaissais, ceux-là n’étalaient pas leurs richesses. Ils ne semblaient même plus s’étonner d’être aussi gâtés par la vie, comme s’ils étaient nés avec et que l’habitude avait pris le pas sur tout autre sentiment.

Ces hommes avaient généralement plus de quarante-cinq ans. C’étaient des cadres supérieurs, des patrons d’entreprise, de gros commerçants de l’agglomération. Il y avait aussi beaucoup de Belges, notamment des Flamands d’Anvers. Simone leur parlait comme à des amis et me présentait à eux de la façon la plus naturelle. Incidemment, ils me proposaient leur voiture et les choses étaient faites. Je me retrouvais au bras d’un homme affable qui me couvait du regard. Je montais dans une Mercedes, une 606, une Audi ou une BMW. Au restaurant, sur les conseils de Simone, ils me gavaient de nourriture et d’alcool. Après, je me laissais faire.

Un soir, Simone m’a présentée à un Flamand. Il parlait français avec un fort accent qui m’a fait glousser tout le long du repas. Plus je buvais et plus j’avais de mal à me retenir de rire.

Lui me demandait poliment ce qui m’amusait autant.

— Non, rien… rien… Excusez-moi, je crois que je suis complètement pompette.

Il m’a regardée avec de grands yeux rieurs. Visiblement, il ignorait l’argot.

— Saoule… bourrée, quoi…

Nous avons ri ensemble. C’était un diamantaire d’Anvers. Nous ne sommes pas allés chez lui. Il m’a offert un hôtel, dans la campagne, près de Gand. Un établissement chic devant lequel étaient garée une foule de gros modèles.

Un garçon en habit nous a reçus. Une chambre nous attendait. Tout avait l’air très bien organisé et je me demandais à quel moment il avait réglé un tel accueil…

Mais la chambre était si craquante que je ne me suis pas posé très longtemps des questions compliquées. Il m’a invitée à prendre une douche.

J’ai préféré me prélasser dans un bain moussant très chaud qui m’a complètement ramollie. C’est lui qui est venu me chercher. Il était nu.

C’était une bel homme de cinquante ans qui avait dû faire beaucoup de sport. Malgré l’embonpoint typique des Flamands, il gardait une ligne bien dessinée. Il avait des épaules et des bras musclés et de belles cuisses.

Il avait une peau très claire de nordique, pailletée de fines taches de rousseur. Il ne manquait pas de charme, d’autant qu’il avait un sexe assez long et des couilles pendantes.

Il était juste au-dessus de moi, deux coupes de champagne dans les mains.

— Ça vous dit, Fatty ?

Il levait la main gauche. J’ai hoché la tête et il a approché la coupe de mes lèvres. J’ai bu une gorgée en fermant les yeux.

J’ai dit :

— Je crois que c’est juste ce qui me manquait pour être bien…

Et j’ai pris dans la main son membre qui pendait près de mon visage. J’ai tourné la verge dans tous les sens. J’ai décalotté le gland, soupesé les couilles l’une après l’autre. Au fur et à mesure de mes manipulations, le pénis gonflait comme s’il respirait entre mes mains. Il avait des soubresauts et prenait à chacun un peu plus de volume. J’ai fini par mettre mes mains en coupe sous les testicules et par branler la tige qui était devenue complètement raide. Franz (c’était son nom) avait une peau très soyeuse et agréable au toucher. Je lui ai reniflé le bout du gland, juste à la hauteur du méat. Il était sec et n’avait qu’une odeur de parfum. C’était un homme distingué, très propre, qui soignait sa braguette.

— Vous aimez, Fatty ?

J’avais déjà pris son gland dans ma bouche et j’ai simplement fait « Humm » pour ne pas lâcher le morceau. Je mouillais la queue avec ma salive pour coulisser à l’aise. Je retirais le membre presque entièrement et je passais la langue tout autour du prépuce. D’expérience, je savais que les hommes aiment bien quand une femme les explore là. Mais je n’avais l’habitude de le faire qu’avec des hommes très propres. Même mon mari, quand il voulait cette gâterie, devait d’abord passer au lavabo. Un jour, j’ai appris que c’est comme ça qu’opéraient les putes et ça m’a bien fait rire de découvrir qu’une petite bonne femme fidèle avait des habitudes de prostituée.

Tout en le suçant, je braquais les yeux sur Franz qui me regardait, sa coupe de champagne à la main. De temps à autre, il buvait une gorgée comme si de rien n’était et ça m’excitait comme une folle d’être là en train de pomper un mec à poil qui continuait à siroter son champagne. C’est comme si j’avais été une quantité négligeable… A bien y réfléchir, je me disais que je n’avais pas que des habitudes de pute, j’en avais sans doute aussi l’âme.

J’en étais là de mes réflexions, quand Franz a voulu que je sorte du bain. Je me suis dressée. Il a saisi une serviette et m’a essuyé tout le corps. Il prenait visiblement du plaisir à me bouchonner, surtout la poitrine et l’entrecuisse. Il serrait mes seins dans la cotonnade et les frottait de plus en plus fort. Au début, ça m’a excitée. Ma poitrine, qui était déjà dure, est devenue presque douloureuse, mais lui frottait toujours aussi fort. Ensuite, il s’est occupé de mon entrecuisse qui était lisse. Il a passé et repassé la serviette, puis il a écarté mes grandes lèvres pour donner un coup d’éponge à l’intérieur. J’étais déjà très humide et ce contact m’a obligée à serrer les dents.

Il a fini par les fesses. Il m’a demandé de me tourner et m’a obligée à me cambrer. Il a passé la serviette dans la raie de mon cul et a séché cet endroit avec le même soin maniaque qu’il avait pris pour les autres parties de mon corps.

Quand j’ai fait mine d’enjamber la baignoire, il m’a retenue. Il m’a soulevée dans ses bras et m’a portée, propre et nue, sur le lit.

Un plateau de fruits de mer avait été apporté pendant que j’étais dans la salle de bains. Ça me paraissait vraiment un luxe inouï, une douzaine d’huîtres, à deux heures du matin, dans un hôtel des environs de Gand !

Il en a pris une, qui était déjà prête à être dégustée, et l’a faite couler sur ma chatte qu’il écartait à deux doigts. Je regardais l’opération sans vraiment comprendre ce qui m’arrivait. Le contact du mollusque sur ma vulve m’a tiré un cri de surprise et de terreur. C’était bien la première fois qu’on m’introduisait un animal vivant dans le ventre. C’était terriblement froid, mais Franz a aussitôt collé sa bouche à mon sexe pour aspirer l’huître qui baignait dans ma mouille. Au froid a succédé une sensation de chaleur, d’autant que sa langue fouillait profond pour sucer le jus de l’animal.

Il a recommencé trois fois l’opération.

Après, il a voulu goûter trois autres coquillages dans mon cul. Je me suis allongée sur le ventre, jambes écartées. Il a d’abord sucé mon anus, y a mis un doigt puis deux pour l’assouplir. Ça n’a pas été trop difficile, j’avais pris l’habitude avec Simone de me faire sodomiser avec le vibromasseur et ça me plaisait tellement qu’elle me le laissait quelquefois la nuit entière. Mon anus était d’une grande souplesse. L’excitation aidant, en quelques mouvements de va-et-vient, il devenait un orifice large et humide.

Franz voulait vraiment cueillir l’animal au fond de mon cul. Il m’a demandé de bien ouvrir pour que mon anus se déploie entièrement sous ses yeux. J’ai poussé tant que j’ai pu et j’ai même expulsé un pet. J’ai ri tellement j’étais gênée, mais Franz semblait apprécier. Puis il a laissé tomber le mollusque sur mon petit trou et l’a introduit avec un doigt. Même sensation de froid entre les fesses que par-devant, comme lorsqu’on a une crise d’hémorroïdes et qu’on se met un glaçon au cul pour accélérer la circulation du sang. Puis sa bouche s’est collée. C’était beaucoup plus difficile pour ravoir l’huître au fond de l’anus que par-devant à cause du volume de mes fesses. Il a écarté à deux mains les globes charnus pour coller sa bouche. A force de me respirer dans la raie des fesses, j’étais toute moite. Quand j’ai senti enfin ses lèvres contre moi, j’ai eu la présence d’esprit de forcer sur mes sphincters, comme pour chier, de façon à ce que la chair de l’animal remonte vers l’orifice et qu’il puisse l’aspirer.

Je me suis demandé où cela allait finir. J’aurais dû m’en douter ! Il a voulu que je serre mes seins l’un contre l’autre en forme de coupelle de chair et il a laissé tomber les trois huîtres suivantes ensemble. C’était particulièrement pénible parce que le froid sur mes nichons brûlants d’excitation m’a déclenché un choc douloureux.

Au bout de l’opération, j’étais bonne pour une nouvelle douche !

Mais auparavant, il est venu sur moi. Il a écrasé sa bouche sur la mienne. Il avait une odeur d’iode prononcée qui couvrait les odeurs de mon propre corps, mais je ne pouvais m’empêcher d’imaginer qu’il m’avait sucée de partout et j’étais persuadée de sentir les saveurs de ma chatte de mon cul et de mes nichons sur sa langue. Ça m’excitait terriblement.

Il bandait raide et a présenté sa queue contre ma fente. Il m’a demandé d’écarter moi-même les grandes lèvres et de lui faire la place. Le contact de son membre après celui des mollusques froids était vraiment extraordinaire. Je mouillais tellement que son sexe faisait « schlaak ! schlaak ! » en entrant et en sortant, comme s’il pataugeait dans une flaque d’eau boueuse. J’ai voulu posé mes mains sur ses fesses pour l’enfoncer davantage au fond de moi, mais il me l’a interdit, il fallait que je reste les mains sur mon sexe à écarter mon orifice pour qu’il me bourre.

Malgré la position qu’il m’imposait, j’ai eu plusieurs orgasmes successifs. Franz était un bon amant. S’il ne pensait pas tellement au plaisir de sa partenaire, il était endurant et j’ai eu tout le temps de profiter de sa queue. Au moment de jouir, il s’est retiré et s’est branlé sur mes nichons. Il a voulu que je le prenne en étau et a éjaculé dans la masse de mes seins. Je les faisais rouler autour de sa queue. En baissant le menton, je voyais son gland coulisser. Il était passé du rose au violet et semblait près de m’éclater à la figure.

Quand il a joui, je l’ai entendu hurler et dire des mots en flamand.

16

Au bout de quelques mois de cette vie, partagée entre la boutique, les collectionneurs, les défilés et les soirées en compagnie de messieurs, j’avais perdu tous mes repères. J’étais devenue énorme. J’avais l’impression qu’en grossissant, je captais mieux le désir des hommes. Je n’avais presque même plus besoin de manger pour cela, mon corps gonflait de lui-même à présent. Pourtant, je n’avais rien perdu de ma grâce. Les hommes me couraient toujours autant derrière. Un jour, je me suis confiée à Wanda.

— J’ai l’impression d’être une salope, Wanda.

Wanda, qui était pleine d’amitié pour moi, me rassurait comme elle pouvait.

— Je ne crois pas, ma chérie, tu as simplement découvert ce que tu avais au fond de toi-même.

Selon elle, ce n’étaient pas seulement les kilos que « j’avais rentrés » toute ma vie qui ressortaient, mais tous les désirs refoulés qu’on m’avait interdit de formuler.

— C’est plus dur qu’on ne croit d’accepter ce qu’on porte en soi, ma petite Fatty. L’expérience est cruelle, mais c’est le prix à payer pour être heureuse.

Selon elle, Simone était une super psychologue. Elle devinait instantanément la nature des femmes et savait ce qui leur convenait.

Je sentais confusément qu’elle avait raison. Je trouvais trop de plaisir dans ma nouvelle vie pour penser la quitter. J’avais essayé une fois, ça m’avait suffit pour comprendre que j’étais faite pour ça.

Curieusement, ces crises étaient comme des paliers. Aussitôt après, je trouvais la force d’aller encore plus loin, vers ce qui m’effrayait la veille.

C’est ainsi que le lendemain de cette conversation avec Wanda, Simone m’a convoquée chez elle. Convoquée est vraiment le mot. Elle m’a claqué le rendez-vous à la fermeture de la boutique.

— A vingt-deux heures, chez moi, sans culotte ni soutien-gorge.

La dureté de son ton m’a estomaquée, mais je ne pouvais déjà plus rien lui refuser à l’époque.

Rentrée chez moi, j’ai pris une douche et je me suis préparée pour cette soirée dont j’ignorais tout, mais qui devait marquer une étape décisive dans mon « dressage ».

Mon fils tournait autour de moi en papillonnant, la bouche pleine. Je lui ai fait remarquer que j’en avais marre qu’il se nourrisse de pizzas décongelées.

— Tu peux parler, maman…

Il avait dit ça la bouche pleine, en se marrant, mais je comprenais très bien. Comment pouvais-je lui interdire son plaisir alors que tout mon corps rayonnait de bonheur de vivre et de licence.

— T’as un super rencard, ce soir ?

Je n’ai pas répondu et Cyrille a fini sa pizza avant d’en prendre une autre.

En partant, façon de ne pas trop négliger mes devoirs de mère, j’ai quand même ajouté :

— N’oublie pas de faire tes devoirs.

Il était vingt et une heures trente. Une demi-heure, c’était juste le temps dont j’avais besoin pour aller chez Simone et trouver une place pas trop loin. Le soir, le quartier d’Euralille était un enfer pour se garer.

Quand je suis arrivée à son étage, la porte était entrebâillée. C’était la première fois que les choses se déroulaient ainsi, mais je me doutais que Simone avait choisi de me faire une surprise. Je suis entrée et j’ai refermé la porte derrière moi. L’appartement baignait dans une semi-obscurité. Je suis allée d’instinct vers la chambre de Simone qui était le lieu où elle préférait toujours que se déroulent nos parties de plaisir. Quand j’ai pénétré dans la pièce, la porte s’est brutalement refermée d’elle-même.

J’étais dans la plus totale obscurité.

Des mains m’ont saisie. Je commençais à me débattre quand j’ai entendu une voix. Elle a claqué sèchement pour me remettre en place.

— Depuis quand une soumise se rebelle-t-elle dans la chambre de sa maîtresse ?

Je me suis immobilisée.

— Les mains dans le dos ! Les jambes écartées !

Réagissant comme un automate, j’ai pris la pose qu’elle me commandait. J’ai eu aussitôt les mains liées dans le dos et un bandeau m’a aveuglé les yeux. La lumière s’est ensuite rallumée. J’en devinais le halo mais je ne voyais plus rien. J’étais pourtant sûre que Simone n’était pas seule dans la pièce. Sa voix m’était parvenue du fond de la chambre, en face de moi, et la personne qui m’était tombée dessus venait de derrière. De plus, elle m’avait lié les mains immédiatement après les mots de Simone. Pourtant, je n’entendais aucun son en dehors des mouvements d’une personne qui se déplaçait autour de moi.

J’ai senti la lanière d’un fouet qu’on tenait recourbée.

Comme une imbécile, j’ai appelé « Odette ? » Pour toute réponse, j’ai reçu une claque retentissante.

— On n’est pas sur la scène, ici, ma petite Fatty… Je te rappelle qu’une soumise n’a pas le droit de parler sans en être priée.

J’ai baissé la tête.

— Je ne l’oublierai plus, Madame.

— Je l’espère bien pour toi. Mais pour l’instant, il faut que je me dédommage de ton impertinence, espèce de petite chienne. Je crois que le podium t’a monté la tête et que tu oublies trop souvent ce que tu me dois.

La voix de Simone était pleine d’une violence que je ne lui connaissais pas. Un frisson m’a parcouru tout le corps. Je sentais obscurément que nous en étions à une étape cruciale, mais je ne pouvais même pas imaginer en quoi elle consistait.

— Je suis à vos ordres, Madame. Commandez et j’obéirai.

J’ai reçu alors un coup de fouet sur la poitrine et je n’ai pu retenir un cri de douleur en me pliant en avant sous le choc. J’avais le souffle coupé.

— Relève-toi, espèce d’effrontée !

J’ai repris ma position sur mes deux jambes écartées. Ma poitrine était sillonnée d’un trait qui me brûlait et la pointe d’un de mes seins me faisait horriblement mal.

— Tu sembles oublier que ce n’est pas toi qui te plies, c’est moi qui te soumets !

Une main m’a alors empoigné le sommet du crâne et j’ai dû me casser en deux jusqu’à ce que je rencontre une sexe d’homme en érection. J’ai eu un sursaut, mais la main qui me tenait m’a obligée à enfourner la bite jusqu’au fond de la gorge. J’étouffais avec le gland qui m’empêchait de respirer. Je me suis mise à saliver et j’ai eu un spasme comme pour vomir.

Simone hurlait :

— Et moi qui croyais te faire plaisir, ma grosse Fatty… Ne me dis quand même pas que les queues te font vomir, parce que je vais t’en donner ce soir…

J’ai enfin réussi à inhaler un peu d’air et la salive m’a permis de sucer la queue qui tressautait de plaisir dans ma bouche.

Une fois le rythme pris, l’étreinte de la main de Simone s’est relâchée. J’ai un moment pensé que ma soumission l’avait calmée, mais presque aussitôt un sifflement a retenti dans la pièce et un nouveau coup de fouet s’est abattu, sur mes fesses cette fois. J’ai poussé un cri, étouffé par le membre qui me remplissait la bouche. La main de l’homme me maintenait empalée sur son sexe en érection et Simone m’a encore frappée. J’ai reçu dix coups, qu’elle a comptés à voix haute. Je n’avais jamais reçu le fouet jusque-là et l’idée m’en aurait sans doute était intolérable.

L’impression a d’abord été extrêmement douloureuse, si pénible que des larmes ont jailli de mes yeux et que j’ai pleuré en continuant à téter la bite que j’avais dans la bouche.

— Arrête de pleurer, sale garce, ou bien je double la dose pour te faire rentrer tes larmes qui nous cassent les oreilles.

J’ai fait un effort sur moi-même pour me calmer. Après quelques coups, la douleur s’est stabilisée. Je sentais moins les morsures que chaque cinglée ajoutait à la précédente. Je me suis concentrée sur la queue que je suçais. Je me suis dit que le plaisir que j’y prenais m’aiderait peut-être à oublier la tannée que j’étais en train de recevoir.

Peu à peu, c’est ce qui s’est effectivement passé. L’excitation a succédé à la brûlure. A vrai dire, la douleur n’avait pas disparu mais elle rayonnait sur toute mes fesses qui étaient assez épaisses et assez grasses pour encaisser quelques coups sans trop de dommage. Surtout, les frissons qui partaient de mon cul se communiquaient à mon sexe et je mouillais de plus en plus. J’ai tété plus fort le gland, au point de faire gémir le type que j’avais dans la bouche. Je me suis même permis de remuer les fesses sur les derniers coups, comme pour en redemander.

— La chienne ! Regardez comme elle en veut. C’est le moment d’arrêter si on ne veut pas l’abâtardir complètement…

Les coups se sont interrompus et le type a sorti sa queue de ma bouche. J’ai eu un sentiment de vide et d’affolement. Toutes les sensations qui assaillaient mon corps m’étaient devenues indispensables.

J’ai été poussée contre un mur. On m’a mis les mains en l’air, à plat, et Simone sans doute m’a écarté les jambes avec le manche du fouet, tandis qu’une main me forçait à cambrer les reins.

Un corps s’est collé contre le mien et une queue a glissé le long du périnée à la recherche de mon vagin. Ce n’était pas la même que la précédente parce que celle-ci n’était pas humide. Elle a ripé sur les grandes lèvres pendantes de mon sexe et s’est introduite brutalement en moi. J’étais déjà tellement humide à l’intérieur que j’ai à peine senti le passage. Pourtant, ça avait l’air d’être un membre d’une bonne taille.

Je n’en revenais pas de ce que la cécité produisait sur moi. J’étais livrée sans défense aux mains d’une femme et d’hommes dont je ne connaissais ni le nombre, ni le visage, ni l’âge et qui me passaient sur le corps. J’aurais dû hurler de terreur et j’étais au contraire fascinée par les sensations que cela me procurait.

J’avais l’impression de ne plus être qu’un vagin gluant, et tout ce que je ressentais de mon corps partait de là. Personne ne s’occupait de mon clitoris mais j’éprouvais une jouissance absolument complète, comme si j’avais été le seul objet de plaisir de toutes les personnes qui étaient autour de moi.

Aussi rapidement qu’il était rentré en moi, le type est ressorti. Une troisième queue s’est présentée à mon cul. J’ai vaguement eu l’impression qu’on se branlait puis on a mis le bout d’un membre lourd au bord de mon anus et on a pesé d’une façon extraordinaire. J’ai poussé un râle de douleur. J’avais l’impression qu’on m’écartelait le trou du cul, comme si on m’avait introduit un énorme vibromasseur. Une chaleur est montée de mes fesses déjà meurtries par les coups de fouet de Simone. Mais là encore, après la fulgurance de la douleur, toutes les sensations, même les plus aiguës, sont devenues délicieuses. Et comme je l’avais déjà fait sous le fouet de Simone, j’ai remué du cul pour que le type s’enfonce encore davantage.

— Messieurs, vous avez un sacrée chienne devant vous, une chienne de tout premier rang. Regardez, tout lui est plaisir…

Les yeux toujours bandés, j’ai ensuite eu les bras hissés au bout d’une corde. J’avais donc le corps complètement étiré et je tenais de façon instable sur la pointe des pieds. La position était très pénible et je suis restée ainsi un moment, n’entendant que des cris et des gloussements de plaisir autour de moi.

Mon corps, suspendu au crochet, est rapidement devenu pesant. Je sentais tout le poids des kilos que j’avais pris ces derniers mois. Ils tiraient sur mes muscles qui devenaient raides. J’avais mal dans tous les membres et une sorte d’ankylose me gagnait.

Il me semblait qu’en dehors de Simone, il y avait encore une autre femme et trois hommes. Mais seule Simone parlait, les autres n’avaient pas le droit mais ils ne pouvaient pas s’empêcher de gémir. C’est là, en attendant qu’on veuille bien s’occuper à nouveau de moi, que je me suis souvenue du crochet du plafond. Je comprenais maintenant à quoi il servait.

Après cela, j’ai encore eu droit à une volée de coups sur les seins. J’ai pensé à ce moment à ce que m’avait raconté Wanda. Je découvrais Simone dans toute sa nature sadique, mais c’était pour moi comme une offrande qu’elle me faisait, un dernier cadeau avant de me livrer à la vie.

Les coups de fouet sur les seins ont d’abord été terribles. Tant que la lanière ou la mèche touchaient les masses grasses, je n’éprouvais qu’un choc comme si on m’avait donné un claque dans les seins, douloureuse certes, mais supportable. Mais lorsque c’était le mamelon qui était visé, la douleur était immédiatement intolérable. Je suffoquais quelques secondes avant de pouvoir reprendre souffle. Simone le voyait sans doute, et dans ces moments, elle attendait que j’aie repris ma respiration pour me cingler de nouveau la poitrine. Je serrais les dents autant que je pouvais pour ne pas pleurer.

Devant ma résistance, je crois qu’elle a fini par éprouver un sentiment de fierté.

S’adressant à quelqu’un, je l’ai entendue dire :

— Branle-la !

Les caresses que j’ai aussitôt senties sur ma vulve ne pouvaient venir que d’une femme. Pour la première fois de la soirée, on s’occupait de mon clitoris. D’un coup, j’ai oublié les brûlures qui me cisaillaient la poitrine. Ou plutôt, elles se sont fondues avec les décharges électriques que me procuraient ces doigts anonymes qui me branlaient. Mes cris accompagnaient maintenant des décharges de plaisir. Simone a synchronisé ses cinglées avec mes orgasmes. Elle laissait monter en moi une vague de plaisir qui atténuait les souffrances de mon corps, et quand elle sentait que j’étais prête, elle m’assénait un coup sec et violent. C’était comme un déclic. Mes muscles se contractaient en une seule convulsion. Je pissais un flot de mouille, je transpirais des aisselles, des nichons. C’était comme si tout mon corps avait eu un orgasme. Au dernier coup, j’ai même pleuré de plaisir et je me suis retrouvée complètement en eau.

— Ça suffit ! détachez-la…

La voix de Simone était comme apaisée.

On m’a allongée sur le lit. Tout le monde est sorti. Simone est revenue de longues minutes après. Elle m’a libéré des liens qui retenaient mes mains et a levé le bandeau qui m’aveuglait.

Nous nous sommes regardées sans rien nous dire. J’étais sûre d’avoir été à la hauteur de ses attentes. Elle regardait mon corps meurtri. Mes seins étaient zébrés de coups, mon rimmel avait coulé et j’avais sans doute le visage barbouillé. Mes poignets portaient encore la trace des cordes qui les avaient retenus.

Elle a dit :

— Tu n’aurais pas cru que je pouvais aller aussi loin, hein, Fatty.

Son visage rayonnait comme si elle jouissait d’une conquête longue et difficile en me contemplant sur son lit, couverte d’ecchymoses.

J’étais heureuse de la voir ainsi, fière de moi.

— Je suis sûre que ce que tu viens de faire avec moi, tu peux le faire avec des hommes.

J’étais prête à tout pour elle. Je le lui ai dit.

Elle m’a alors prise dans ses bras, en m’appelant sa petite Fatty. Son odeur contre moi valait toutes les douleurs que j’avais endurées et que j’endurerais sans doute encore pour elle.

17

Quelque temps après la soirée dans la chambre, Simone m’a forcée à participer à une partouze. Il y avait deux couples et un homme seul. C’est à lui que Simone m’avait présentée à la fin du spectacle, ce soir-là, et nous avons rejoint ensemble les deux autres couples.

Bernard, mon compagnon de la soirée, avait une petite quarantaine, c’était l’un des plus jeunes chevaliers servants que j’avais eus jusqu’ici. Les femmes étaient rondes comme moi et j’ai tout de suite reconnu parmi elles, Marlène, l’ancienne vendeuse de la boutique de Simone. Gaston, son mari, la cinquantaine bedonnante, semblait un bon vivant, toujours un verre à la main et la plaisanterie aux lèvres.

Marlène m’a serré le coude d’une main délicate pour me dire à voix basse :

— Alors, c’est vous qui avez pris la suite auprès de Simone…

J’ai d’abord été un peu gênée, mais elle pas du tout. Nous avons copiné rapidement. A table, nous étions assises à côté l’une de l’autre et nous échangions des souvenirs. En parlant des repas au restaurant avec Simone, elle a même posé la main dans le creux de ma cuisse, en me lançant un regard complice, comme pour me dire que pour ça aussi elle savait…

Je n’en revenais pas. Soudain, je me rendais compte que Simone était vraiment une dominatrice qui formait des femmes à sa main et les lançait dans le circuit des dancings. Marlène avait l’air heureuse. En face de nous, Gaston pelotait, sous la nappe, la femme du troisième couple. Marlène ne la connaissait pas. C’était la nouvelle conquête de leur ami Ed, Pamela.

Quand nous avons tous été dans la chambre, les hommes ont d’abord voulu nous voir nous caresser, Marlène et moi.

Nous nous sommes déshabillées devant eux pendant qu’ils se faisaient branler par Pamela à tour de rôle. Je ne pouvais pas toucher les formes épaisses, les gros bras ronds, les fesses grasses de l’ancienne vendeuse de Simone sans penser à mon propre corps et sans penser que nous étions les produits de la même volonté. Mais au lieu de me rendre triste, j’en éprouvais une joie encore plus grande.

Comme moi, Marlène était épilée et sa chatte dodue faisait tout un paquet de replis entre lesquels on discernait à peine la fente de sa vulve. Ses grandes lèvres étaient d’une couleur très claire. A la différence de moi, c’était une vraie blonde.

Les hommes ont voulu que nous nous frottions l’une contre l’autre. Gaston a dit qu’il aimait entendre le murmure des chairs. Il a éclaté de rire en disant ça comme si ça avait été une fine plaisanterie.

Nous avons commencé un petit ballet, chatte contre chatte. Le fait de nous contorsionner nous faisait mouiller toutes les deux. J’ai compris que Marlène était d’une nature aussi sensuelle que la mienne. Rapidement, nous avons été trempées et nos clitoris, tout rouges, dépassaient. Nous nous branlions en poussant nos corps l’un contre l’autre et en ahanant comme des bêtes. Nos pubis faisaient des bruits de succion.

— Les nichons aussi, criaient Ed et Bernard.

Nous avons pris nos seins entre les mains pour les mettre bout contre bout et nous frotter la poitrine. Leur masse fondue ensemble était impressionnante. Nous avions toutes les deux une poitrine énorme avec des mamelons gros comme des blinis bien cuits. Nos seins s’agitaient au rythme de nos corps. Nous étions en eau à force de nous trémousser comme ça. Je sentais l’odeur forte de nos transpirations et celle de notre mouille. Cette odeur bestiale me tournait la tête.

J’ai demandé à Marlène si ça allait.

— Continue, s’il te plaît, continue, c’est si bon… Tire aussi sur mes tétons, roule-les entre tes doigts !

J’ai serré ses mamelons durs et je les ai fait rouler comme elle me le demandait. Elle gémissait de plus en plus fort. De temps à autre, je lui pinçais les bouts entre mes ongles et elle poussait un cri bref. Le pincement que je lui avais infligé descendait le long de son corps qui se tordait et un paquet de mouille dégoulinait entre ses cuisses. Son plaisir m’excitait de plus en plus. Il a fallu que je lâche un de ses nichons pour prendre mon clitoris à deux doigts, mais elle a arrêté mon geste.

— Attends.

A deux mains, elle a étalé mes grandes lèvres humides et dégagé mon bouton. Du gras du doigt, elle passait dessus.

— Regardez-moi, ces salopes, a dit Gaston en enfonçant sa pine dans la bouche de Pamela qui le suçait.

J’ai hurlé en serrant de toutes mes forces les seins de Marlène entre mes doigts tandis qu’elle râlait de plaisir. Après un instant de suspension, nous avons repris de plus belle. J’ai malaxé ses nichons durs comme du bois. Leur résistance me donnait tellement envie de les serrer qu’à un moment, j’ai carrément mordu dans sa poitrine. Marlène a poussé un cri de douleur qui s’est fini en gémissement.

Gaston, Ed et Bernard ont applaudi, ils en voulaient encore. Marlène, qui n’avait pas froid aux yeux, m’a alors saisie, comme dans un catch, et nous nous sommes empoignées. Nous avons tangué un moment avant de nous écrouler toutes les deux sur le tapis

Nous nous donnions des gifles dans les seins. Quand ils valsaient à droite et à gauche, les hommes trépignaient, criaient. Les coups de genou entre les jambes résonnaient avec un son mat dans nos corps pleins de graisse. Nous étions en nage et nos mains glissaient. J’avais beau essayer de lui prendre les fesses, mes doigts n’avaient pas plus de prise que si Marlène avait eu le corps couvert d’huile.

D’un coup, nous avons baigné dans une odeur de crevette et d’aisselles. Marlène me tordait le clitoris de plus en plus fort et je sentais des décharges électriques et des contractions dans le bas-ventre. Moi, je lui martyrisais les seins à pleines mains en leur donnant des claques. J’éprouvais un plaisir tout nouveau à ce contact. Mais le corps à corps avec Marlène était si intime que nos caresses suivaient le même rythme, les orgasmes nous secouaient les uns après les autres de façon presque simultanée. La poitrine de mon amie se tendait de plus en plus sous mes doigts et j’avais du mal à maintenir ma prise. C’est là que mes coups devenaient, malgré moi, plus brutaux. Elle hurlait en déchargeant un paquet de mouille qui giclait entre ses cuisses comme un jet d’urine. L’odeur qui me prenait à la gorge me tournait la tête. Dès qu’elle était revenue de son choc, elle me tenaillait le clitoris, raide et congestionné, jusqu’à ce que je crie de plaisir et décharge à mon tour.

A bout de forces, nous avons fini par nous effondrer l’une sur l’autre.

J’avais le clitoris sorti et chaque fois qu’un impact touchait ma vulve, que ce soit un coup de genou ou un contact avec le bassin de Marlène, une décharge électrique me sillonnait le corps. Le cri que je poussais alors n’était pas seulement de douleur.

Marlène, qui n’arrivait plus non plus à m’agripper les fesses, s’en est prise à mes nichons qu’elle tordait entre ses doigts. Je répondais comme je pouvais par des coups de tête dans son énorme poitrine, qu’elle encaissait sans broncher. Nous roulions l’une sur l’autre. A un moment, comme une trêve, elle m’a collé sa langue dans la bouche. J’avais son souffle chaud qui coulait dans ma gorge et sa langue sèche, à cause de l’effort, qui roulait contre la mienne. J’ai cru devenir folle, d’autant que sa main s’est coincée entre mes cuisses et qu’elle s’est mise à faire rouler mon clito entre ses doigts.

Le combat s’achevait. Nous avons ralenti le rythme. Nos corps palpitaient l’un contre l’autre, nous dégoulinions à grosses gouttes et nous avions le souffle court. Les trois hommes ne s’occupaient même plus de nous. Quand nous avons émergé de notre brouillard, nous avons constaté qu’ils étaient tous les trois sur Pamela, qu’ils partouzaient en bouche en cul et en con.

Nous avons pu reprendre souffle. Nous avions l’une et l’autre un large sourire aux lèvres. Il était clair que si nous en étions là, toutes les deux, grosses comme des vaches, à nous battre sur le tapis d’une chambre d’hôtel, dans une partouze, nous le devions à Simone.

Pour la punir de s’être arrêtée sans son autorisation, Gaston a défait la ceinture de cuir de son pantalon, qui était au pied du lit, et Marlène a eu droit à une correction. Les marques qu’elle avait sur la poitrine et les fesses m’ont convaincue qu’elle était une habituée de la chose, et elle encaissait effectivement les coups en serrant les dents avec une belle résistance.

Bernard, dont les yeux brillaient en voyant la manière dont Gaston se déchaînait sur sa femme, a lui aussi défait sa ceinture et s’est occupé de moi. J’ai dû me mettre à quatre pattes et il s’est servi de mon large cul pour satisfaire son sadisme.

Ed et Pamela se sont mis à nous masturber pendant ce temps. Ed était un branleur de toute première catégorie. Il avait une manière incomparable d’enfiler ses doigts dans ma chatte et de me titiller le clitoris. En fermant les yeux, j’avais vraiment l’impression que c’était une femme qui s’occupait de moi. Je me suis même demandé s’il n’était pas présent à la soirée chez Simone. J’étais persuadée qu’au moins l’un des trois y était. Il fallait bien vérifier la qualité de la marchandise avant l’achat !

La soirée s’est poursuivie ensuite. Les trois hommes nous ont tringlées à tour de rôle et nous devions leur donner une note. Quand ils ont été trop fatigués pour utiliser leur queue, ils ont sorti une panoplie de godemichés qu’ils nous ont enfilés par-devant et par-derrière.

Jamais je n’avais pris autant de coups dans une soirée. J’avais le corps couvert de bleus, la chatte et le cul qui coulaient d’avoir été enfilés par toutes sortes de choses. Quand nous avons rejoint notre chambre, Bernard et moi, je me suis écroulée sur le lit et j’ai dormi dix heures non stop.

18

Un soir de folie, Simone, Wanda et moi avons décidé d’aller dans une boîte très spéciale pour nous divertir. Une vraie équipée, l’endroit était en effet au Luxembourg ! C’était une adresse privée où l’on n’accédait que sur invitation. Je me doutais que c’était encore un coup des réseaux de Simone. Nous sommes parties dans l’après-midi et nous nous sommes installées dans un petit hôtel à proximité. Je ne connaissais pas le Luxembourg, mais ça me semblait un trou perdu avec seulement des campagnards. La suite m’a prouvé que je me trompais.

Simone nous avait obligées à porter du cuir. C’est à cette époque que j’ai pris goût à la sensation du cuir à même la peau. C’était encore très différent du latex que j’avais découvert un peu plus tôt. Nous avions un allure douteuse, surtout Wanda qui avait maintenant une poitrine en obus que son bustier avait du mal à contenir et un fessier large et adipeux qui faisait remonter continuellement sa minijupe. Malgré la vulgarité qui se dégageait de son corps, elle gardait un charme naïf et beaucoup d’hommes se retournaient sur son passage.

A l’époque, je pesais presque quatre-vingt kilos. Mais je faisais suffisamment de sport pour que mon corps « tienne la route ». En plus, je n’avais pas eu le même traitement que Wanda et c’étaient surtout ma poitrine et mon cul qui impressionnaient. Le cuir était exactement la matière qui me convenait, une matière animale et vivante qui épousait mes formes et me donnait en même temps le sentiment d’être nue.

De l’extérieur, la boîte était une grosse ferme aux volets condamnés. On n’entendait rien et il fallait entrer pour découvrir une ambiance bien différente. Une centaine de personnes, sans doute triées sur le volet à en croire la collection de voitures qui stationnaient à l’extérieur sous la garde d’un vigile qui patrouillait avec un berger allemand, buvaient et festoyaient. Il y avait des femmes assez dévêtues et des hommes débraillés. L’ambiance me rappelait certaines auberges belges où après quelques verres les habitués prennent leurs aises.

Il y avait un spectacle en « live » sur scène. Le titre évocateur ne présageait rien de bon. Il s’appelait La Poubelle et la Bête. L’ambiance était chaude et Simone nous avait dit de préparer des billets pour les glisser dans les dessous des acteurs. C’était comme ça qu’ils étaient rémunérés.

Quand le spectacle a commencé, une forte odeur fauve est venue jusqu’à nous et nous avons vu arriver une femme cagoulée. En la voyant, Simone souriait largement. Il est vrai qu’elle était particulière.

Elle avait un corps disproportionné. Elle était bien grasse, mais avec une prédominance de formes au niveau des seins et des cuisses. De dos, elle avait une allure de jument. De face, on ne voyait que deux grosses mamelles tendues et molles à la fois. C’est d’elle qu’émanait cette odeur fauve et excitante qui se déplaçait dans son sillage comme si elle s’était arrosée de mauvais parfum. Elle continuait à se remuer devant nous et après avoir exécuté un similistrip-tease, on a vu arriver un homme dont le corps portait de nombreuses traces de flagellation. Une cagoule lui masquait également le visage. Il semblait d’autant plus ridicule que la totalité de son corps était épilé et que son sexe, de taille réduite, était emprisonné dans une minuscule gangue de cuir, tandis que ses testicules, parfaitement épilés, pendouillaient lamentablement sous cet organe de gamin pré-pubère, étirés par deux gros poids qui ballottaient entre ses cuisses.

La fille, munie d’un fouet, lui donnait une correction mémorable, n’oubliant aucune partie de son corps. Sur ses fesses était tatoué « Cul de Pédé ».

Simone était aux anges. Pour ma part, je trouvais le spectacle très poussé. Elle m’a répondu en riant que je n’avais encore rien vu. L’homme aussi bien que la femme pouvaient recevoir un poing fermé dans l’anus. Le spectacle arrivait à sa fin lorsque la femme introduisait des aiguilles dans chaque sein de l’homme et dans son gland sous les applaudissements de la foule qui criait « encore ! encore ! ».

Simone nous a alors expliqué que l’homme avait reçu des doses d’hormones pour le féminiser progressivement. Je me suis aperçue en effet que sa poitrine naissante n’avait rien de viril. Elle a fini en nous disant que le but était de faire de cette lavette une femme d’ici la fin de la saison. Elle nous a expliqué, avec des détails sordides, comment ce corps de transsexuel à gros seins se ferait émasculer. Cela s’effectuait en deux temps. D’abord la ligature de ses testicules et leur ablation d’un coup de scalpel, puis la section de son sexe atrophié à peine plus grand que celui d’un nouveau-né.

Les acteurs sont passés entre nous. Je glissais, non sans mal, cinq cents francs à chacun. Le passage de la fille était le plus pénible. En effet, elle puait atrocement.

Wanda et moi nous regardions en nous demandant dans quoi nous étions tombées. Simone, au contraire, exultait. Nous nous sommes doutées qu’elle n’était pas pour rien dans ce spectacle, ou tout au moins dans le physique des acteurs. Les volumes de la fille et son odeur, qui rappelait à Wanda celle qu’elle dégageait quand elle était obligée de prendre les fameuses gélules roses, nous ont mis la puce à l’oreille.

Le soir dans notre chambre, alors que Simone était partie rendre ses civilités comme elle nous avait dit un peu pompeusement, Wanda et moi nous avons parlé. Simone était une femme exceptionnelle mais elle nous entraînait de plus en plus loin. L’odeur de cette pauvre fille et le corps martyrisé de ce type, mi-homme, mi-femme, ne nous attiraient guère. Nous étions heureuses de nos formes et de la nouvelle vie qu’elle nous avait fait découvrir, mais nous n’étions pas décidées à aller plus loin.

Ce soir-là, Wanda m’a convaincue de m’éloigner de Simone. Elle avait surpris d’étranges conversations entre elle et sa patronne et elle avait peur pour moi.

Nous nous sommes embrassées. Elle m’a avoué qu’elle avait de l’amitié pour moi et voulait que nous refassions notre vie ensemble.

Grâce aux économies que nous avions mises de côté l’une et l’autre, nous avons préparé notre départ. Il était évident qu’il fallait que nous changions de ville. Wanda m’a proposé d’ouvrir une boutique avec elle et de continuer notre commerce. Simone nous avait donné suffisamment de ficelles pour que nous soyons capables de nous débrouiller seules.

Il nous a fallu seulement quelques semaines pour mettre notre plan à exécution, Wanda et moi. Dès que mon fils a passé son bac, nous avons quitté Lille pour nous installer dans le Sud-ouest, dans un environnement bourgeois où notre salon de soins esthétiques a très vite marché. La suite est une autre histoire…

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-779-4
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-505-8
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initiée à la sexualité / Anonyme

B00356 — Mon amant me fait tourner des films pornos / Elodie

B00357 — J'ai couché avec la mère de ma copine / Anonyme

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille / Lydie M.

B00359 — J'étais l'institutrice privée d'un émir / Thérèse Van de W.

B00360 — Je les aime nues... avec des gants / Anonyme

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse? / Marie-Thérèse

B00362 — J'essayais des dessous coquins… / Sonia K.

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux / Carole D.

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte / Nathalie G.

B00365 — A la campagne, je faisais la petite cochonne / Judith

B00366 — Fille au pair, je n'apprenais pas que l'anglais / Lynette

B00367 — J'aime regarder les femmes nues / Anonyme

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant / Marco K.

B00369 — Je suis le joujou des amies de Maman / Anonyme

B00370 — Comment je suis devenue call girl / Angéla

B00371 — Ma sœur m'offrait à ses copines / Anonyme

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées / Irène N.

B00373 — Je suis l'esclave de mon gendre / Janou D.

B00374 — J'étais le jouet de deux cousines perverses / Gilles

B00375 — Vous parlez d'une éducation... anglaise ! / Delphine N.

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir ! / Chloé B.

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB / Olga K.

B00378 — J'adore faire des cochonneries, pas vous ? / Noémie

B00379 — Ils m'avaient prises dans un engrenage sexuel / Ella V.

B00380 — J'aimais beaucoup qu'on me retire mes jeans / Julie

B00381 — On m'a dressée pour le plaisir des hommes / Valérie

B00382 — J'aime le sexe, pas vous? / Anonyme

B00383 — J'ai suivi un stage de formation très particulier / Sylvie

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m'offrais à tout venant / Patricia N.

B00385 — J'aime les hommes d'âge mûrs / Janet B.

B00386 — J'étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers / Juliette N.

B00387 — J'étais une chauffeuse de taxi / Sandrine C.

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études / Céline J.

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue… / Béatrice

B00390 — J'avais un petit défaut mal placé / Florie R.

B00391 — J'avais épousé un gynécologue pervers / Marie-Paul Q.

B00392 — Je m'en paye... et mon me paye ! / Alisée C.

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse / Célia N.

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte / Anonyme

B00395 — On m'avait envoyée dans une banlieue chaude / Ségolène B.

B00396 — J'ai fait un stage de coaching sexuel / Manon T.

B00397 — Elle m'offrait à ses amants / Marion V.

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse / Maryse G.

B00399 — Toutes des cochonnes ! / Anonyme

B00400 — J'organisais de chaudes noces / Agathe R.

B00401 — Elle m'avait appris à être très autoritaire / Sylvanie F.

B00402 — J'étais tombée sur une bande de vicieux / Sergine

B00403 — J'étais la secrétaire d'un obsédé sexuel / Thérésa G.

B00404 — Comment je suis devenue fan de rugby / Leslie T.

B00405 — Je suis une ogresse du sexe / Mélanie G.

B00406 — J'ai été piégé par ma femme / Anonyme

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com